**Кут Хуми**

**Ольга Сердюк**

**МУДРОСТЬ ВЛАДЫКИ**

**ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩИЙ ЧЕЛОВЕК**

*Высшая Школа Тренинг-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*

*Шестой Тренинг-Синтез Служащих подразделения*

*ИВДИВО 1792-й Изначальности*

1–2 апреля 2017 года

ИВДИВО 1792 Изначальности, Москва

***Содержание:***

**Первый день первая часть*.****........................................................................................2*

Практика преображения объёмов Мудрости.................................................................*8*

Тренинг Мудрость и Эталонность Человека Изначально Вышестоящего Отца*......18*

**Первый** **день, вторая часть***......................................................................................53*

Практика-тренинг стяжание разрядности и разрядов метагалактических активаций в Изначальности Изначально Вышестоящим Отцом.*.............................54*

**Второй день первая часть.***.......................................................................................73*

Задание на работу в мини-группах в активации Владыческой Мудрости*...............98*

**Второй день вторая часть.***.......................................................................................99*

Расшифровка сложенного за время перерыва.Концентрация физичности в вышестоящих телах*.........................................................................................................99*

Презентации мини-групп по расшифровке Владыческой Мудрости*.......................99*

Задание для мини-групп по итогам презентаций*......................................................111*

Завершение работы в группах по сложению Станц. Проявление цельности сложенных станц*............................................................................................................111*

Комментарии по итогам эманации и подготовка к продолжению работы*.............114*

Работа с книгой*...............................................................................................................114*

Мудрость Аватаров Синтеза и Аватаресс Синтеза*......................................................116*

Мудрость Изначальных Ипостасей*..............................................................................125*

# Первый день первая часть.

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Ну, что? Мы «грызли» пять месяцев гранит всех видов наук и «покоряли любовь» собою, а сегодня мы начинаем развитие. *(говорит входящим)* Здравствуйте, закрываем дверь.

Развитие Владыки Изначально Вышестоящим Отцом и всех принципов, которые связаны с владычеством, всех уровней, начал, организаций. И наше занятие будет посвящено два дня такому простому принципу, который называется Мудрость. Но самое парадоксальное в Мудрости, то вот, на что нам нужно с вами изначально обратить внимание, это на результат. Вот всё, что мы будем с вами делать, всё, что мы делали до этого, это есть принципы результативности. И наш с вами результат – это уровень и степень нашего *Слу-же-ния*. Всё это, соответственно: тренинги двух дней, ночная подготовка, любые наши с вами разборы, практики, стяжания – будут построены на организацию служения и на результат, который мы достигаем, или в который мы входим нашим служением. Вот, именно как-то так *(что-то падает, смех в зале).*

*Е.Ф.: Со скрипом*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Да, да, у нас со скрипом.

Вот мы предыдущее с вами занятие, месяц назад, начинали с такого организационного вопроса. *(говорит входящим)* Здравствуйте!

Как вы по итогам четырёх месяцев, вот что вы сложили? Сейчас у нас с вами шестой месяц и, фактически, можно сказать, что полгода. *(обращается к входящим)* А здесь вот занято.

*И.Т.: Занято*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Да, я увидела. Я вот могу предложить на первых рядах, если вы не против?

Как вы, за полгода, в самоорганизации с Владыками и с Отцом? Просто вот подумайте. Физически можете не отвечать, но внутренне, ментально попробуйте настроиться и просто для себя в каких-то там минутах или секундах поразмышлять. Вот какой у вас результат с точки зрения Служения и просто сложить какую-то фразу, может быть какой-то смысл, внутренний. Почему? Потому что умение думать, умение делать какие-то выводы, умение даже просто считывать своё состояние, как бы это странным не казалось, но это Мудрость.

Она бывает разная. Она бывает… ну, разная, так скажем. Но мы будем работать над тем, чтобы хотя бы стяжаниями, но войти в состояние этой Мудрости с точки зрения либо присутствий, либо Изначальности Метагалактической. Вот вы там что-то сейчас переосмыслили, подумали, пристроили. Я вот, прямо с самого начала хочу сказать такую интересную тонкость или факт. Вот если так можно выразиться, то «по последним сводкам с полей», так скажем, всего ИВДИВО, есть такое замечание, что концентрацию с Отцом, или взаимодействие с Отцом, общение с Отцом большинство из нас, не имеется в виду сидящих, а вообще физически служащих, воспринимают уровнем воссоединённости. Но уровень воссоединённости – это астральность, да?

И вы сами прекрасно понимаете, что Синтез – он изначально ментален. То есть, концентрация с Отцом она должна быть минимально ментальная, и общение с Отцом, как и любой результат деятельности с Отцом, с Аватарами Синтеза, с Аватарессами, с любой Изначальной Ипостасью должен быть… исходить на уровне ментальности. И входить в состояние мудрствования, чтобы мы понимали, что, зачем и почему мы так делаем.

Вот, казалось бы, ну просто информация, просто какие-то данные. Но, на самом деле, вот эти данные они рушат всю статистику, в хорошем смысле слова. Приводя к тому, что фактически из того, что изначально закладывал Аватар Синтеза, как светское общение с Отцом, переходит в плоскость религиозной астральности.

Вот, нам бы с вами, вот этой вот небольшой группой… Вы помните, как мы делали на первых семинарах, да? «Что служа другим, мы восходим сами». То есть, мы что-то собою тренингом преодолеваем, преображаем, переосмысливаем, достигаем, но и работаем на результат. Мы с вами услышали сейчас, что результат – это наше служение. Вот, есть такое выражение: «тихим сапом…» Оно не совсем, конечно, корректно для ментальности Изначально Вышестоящего Отца, но вот тихим каким-то движением, поступью, да, не спеша, чтобы никого не смешить своими движениями, мы должны работать над результатом служения.

И должны всяческими способами находить изыскания и методы, чтобы через Мудрость с Отцом и с Владыкой, или с Аватарами повышать контакт с Отцом на светскость общения. Вот мы не можем что-то сделать для других, но мы можем что-то сделать для себя.

И вот мы вам предлагаем, чтобы эти два дня мы посвятили такому занятию, как Тренингом наработали состояние, или состоятельность. Там, не боясь, не опасаясь, что там что-то не получится, а просто двигались в сторону вот организации Мудрости в каждом из нас и её складывали. Да? Это вот такое, как бы, вводное слово. Попробуйте вот сейчас прооперировать внутри и подумать: близко это вам, не близко. Думали ли вы когда-нибудь по этому поводу, к чему приходили.

Ну и, наверно, следующее, с чего мы начнём помимо результативности, это с того, что нельзя никогда заниматься новым, не освободившись от старого. То есть, либо это предполагает огромное количество времени, чтобы Синтез и Огонь преображал те записи духа, или ту мудрость, которая у нас есть, да? Но мы во времени ограничены: у нас 12 часов плюс ночь. Поэтому, будем работать большими рывками.

И вот я вначале сразу же вам предлагаю войти не в Тренинг, а войти в состояние Практики, когда мы пойдём к Отцу и соберём все объёмы Мудрости, накопленные за предыдущие виды жизни, воплощений, организаций. То есть, это просто вот будет реальный объём. И, соответственно, будем просить Отца вот Творением Отца, его состоянием Живы преобразить максимально быстро, в максимальные сроки ужатые, те состояния, которые нам присущи. Что касаемо Мудрости. А потом уже пойдём тренинговым эффектом. Это вот такой задел, что будет в ближайшие там минут пятнадцать.

Ну вот, пока ребята складываются и рассаживаются, у меня к вам ещё такой вопрос. Вот Владыка… даже не вопрос, а просто такой комментарий, чтобы вы расслабились. У вас Мудрость ввела вас в состояние отрешённости от Ведущего. Вот ну, как бы, я просто чувствую вас. У вас вот такое состояние грани. Вот расслабьтесь и войдите в состояние привычности. Мы с вами знакомы шесть месяцев, очень глубоко, надолго. У нас всё комфортно.

Просто вот сейчас такая грань будет, которая не всегда приятна, потому что Мудрость она затрагивает очень тонкие состояния. И вот даже просто вам так для осмысления, опять же, для усвоения. Поймите, что Любовь – это физика Мудрости. Если мы с вами не войдём в состояние понятия Любви и не увидим, что Любовь соткана. Соткана, вот, прямо, увидьте это! Соткана субъядерностью Света, и что Любовь – это есть «полотно». Ну, образно, «полотно» в кавычках из субъядерности Света, она сконцентрирована, и она офизичивается только Мудростью.

И для того, чтобы нам нижестоящие семинары пошли «во благо» и они включились условиями жизни с Отцом, нам нужно покорить Мудрость, нам нужно её взять. И поэтому вот, отрешённость вас друг от друга, от Ведущего, от Аватара Синтеза не должна быть. Внешне вы можете быть улыбчивы, но у вас может быть хорошая мимика, правильная поза и благорасположенная речь, но внутреннее состояние – от себя не убежишь.

И вот нам нужно на Тренинге выработать принцип внутренней работы. Так вот, пока вы осмысляете эту ещё мысль. Вчера, когда ночная подготовка началась у вас…, вы вообще очень активны на присутствиях, что нас очень радует. Очень активны! Вот именно та команда, которая основно ходит, постоянно, вот из месяца в месяц, и к чему вы вчера пришли? Вас вчера Аватар Синтеза Кут Хуми вызвал, ну нас всех. И, значит, Владыка говорит: «Физике задание: расшифровать Станцу». То есть, вот сегодня «физика» придёт с утра и пусть «физика» сложит маленькую фразу, или маленькое какое-то внутреннее состояние, как установку: что она достигла по итогам шести месяцев. Вот, как бы, я ж не могу проигнорировать рекомендацию Владыки Кут Хуми, поэтому вам привет!

Вчера, когда ваши вышестоящие тела вызывали, вам было задано партийное задание: чтобы физика расшифровала Станцу. Вот, прежде чем идти сейчас к Отцу и складывать весь объём Мудрости и всех видов, форм духа вашего, попробуйте, вот, подумать внутренне над какой-то сутенностью Станцы. Двумя-тремя словами, которые бы вас, вначале, просто возжигали и радовали. Вот не надо…, не надо «замудрствовать». Потому что вот эта вот замудрённость, вы сегодня будете это видеть. Там Владычица Фаинь с Владычицей Свет вам интересные вещи приготовили. Главное, чтобы вы физически… там телами вы настроены на это. Главное, чтобы физика это благорасположенно взяла.

И вот вы увидите, насколько сложно, когда есть «замудрствования» и есть такая «мудрственная» ментальность, очень жёсткими конструкциями. Вот это вот нужно уметь растворять. Но, собственно, чтобы она начала срабатывать, и был поворот на нас, и мудрость начала нас замечать и из нас начала генерировать как состояние, мы должны внутри сложить, ну, некую как позицию. Это вот будет наша с вами Станца. Как знаете такое, как регулирующий инструмент. Как в машине вот есть коробка передач. Вот если вот ты нажал на правильную коробку..., поставил «драйв», и ты поехал. То же самое и здесь. То есть, Станца включает движение вашей Мудрости и каких-то тех внутренних стратегий, которые вы ставите перед собой. Вот раньше мы говорили: «Ваша цель, да? То есть, ваш запрос. Зачем вы сюда пришли?»

Сейчас мы это убираем. Как бы «на сейчас», только на этот семинар, и хотим вот просто у вас спросить. Вот ваша внутренняя Станца, или позиция. Для чего, как и почему? Послушайте себя и меж этим продолжайте между собой соорганизовываться вот групповым Огнём. Просто возжигаться Аватаром Синтеза Кут Хуми, состоянием Школы, состоянием Синтеза, Огня предыдущих месяцев. Всё это немаловажно, даже если мы не до конца учитываем значимость. На самом деле, это немаловажно и весомые вещи. Ну, физически, я думаю, озвучивать это не нужно, но вот даже если это не сложилось в Станцу, но сложилась какая-то просто мысль, или мыслеформа, или, возможно, мыслеобраз…

*(обращается к входящему)* Вот мы как раз вас и ждали. Нет, реально. Владыка сказал: «Ещё один придёт, и всё!». *(Показывает куда сесть).* Тут прямо, напротив, мне будет приятно. Да убери ты его, сюда положи. Что, техника важнее человека, что ли.

*Д.Б.: Да вот не пускает…*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Не пускают? Сейчас пустят. И туда к стеночке, спасибо. Во… вот теперь у нас линия Огня. Замечательно. Разница поколений, но какое хорошее состояние Синтеза и Огня.

Так вот, вот эти регулирующие механизмы они могут быть мыслеформой, мыслеобразом, Станцей. И вот найдите внутреннее состояние. Есть в медицине слово «позыв». Вот с точки зрения Мудрости, найдите состояние зова, вот такого, даже не иерархического, а просто телесного, когда тело тянется на исполнение этой Станцы. Ну, или той мыслеформы, или мыслеобраза, или просто мысли, которая у вас в теле есть. А оно может как тянуться, так и не тянуться. И третий вариант, так и оттягиваться. То есть, убегать или уходить от этого. Вот вы там киваете сейчас головой, вот…очень правильные вещи вам сейчас говорятся. Вот послушайте.

*(обращается к Д.Б.)* Дим, мы внутри вспоминаем по итогам ночной подготовки к сегодняшнему дню Станцу, мыслеобраз, мыслеформу, которую Аватар Синтеза Кут Хуми рекомендовал сложить для каждого. Вы у нас новое лицо. Вот даже просто не основываясь на этом, попробуй внутри что-то сложить для тебя, как цель или целеполагание, здесь и сейчас.

Кто вошёл в это состояние. Ребят, вот послушайте себя, но не насилуйте. То есть, Мудрость – она не предполагает насилие, так же, как и Любовь. Вспоминайте вот, есть такое: «Гений Востока в любви оживёт!» И вот у Владыки Кут Хуми, да, у Аватара Синтеза был Луч Любви – Мудрости. Здесь вот нам нужно с вами найти за эти два дня состояние слияния Любви и Мудрости. Состояние внутреннего вот насыщения и наполнения Любовью в организации Мудрости. И вот Станца, это и есть как раз тот ключ, который «вскроет» … абсолютно верно все двери. Вскроет внутренний потенциал. Хорошо.

Вот если в теле есть состояние движения на… как вот рабочий момент, включилась… от отличии от всё хорошо… продолжайте насыщаться Владыкой, сейчас пойдём. Если состояние вот идёт отторжения, попробуйте или поменять смысл, или поменять вот состояние сутенности для себя. Вот суть другую поставить в формулировку, просто для себя. Чтобы у вас пошло хотя бы что-то положительное как реакция. Вот, вот этими действиями можно сказать одну простую вещь: вы должны научить себя внутри заинтересовывать самостоятельно. Вот не вестись на общий интерес, что нужно всем, а искать то, что нужно вам. Потому что вы, как единица пред Отцом один на один. И не будет команды рядом, которая бы вас, ну, грубо говоря, мотивировала на контакт с слиянности с Отцом. Будете вы, со своим внутренним состоянием.

То же самое и в Мудрости. Есть вы со своей внутренней средой сути, со своим внутренним состоянием всех основ Любви, которая «натягивает», ну, утрированно, ну, как бы стягивает состояние всего объёма света внутри вас.

И, фактически, вот этот вот объём через пахтание рождает, или формирует, ну так скажем, скорее всего, мы будем это стяжать, Ядро Сути. У нас есть такая часть, да, Истинность Сути. Вот мы будем стяжать её Ядро. И на это Ядро Сути у нас должно быть организовано объёмом Мудрости. Вот сейчас мы делаем первый задел. Мы, возжигая Станцу, пробуждаем всю истинность сути минимально в части человека у каждого из нас, включая все регулирующие механизмы.

Вот ещё такой настрой, там Владыка вам говорит, чтобы вы увидели, что есть потенциал, который нужно просто запустить как двигатель. Не знаю, чего у вас сегодня с машинами *(смеётся)* организация. Вот надо запустить просто как двигатель. И когда состояние движения пойдёт, то скорость будет сумасшедшей и все механизмы, блокирующие и устанавливающие знаки ограничения по дорожному движению, это всего лишь ваша «голова» *(в зале чихнули).* Будьте здоровы!

Вот, просто послушайте из опыта жизни в служении. Потенциала внутри много. Главный блокиратор *(проводит рукой по шее)* это вот эта вот часть, которая бывает либо отдельно от тела и «посылает» тело с состоянием духа, называется, «иди ты», либо бывает слита. Не только спинным мозгом, а всем объёмом, когда тело 100%-но с головой. Вот состояние Мудрости не может быть одночастно, одно, двуполушарно или цельно. Состояние Мудрости – это всё тело! И когда есть цельность тела, есть цельность Мудрости и в этом состоянии объёма как раз и есть то, что внутри Мудрости живёт. Или что является физикой, то есть, Любовь. А мы с вами в том месяце, хочу сказать, «занимались» любовью. Вот именно, мы занимались этим процессом, мы увлекались, мы действовали. Мы не все там Совершенные Сердца прошли, потом они вообще на 32 развернулись, не важно! У нас пошёл задел, у нас пошёл толчок и пошла фиксация.

Вот сейчас перемотаем ленту назад и вспоминаем главное, что сейчас Владыка сказал: «Есть состояние Мудрости в теле, есть главный орган, мешающий нам включить потенциал по полной программе – это голова. Вот нам нужно с вами любые установки Мудрости, любые программы, не соответствующие Мудрости Изначально Вышестоящего Отца и минимально Метагалактического выражения, пережечь, переплавить, преобразить, трансвизировать, структурировать и сделать любые экзекуции с этим состояние, чтобы завтра, по итогам 15:00 нас это дело с вами не касалось. Понятно? Вот на этом понимании… опять же, понимает голова, а тело приняло? Понимаете, это фильтр, вот это фильтр, это ментальный фильтр. Вы всё прекрасно понимаете, вы соглашаетесь, вы ею даже киваете *(смех),* но это фильтр, вот я не шучу. Абсолютно верно.

И вы должны вот понимание пропустить по телу, чтобы у нас что началось? Как мне сказать? Эманация пошла. Вот эманация должна пойти. Вот не согласие: «Кто на мясокомбинат? – Я!». И все выстроились. То есть, все дали «одобрям». А тело должно дать эманацию. Она не должна быть яркая, она не должна быть кричащая, но это должен быть… вот состояние отклика, что вы готовы. Вот послушайте сейчас себя, вы сейчас больше соорганизованы на себя, на группу, я имею в виду, вот друг на дружку. Вот послушайте, тело даёт отклик? Ну, или хотя бы 50% присутствующих скажет «одобрям», мы пойдём к Изначально Вышестоящему Отцу.

Вот это тоже, кстати, чувствительность. Это состояние проживания телесных эманаций с принятием Мудрости другого, его точки зрения, сути, которую он несёт. Потому что этим объёмом вскрывается Истина каждого.

Когда-то у Владыки в зале *(кто-то чихнул)* точно – был такой принцип, что необходимо воспринимать условия Дома Отца в каждом смотря, да? – на каждого. Но это как бы первооснова, т.е. база, что мы видим условия Дома, а потом уже начинаем углубляться и понимать: чем живёт, чем строиться на что основывается Человек там или Служащий. Ну и как вам эманации друг друга устраивают? Подразделение 1792й Изначальности.

*Н.П.: Устраивают, среда поменялась, уже проживается другая.*

ГЛАВА ИВДИВО О.С.: Хорошо, прекрасно.

# Практика преображения объёмов Мудрости.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, устремляемся всей нашей группой, развёртываемся 1792х Изначально явленно в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируемся телами физически собою выходя и концентрируясь всеми видами сути, сложенными каждым из нас здесь и сейчас. И возжигаясь Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца выявляемся телами в зале пред Изначальным Аватаром Синтеза Кут Хуми возжигаемся формой служения, возжигаемся контекстом Школы. То есть такие знаки отличия, что логика центральная пошла.

И продолжая углубляться Синтезом с Владыкой мы стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас на условия Высшей Школы Тренинг-Синтеза в течении двух дней тематикой Владыки Изначально Вышестоящим Отцом — вот прямо с таким же окончанием, без изменения окончания – Владыки Изначально Вышестоящим Отцом. Продолжая синтезироваться с Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез и Огонь явления Высшей Школы Тренинг Синтеза на каждого из нас в активации Мудрости Светом, телесной организацией и качественного тренинга, и тренингов в организации чтения, проживания, дееспособности, видения и слышания с раскрытием потенциалов объёмов Мудрости стяжённых и преображённо накопленных каждым из нас, в течении двух дней.

И возжигаемся явленностью Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас открываясь Изначальному Владыки Кут Хуми возжигаясь взрастаем этим объёмом стяжённого Синтеза. Прямо внутри утвердите то, что мы говорили: снимая блокировки с головы, пропуская, возжигаясь состоянием свободы, доступности, расположения, внутреннего устремления, желания, открытости на это. Возжигаемся стяжённым концентрируя в центре груди и в голове, в ногах и включаем принцип эманации, возжигаясь таким состоянием как стабильностью, продолжая проникаться и насыщаться Аватарами Синтеза Кут Хуми.

И усиляясь, вот есть такое состояние продолжаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, вот эманациями мы продолжаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, организуясь и соорганизуясь Синтезом и Огнём Кут Хуми в каждом из нас и эманируя собою тем самым усиляя присутственную явленность в зале 1792-х Изначально явленно. Прям усиляйте включая состояние Воли и эманируем это собою, соорганизуясь между нами. Эманируем ещё. Хорошо.

И продолжая исполнять внутри складывать и встраиваться в условия, стяжённые каждому из нас и коллективу на данные два дня у Владыки. Мы вновь устремлённостью синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем возжигание, синтезирование и сложение Синтеза и Огня и условий, и профессионализма тренингов всех предыдущих пяти семинаров в каждом из нас или кто, сколько был – три, два, один, ноль, вообще просто подготовка общая. И возжигаясь этим стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми усиление пятью или сколько есть огнями Высшей Школы Тренинг-Синтеза и Синтезом объёмом явления тренинговой жизни пробуждённостью в Изначальности Началами Изначально Вышестоящего Отца в ведении каждого из нас физически.

Мы возжигаясь этой заряженностью эманируем пробуждённость и творением человечность тел собою в несении принципов тренингов жизнью служением. Вот прям с такой формулировкой, чтобы Творец сконцентрировал выражение человечности и жизнь пошла в Изначальности, чтобы тела включились синтезом двух присутствий физики вышестоящего тела насколько можете, но слово не воробей, выскочит не поймаешь, а значит оно будет двигать вперёд состояние тела. Вот войдите в это. Есть такое состояние проникновенность, вот сейчас всё зависит от вашей заинтересованности, проникновенности и от результативности вашего тела, возжигайтесь*.*

И вот этой возожжённостью найдите внутренним проживанием состояние сгущения или ядра в центре грудной клетки – это не Хум, это состояние сгущения объёмов Мудрости – это первые этапы, о которых мы говорили. Потом пойдём к Отцу оно будет или увеличиваться, или уменьшаться в зависимости от накоплений, накопленностей. Вот первые условия пошли. Больше делайте акцент на вышестоящее тело, вот чтобы Фа-выражение сложило из частей, из трансвизорных тел, из физичностей синтеза и огня вашими накоплениями некую начальность процесса. Вот органичность, организованность. Попробуйте отойти от любой суеты, от мыслей, от там позиции решения. Сейчас никаких решений нет, есть только вы, ваше проживание и в этом состояние включение в начало Школы.

И в осознании включая в процесс сознательности мы обращаемся к Владыке Кут Хуми и каждый у Владыки запросите как Владыка видит Мудрость как состояние у каждого из вас вот на начальном первом этапе. Этот вопрос он широкий, он не узкий, просто вижу или там просто есть. Это не то. Попробуйте Владыку запросить какую-то детальность или какой-то взгляд. Может будет не слово, а проживание, мысль, может быть картинка, может быть воспоминание какое-то. Открываемся. И вот вспомните, мы говорили такую фразу, что открываемся, ваше состояние открытости. Вот то, что сконцентрировано в грудной клетке, попробуйте даже на запрос к Владыке Кут Хуми к Аватару Синтеза открыть, вот не сдерживать состояние.

И ещё Владыка вам там добавляет, что нужно войти в активацию времени. Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и мы стяжаем Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ядро времени каждому из нас и синтезу нас на момент Школы двух дней в процессе стабилизации временем как Синтезом и Огнём Отца всех процессов отстраивания, преображения или организации Мудрости как форм, видов, состояний нашей внутренней деятельности и вспоминайте, что мы делали в тот раз. Мы говорили о том, что первые четыре семинара – это материя, следующие – это состояние Огня.

И мы возжигаемся ядром времени на каждом из нас стяжая субстанциональность Синтеза и Огня внутренним содержанием времени, утверждая внутренне, что в этом объёме Мудрость развивается в процессе тренинга в процессе всех синтезов, сейчас которые будут там занятий, общений, взглядов, позиций и этим идёт умножение, накопление, преумножение в каждом из вас.

Вот даже посмотрите, как это: эти ядра времени – они большие, они по размеру, наверное, как ИВДИВО каждого – сфера вокруг тела. Вот внутри как раз образовалась среда Синтеза и Огня в ядре времени. Идёт концентрация на состояние трансвизора на части седьмого горизонта и внутри вы можете увидеть то ядро Мудрости, которое в центре груди начинает пахтаться и накручиваться в приближении к состоянию слиянности с Отцом, выходом к Отцу. Вот попроживайте это, даже послушайте вот. Мудрость – это когда мы можем читать, видеть, слышать, проживать и расшифровывать – это Мудрость. Вот послушайте себя, *(в зале кто-то чихнул)* будьте здоровы.

Многие из вас, у вас там глаза, зрачки расширены в плане того, что вы первый раз себя анализируете, осмысляете с такой стороны. Но сегодня ж первое апреля, шутки в сторону называется. Шутки в сторону. Хорошо. Спросите у Владыки: достаточно, получилось – не получилось, время устоялось как объём? Всё Владыка сказал: можете идти.

Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаемся прямым явлением на каждом из нас и в целом на группе ведения Изначального Аватара Синтеза Кут Хуми, выходим из зала Аватара Синтеза и устремляемся, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Давайте выйдем не в Изначальность, а в Изначально Вышестоящую Цельную Аматическую Реальность.

И переходим, концентрируясь, фиксируемся развёртываемся, устремляясь становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и усваивая Синтез Изначально Вышестоящего Отца внутренне, пока не утверждаем куда, как и чем, просто внутренним состоянием тела. Мы эманируем явление Изначального Владыки Кут Хуми внешне сканируя и концентрируя условия Изначально Вышестоящей Цельной Аматической Реальности на нас, как среде из вне в зале у Отца.

И напитываясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца внутренне преображаемся средой внешне складываясь и организуясь Человеком Изначально Вышестоящего Отца не утверждаем сейчас какой Человек, просто Человек Изначально Вышестоящего Отца выявлением Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в целом в группе и располагаемся. Вот внутреннее такое расположение на Синтез с Отцом внутренний и внешний. И в ответ мы насыщаемся Изначально Вышестоящим Отцом и проникаемся расположением Изначально Вышестоящего Отца и всеми аматическими цельно-реальностными и реальным выражением Изначально Вышестоящим на каждом – это внешнее идёт состояние и в каждом из нас – это внутреннее идёт состояние и складываясь устаиваемся офизичивая тела наши пред Изначально Вышестоящим Отцом.

Вот обращаем внимание просто, чтоб вам было проще – мы стоим, и Отец стоит. Он выше нас. Но стоит близко к нам, одежда светлая длинная. Светлые брюки, светлое вот там... ну как это сказать, что там не рубаха, а вот поверх рубахи накидка светлая. Большая детальность нам сейчас не важна. Мы пришли не осмыслять процесс видения, а синтезироваться с Отцом. То есть собственно Отец стоит телом в форме, вы стоите телом в форме. Вот отследите это, произошло – не произошло, где-то надо что-то усилить, соорганизоваться, то есть сама среда вас грубо говоря вылепила, потому что это всё-таки Цельная Реальность. Она как бы вас выявила как человека, поэтому мы стали вначале Человеком, а теперь уже от вас зависит какой вы Человек, что вы собою принесёте Отцу.

Собственно, процесс организации продолжается, комментарии излишни. Всё, что было сказано в мыслеобразе, оно развёртывается вами. *(Пауза)* Хочется сказать – теперь все в сборе. То есть физически присутствующие – вышли.

Посмотрите на Отца. Вот, сейчас небольшой комментарий, вы не чисто впали в Практику, а были вот в состоянии Тренинга. Отец то же самое сказал, что все вышли. Полубоком обернулся и подошёл к своему креслу, сел. Кресло, кстати, на невысоких ножках. То есть, вот там четыре ножке, но невысоких, с высокой спинкой.

Всё, мы стоим напротив Отца. Когда мы стоим, мы Отцу, где-то по уровень груди. Так просто, что бы вы зрительно соизмеряли – есть такое общее состояние реальности видения. Некое не частное, а коллективное. Вот, коллективное где-то, приблизительно, у нас у всех – вот так.

И возжигаясь обновлённостью Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возможность преображения и стягивания всех объёмов Мудрости каждого из нас. А главное – накоплением Мудрости каждым из нас во всех выражениях, в том числе и в Духе, здесь и сейчас, для возможности трансвизирования, преображения и разработанности к и для следующего действия и восхождений наших.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, слушайте. Отец должен сказать – дозволяю, разрешаю. То есть, какое-то такое личное должно быть согласия для каждого.

Мы там немного, телами имеется в виду, отошли друг от дружки. То есть, фактически заняли каждый своё место. Тоже на это обращайте внимание, даже, если тело не реагирует на такие вещи. Физика не реагирует, это важно и значимо. Вот вы встали.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И продолжаем насыщаться Отцом, здесь и сейчас, пред ним. Мы начинаем, а мы стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца для возможности стягивания всех объёмов накопленной Мудрости каждым из нас.

И Волей, как процессом свободы действия, начинаем стягивать всех уровней нашего выражения в каждом из нас, все имеющейся или возможные на сейчас. Отец говорит: все виды Мудрости доступные нам, не доступные, но имеющиеся, то есть невскрытые, которые мы не знаем. Объективно и не объективно накопленные – это тоже такие формы Мудрости бывают. И реально или не реально действующие – тоже самое, такое может быть.

И возжигаясь Волей Отца, возжигаемся Свободой Воли и эманируем собою стягивание на состояние времени, на состояние Мудрости этой физической реальности и выражения концентрацию. Концентрацию всех накопленных видов и форм Мудрости в прошлом.

Поэтому вы встали друг от друга, потому что шары могут быть, ну, или сферы огромные по объёму, вы не пугайтесь их. Это просто, накопленные формы Мудрости. Они бывают разные. Они могут между собой соорганизованы, слиты. Могут между абсолютно разрозненные, как конструкции. То есть, это вот просто, смотрите – от вас сейчас ничего не нужно. Только то, что вы стоите и созерцанием складываете и распаковываете имеющиеся объёмы. Это ваше, никто от вас это не заберёт. Просто мы встроимся в состояние Мудрости с Отцом и начнём преображать и освобождать Мудрость, а от наносного встраивая её в позитивную волну Мудрости Отца. В светскость такую, Отцовскую.

Ещё, просто не у всех сработало. Потому, имейте терпение – ждите всех. Тоже там посмотрите, поизучайте себя, когда вы ещё с таким столкнётесь.

Вот в Мудрости, сейчас, как раз, в этих шарах, очень хорошо видно состояние разных видов мер. Вот мера Мудрости, вот они разномерные и собственно – разномерностные, по состоянию.

Только вот, держите координацию, что вы стоите Телом. И не растворяетесь в этих объёмах. Есть Тело, а есть просто процесс вокруг. Вы с ним едины – это ваше. Но, вы не растворяетесь, так как вы – цельны собою.

Вера *(обращение к только зашедшей в зал),* мы перед Отцом возжигаем и активируем все объёмы, имеющийся Мудрости из прошлого. Вот оно концентрируется сферично. Попробуй вот настроится на это и пойти вместе с нами *(пауза).*

Вот, иногда Мудрость устаёт, не только же Телу уставать. Иногда Мудрость устаёт от хозяина. Попробуйте сейчас внутренне, вот не то что бы полюбить. А есть такое состояние – глубина. Вот глубиной проникновением – принять. Помните, я говорила о голове, вот этот фильтр. Вот глубина в Теле, а вот здесь принять и полюбить телом видя, то что рядом с вами – маленькое, большое, глубокое, не глубокое, но это ваше. Вот встроиться в состояние принятия и осмысление глубины.

Ну, вот все, у всех получилось. Можете даже вот не только слушать слова. Да? Принимать по Вере, на Веру. А организуясь там, посмотреть на себя, на коллег, друг на дружку. И увидеть, что теперь у всей группы получилось и все стоят в этом.

Мы обращаемся к Изначально Вышестоящему Отцу, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить имеющиеся накопленные объёмы Мудрости, не соответствующие Воле Изначально Вышестоящего Отца и явлению Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь этим, возжигаемся в Телах, в Ядре выражением Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, в Ядре Жизни. Это и под ступнями, и в центре грудной клетки то же самое может возжигаться.

И эманируем явленность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с распаковкой всех видов и форм Мудростей, несоответствующих Изначально Вышестоящему Отцу, и в Мудрости Изначально Вышестоящего Отца здесь и сейчас нами.

Возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем, или трансвизирование, или соорганизацию этого процесса с каждым из нас. И встраиваясь в течение Огня и Синтеза Телами через и в эманацию ими, то есть Телами, в Мудрости и Синтезе Отца.

Включаемся в процесс адаптации, пристройки, а главное – результативного управления теми процессами, которые начинаются по итогам преображения старых накоплений и активацию осмысления нового. *(В зале чихнули) Б*удьте здоровы.

И распускаем это состояние по Телу, эманируя Свободу Воли Мудростью каждым из нас в Телах, доводя это состояние до Ядра Жизни в ступенях ног. И Вышестоящим Телом и физическим можете прожить это изменение.

И вспыхивая в Ядре Жизни Волей и Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Каплю Синтеза на преображение Мудрости, имеющейся в каждом из нас по итогу преображения Изначально Вышестоящим Отцом.

И возжигаясь этим, мы стяжаем 1024 Силы Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь активацией явления в Ядре Жизни Основ Мудрости на нас. И эманируем Телами состояние Синтеза с Отцом, встраиваемся в адаптацию, пристройку и возжигание той Практики, которую каждый из нас сейчас исполнил, один на один с Отцом, усваивая Основы Мудрости Отцом Свободой Воли Человека Изначально Вышестоящего Отца.

Сейчас может такое чувство в Теле, именно, сформироваться, только в Теле, некой оголённости. Вот, даже по коже, некой оголённости. Но это не значит, что вы там раздеты. Просто усиляйтесь из внутреннего во вне офизиченностью Синтеза Отца.

И прям, как бы структурируя, уплотняйте внешние эманации Мудростью Отца. А то вы больше привыкли внутренне возжигаться и внутренне уплотнятся. Да, это важно и верно. Но сейчас, ещё необходимо и другое. Внешнее уплотнённость среды.

Тренируемся, тренируемся. Физика может уставать, она может засыпать, дремать. Это просто перебор называется уже. Пресыщение, одним словом. Поэтому пресыщайтесь не внутренне, а внешне. Что бы у нас был с вами баланс.

И теперь Отец говорит, делаем шаг назад, то есть выходим из тех мест, вот где стояли. Возжигаемся коллективным и реальным взглядом. Возжигая все уровни систем и аппаратов в Частях каждого из нас в Синтезтелесности и эманируя это состояние собой, просто эманации, сосканируйте и просто посмотрите, на том месте, где стояли что-то осталось? Вдруг что-то не до строилось, не до преображалось, не до жглось. Что бы ничего не оставалось нужно доработать. Если что-то есть – направляйте Огонь Отца. Просите прощение, за то, что не доработали. Сжигайте *(пауза).*  Хорошо. А теперь. Хорошо. (*в зале закашлялся кто-то*) Тебе водички дать, Олечка?

А теперь, вот вы стоите там пред Отцом в состоянии активации преображения Мудрости как накопленного объёма, поэтому чувство оголённости. Оно же было многими веками, воплощениями накоплено, а теперь идёт состояние вот достраивания этого процесса. Поэтому слушайте, пожалуйста, у Отца сами себя. О чём вам говорит это состояние? Помните, мы говорили о накоплениях, о потенциале, о состояниях, о результате, которые есть ваше служение.

Вот та Мудрость, которая сейчас – есть такое – на острие Меча. Вот та Мудрость, которая сейчас на острие Меча у вас. Да, вот проживите её Слово, её Содержание, её Суть. То есть, если мы не умеем с ними разговаривать, то это не факт, что и они с нами не умеют разговаривают, даже наши состояния.

И не забывайте поддерживаться слиянностью с Отцом. То есть вы перед Отцом, любые ваши осмысления, оперирование процессами, разговоры, общения идут в контексте грамотности и светскости Синтеза и контакта с Отцом.

Вот мы должны включится в процесс не воссоединённостью – астральностью, Душой, а именно состоянием Мудрости, ментальности. То есть слышать воспринимать, расшифровывать, видеть, проживать. Чтобы это не было мифологически-тотемными рассказами в виде там мифов, сказок, легенд, что вы там где-то. А чтобы это был процесс, видимый вами. Главное – физически. То есть он физичен.

Вот как вы друг для друга физичны и там вы физичны в этом состоянии. Ну и собственно… Устаиваясь, смотрите, слушайте. Вот если сейчас кто-то из вас возожжется такой решительностью Мудрости и попробует передать свое состояние- будет очень хорошо. Вот вы не забывайте, что мы сейчас хоть и в практике, но это все равно какая-то толика тренинга есть. Поэтому мы вот должны делиться…. Я знаю, что у нас большая группа, каждый не сможет сказать. Да это и не нужно. Но вот есть такое – вехи истории, вот есть вехи времени, вехи нужных слов, которые нужно сказать, которые нельзя умалчивать. Вот в Мудрости это очень ценно и важно.

Вот вспомните, раньше мудрецы говорили – все их слушали, они говорили не часто, но если было сказано – это было сказано по делу, в точку или там своевременно. Вот мы до этого стяжали объем времени – это называется своевременность. Вот нам нужно внутренне найти некую грань или баланс в своевременности Слова, своевременности Присутствия, своевременности Состояния. Не жить потом или вчера, или в будущем времени. А своевременность настоящего. Вот это тоже процесс или база светскости с Отцом. Своевременности ни прошлым, ни будущим, а настоящим – своевременность. Вот это тоже Основа Мудрости.

*И.Т.: Состояние грациозности Мудростью на острие меча.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо, но это больше Станца, это больше такой вот словесный Образ, а что тело проживает? Что видится? То есть, вот какой визуальный ряд у нас там?

*И.Т.: Вот я это и увидела, потому и записала.*

Глава ИВДИВО О.С.: А что-то может быть конкретней, детальней?

*И.Т.: Чтоб все лишне отошло, и вот как в той притче о скульптуре: надо отсечь все ненужное и оставить нужное.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо…Спасибо большое. Да.

*Л.П.: В процессе тренинга я увидела, что сфера времени и вот Мудрость, как выявленная там всеми выражениями, во все времена она была очень сорганизована этот процесс. И даже как-то увидела, что эта сфера времени помогает вот этой мерностью. Вот знаете, как срез дерева, ствола дерева. Да, вот как-то распределены кольцами вот как-то объёмно и до этого объём Мудрости, ядро Мудрости – оно было такое немножечко размыто, пульсирующее как-то неритмично, вот ну хаотично, скажем так. А теперь концентрация, уплотнение и яркость стали больше, а такое ровное течение, вот ровная эманация какая-то проживается.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо, спасибо большое. Есть ещё замечания по поводу нашей с вами Мудрости?

*А.И.: Да, у меня вот такой вопрос, прямо не отпускает: а Мудрость может быть устаревшая? Даже пусть это объём, даже пусть он такой большой и может быть классный. Вот очень хочется настолько его как-то обновить. Хотя я вроде синтезируюсь с Отцом... ну, как-то прям...*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот ты знаешь, мы, наверное, последние восемь минут как раз и занимались преображением…У меня вопрос: а ты где была?

*А.И.: Здесь…*

Глава ИВДИВО О.С.: Здесь, ну... Можно только посочувствовать… Есть такое состояние намудрённости или умудренности. Да. Вот, что касается коллективной работы – то мы все это сделали. А что касается частных случаев – то вам придется это доработать самой сейчас и просто попросить у Отца снять эти излишки некой умудрённой состоятельности, которые усложняют тебя. Да, и то, что ты сейчас говорила. Это вот самостоятельная работа. Пока мы в Огне… Словами попробуй доработать это. Спасибо большое. Ну!?

*О.З.: В какой-то момент стало очень тяжело, процесс пошёл, и я услышала от Отца такую рекомендацию: стань мною!*

Глава ИВДИВО О.С.: И как?

*О.З.: Не слейся, не синтезируйся, а просто – стань мною! И вот когда я это делала – не делала... Такое проживание, что Отец преображает мною эту Мудрость. И новая Мудрость складывается вот именно Отцом мною.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Спасибо большое.

*О.В.: Хочу сказать, что действительно очень тяжело было по телу, прямо состояние было озноба, я бы сказала. В какой-то момент, когда уже такое состояние, что всё, сейчас, сейчас убегу отсюда… Вот… Состояние принятия произошло, оно расслабилось и разошлось по телу. И прямо до стоп.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*Н.Г.: Было так легко, просто. Было такое состояние, что вот, как Оля сказала – ты просто действуешь Отцом.*

*М.Б.: Как-то Рождение произошло. Телесно было выражено. Когда мы там стали сдавали Мудрость, да, были выявлены телами, много мудрых тел. И.., а потом, когда шаг назад телесно – и вообще новые тела – Новое Рождение.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Посмотрите там на своё тело, на его внутреннее состояние. Вот это как раз и есть содержание Мудрости. Вот вы говорили, у каждого своё. Вот внутреннее состояние в теле – это содержание Мудрости. Даже некая может быть зеркальность. Вот мы говорили о ядре жизни. Да. Оно же там ещё на зерцале может стоять. *(В зале чихнули)* Точно!

Вот пробуйте посмотреть под ногами, чтоб вот Зерцало дало вам состояние толчка или отражённости содержания. Ни того, что было, а того, что есть по факту сейчас. Вот не хочу сказать «осталось» – это не корректно, а вот, то что есть по факту сейчас. Тот объём этой Мудрости. И вспомните, мы говорили о том, что Мудрость строится Сутью. То есть, попробуйте вот эти огнеобразный состав Сути, ее состояние Синтеза и Огня увидеть собою, то есть слаженность. И вы можете прямо вот сквозь стопы, из ядра жизни, начать поднимать объём Мудрости имеющийся у вас по всему телу и в голову. Преображаясь этим, соорганизуясь на это, то есть внутри активируясь этим.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы остаемся пред Отцом вот в этом состоянии, но мы меняем положение тел. Поворачиваемся друг к дружке. То, что вот... Берем рядами – раз, друг на друга, как мы в те разы сели. (*Пауза, все передвигают стулья).*

# Тренинг Мудрость и Эталонность Человека Изначально Вышестоящего Отца

Ну вот вам теперь будет гармоничнее, гармоничнее в том плане, что вы видите себя и видите эти состояния, которые происходят между вами. И посмотрите и в зале у Отца и здесь физически. Что вы можете сказать или увидеть вот друг в друге с точки зрения тех объемов Мудрости, которые сложились сейчас у вас. Вот Владыка вам такие хорошие формулировки давал как срединность, вот состоятельность, позиция «сейчас». До этого вы сразу соорганизовывались на команду, концентрировались и вспоминали, что у нас Любовь офизичена Мудростью, и является физикой Мудрости. Вот вы в зале у Отца и здесь физически. Ну вот, давайте начнем с первого – зал Изначально Вышестоящего Отца. Вот Аматической Цельной Реальностью нами здесь телами фиксируется? Как вам проживается? Это тоже состояние элемента Мудрости. Холодно уже, да? (*закрывает окно*).

*Из зала: На 65-ом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. А вот, вообще Мудрость – это некое состояние роста, да? Состояние роста в материи и состояние всегда удвоения. Да. Поэтому вам и важно смотреть не на ведущего, а друг на друга. Чтобы балансировать на некой грани внутреннего и внешнего роста, некой физичности. А поэтому должна быть материя друг напротив друга, чтобы вы видели вот это отклик такой, огненно-социальный отклик друг в друге, отклик должен быть, команда близкая по тому, что вы делаете. Ну и собственно состояние удвоения. То есть что мы можем добиться синтезом двух тел: физика – вышестоящее тело вами и партнер или коллега, с которым вы смотрите или работаете, или будете сейчас сотрудничать.

Вот смотрите этот процесс, вот включите. Но Владыка первый вопрос задал на счёт зала Изначально Вышестоящего Отца. Вот самое интересное, с точки зрения Мудрости, что зал здесь есть. Но как? Попробуйте расшифровать сами. Вот не идите по накатанному там: в процентах-да, это верно, да, проценты есть. Но сейчас как-то вот заинтересуйте себя. Мы говорили об интересе, о результате. Результат есть, но он определенный, ребят.

Вот здесь нас допустим 30 человек. Видится ли вам, что зал Изначально Вышестоящего Отца зафиксирован на каждом?

*Из зала: Да.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот посмотрите, как это интересно! И это Мудрость сканирует. То, что раньше мы такое не делали. У нас было коллективное состояние зала, где все мы вместе были в одной среде. А теперь нас здесь вот 31-32-28 – не важно, и на каждом – вот я сижу, вокруг меня зал Отца. Сидит Нина – зал Отца. Сидит Лена, Оля – зал Отца, там ребята у них тоже зал Отца. И возле каждого – зал Отца. Это вот состояние Мудрости такой эффект дает. Вот сейчас не надо обосабливаться, будьте в контексте друг с другом, в организации друг с другом. Такое светское общение с Отцом, светское общение друг с другом через Синтез и Огонь. Но в тоже время не выпадать из этого состояния. Зафиксируйтесь физически, что вокруг вас, только на вас зал Отца. А вот что объединяет нас в целом – это уже задача ведущего, это не ваша проблема сейчас. Но нас всех вместе объединяет состояние Школы и тоже зал Изначально Вышестоящего Отца. Только вот в чём прикол нашей разницы? Ну это не прикол. В чем именно разница этих залов? Сосканируйте. Тоже Мудрость.

Попробуйте послушать, посканировать даже вот состояние. Откройтесь этому процессу. Мудрости нужно открываться. Зал Отца на всех. Никакой разницы нет. Но есть контекст: чем отличается общее состояние зала Отца от частного, в котором вы находитесь. *(говорит входящим в зал)* Да неужели…нет, нет, нет, извините. Вам не сюда. Там дежурного нет? Потому что вот новенькие заглядывают.

*Из зала: Нет, не пришел дежурный.*

Глава ИВДИВО О.С.: Дежурный не пришел…Кто у нас ответственный за дежурных? Да. *(Обращаясь к ответственной за дежурства)* Ты у нас будешь сегодня дежурной, пока не придет дежурный. Не хочешь? Попробуй поорганизоваться там, как раз с залом. Потом вернёшься. Ну, ребята, ну в чем отличие.

*(Обращаясь к дежурной)* Минут через 5 зайдешь тогда, хорошо?! Не навсегда, извини, пожалуйста. Ну, Дима, дай нам взгляду!

*Д.Б.: В специфике разница.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну правильно. В какой?

*Д.Б.: Ну, у каждого же ведь определенный индивидуальный Синтез. И вот, как бы это сейчас не звучало, он влияет на то состояние зала, которое мы воспроизводим.*

Глава ИВДИВО О.С.: Молодец! И…

*Д.Б.: И получается, что зал общий рождается из Синтеза залов, из Синтеза специфик. То есть, если мы …*

Глава ИВДИВО О.С.: Ты уходишь, ты не о том сейчас. Ты правильно начал, но уходишь, ты уходишь в частности. А нужно сказать просто банальное отличие. Я отличаюсь от вас только тем, что я нахожусь там-то, а вы находитесь там-то. Хотя мы в одном зале и в одном состоянии. Вот мне и нужно – там-то это где? Мне нужно топографическое место, мне нужна территория. Вот есть там – территория Сердца, территория Мудрости. Вот у вас сейчас территория зала Отца и территория Мудрости. Вот ваша территория Мудрости сейчас где? Вот мы все знаем, что наше место жительства – Подразделение такое-то Служением… Это ваша территориальная зона ответственности, вы в ней живёте. Вот на сейчас, в зале у Отца ваша территория, так скажу… Ну, все равно подскажу. В какой Изначальности? Только не бегайте по Изначальностям. Их всего лишь два варианта сейчас. Ну, ни у кого нет предположений? Ну давайте методом, как это сказать...

Л.Л.: Проб и ошибок.

Глава ИВДИВО О.С.: Да.

*А.И.: 1792?*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет. Мы остались в зале у Отца. Мы не ушли из 2049 Изначальности. Ну что Мудрость сканирует? Ну предлагайте, даже если неверно. Предлагайте…

*Из зала: Плотность выше.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну это уже качество. А где плотность эта выше?

*Из зала: В зале Отца.*

Глава ИВДИВО О.С.: Естественно

*Из зала: 2048 не может быть?*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет, не может. 2049 Изначальность. Вот смотрите, мы с вами выходили в Цельную Реальность, Аматическую 8-ю Изначально Вышестоящую. Потом мы перешли в состояние, когда каждый фиксирует зал на себя. Вот вы лично, телом фиксируете зал 2049 Изначальности? Да, да, да, это не вопрос был. Это было утверждение. А вокруг вас Цельная Реальность. Вот это уже утверждение. Вот соорганизуйтесь! Есть внутренние и внешние условия. Для вас внутреннее – это зал Отца в Изначальности 2049. Вот вокруг меня зал 2049й Изначальности. Это мои внутренние условия. И моя сфера есмь я, даже если я внешне здесь. Но это мое внутреннее состояние. А внешне – за пределами сферы – зал – то, что нас всех объединяет – Изначально Вышестоящая Цельная Аматическая Реальность. Вот это вот контекст, который можно было уловить. Почему?

Сама среда несет вот в записях Мудрости Суть, какая Она, кому и чему она принадлежит. Да. Вот это называется чтением среды. Ну или сканированием. То есть не надо сейчас там как-то себя унижать, что вы ничего не можете. Нет. Этому всему учатся. Но если вы до этого, пока не было правильного ответа, находили этот ответ, вот называется просто банальное состояние – верьте себе! Вот, по большому счёту Мудрость даёт огромный потенциал, раскрывая через сканирование вам. То есть, вы этими знаниями владеете этими объемами. Вопрос в том, что опять голова фильтрует знания и Мудрость получается впрягается в упряжку только того ограниченного объёма знаний, которыми вы владеете. Вот это вот страшная вещь, по большому счёту... И вот вам надо как-то поменять эту телегу, чтобы она не впрягалась только по имеющемуся объему, а как-то организовалась на вас. Вы уже освободились!

*А.И.: Можно поделиться, как это внешне выглядит?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, поделись.

*А.И.: Ну, вот, идёт правильный ответ, не могу расшифровать его. Вокруг каждого из нас какие-то сконцентрированные сферы очень красивые, они не разноцветные, но они у каждого переливается чем-то своим. А в центре зала, я понимаю, что стоит Столп, но он какой-то…*

Глава ИВДИВО О.С: Красивое состояние Столпа.

Я вам ещё не говорила, в самом начале не говорила, но, вот сейчас мы пред Отцом становились Человеком, да? И мы говорили: мы включаем Явление Человека Изначально Вышестоящего Отца.

А, вспомните, что у нас где Мудрость фиксируется? Это Аватар Синтеза Мория и это Изначально Вышестоящий Человек Изначально Вышестоящего Отца. То есть, собственно, работая сейчас над активацией Мудрости, мы работаем над организацией Человека Эталонного, или совершенного в каждом из нас – Изначального Вышестоящего Отцом и его Мудростью. Либо аватарской, с точки зрения Синтеза, либо ипостасно-Изначальной с точки зрения, уже напрямую Отца.

Но то, что Настёна видит, это как раз, выстраивание эталонности Синтеза и Огня Человека, когда Владыка Мория, ну, Аватар Синтеза Мория уже начинает вызывать нас на это стяжание.

Вот сейчас посоорганизуйтесь со своим телом, попроживайте его – вышестоящее выражение тела.

И можете кинуть взгляд, ну, так громко сказано, конечно, пред Отцом, вот там, развёрнута такая прямоугольного выражения, как бы стенка, или голограмма. И в ней среда. Она такая, даже играет мерностным состоянием.

И, вот, просто вникайте и смотрите. И мы, внутренне – внешне, оставаясь здесь Цельной Реальностью 8-й Аматической Изначально Вышестоящей внутренне в зале Изначально Вышестоящего Отца двигаемся всей нашей группой вот в тот объём пространства, который развёрнут пред Изначально Вышестоящим Отцом.

Сделаем такой нелинейный переход из 2049 Изначальности в 1790-ю, в зал Изначального Аватара Синтеза Мория. Входим. И тут же, из зала Отца, развёртываемся в зале Аватара Синтеза Мория. Приветствуем Изначально Вышестоящего Аватара.

Синтезируемся с его Хум и стяжаем Мудрость Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая состоятельность Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас и синтезом нас, накоплением объёмов Мудрости в Телах каждым. Возжигаясь, усваиваем это состояние, впитываем его.

Включаемся в процесс дееспособности и начинаем эманировать собою стяжённое явление Изначально Вышестоящего Человека – теми Основами Мудрости, которые у нас есть. Эманируйте Телом. И, вот, сами себя, можете там закрыть глаза, как-то сфокусироваться, сконцентрироваться на принятие, не просто стяженного Стандарта, а усвоение стяженного.

И Владыка говорит, как преображение или сканирование, вот таким спусканием этого Стандарта по всем тем эталонам, которые есть у вас.

Можете даже вспомнить через ядра Синтеза: есть эталоны Тел, эталоны Частей, эталоны объёмов Синтеза и Огня, которые мы стяжаем. Разные ядра: профессиональные, ипостасные и сами ФЧС *(чтение).*

И, вот, когда эталонное выражение Изначально Вышестоящего Человека проходит по позвоночнику, сквозь все ядра этих Синтезов, – идёт состояние выявления Мудрости Изначально Вышестоящим Человеком Изначально Вышестоящего Отца у вас. Таким образом происходит распаковка того Стандарта, который Отец закладывает каждым Синтезом.

Можете сейчас, с одной стороны глянуть, попроживать. С другой стороны, ну, такое больше телесное слово, тем не менее: «понаслаждаться». То есть, само выявление, или распаковка вызывает в теле удовлетворение.

То есть, Тело из обезвоженности, сухости Мудрости становится в такое состояние напитывания, когда возвращается к Первоисточнику, то есть к самим Стандартам. Это Стандарты, в том числе, и Мудрости, потому что Синтез, сами понимаете, он ментальный и сутевой. И, вот, соответственно идет такое напитывание состояний в Теле Стандартами Мудрости. Мы сейчас только это рассматриваем.

И, вот, складываясь, распакованностью этого состояния, возжигаясь принятием, усвоением, адаптацией. Вот, найдите внутренне и внешне, некую такую проживательность физичности Эталонного Человека Изначально Вышестоящего Отца – контактом с Аватаром Синтеза Мория. То есть, сам Владыка стоит пред вами Эталонным Человеком. И вы, распаковывая объёмы Мудрости ядрами Синтеза, концентрируетесь Эталонным Человеком.

Прям, Владыка вам говорит там, что можете вспомнить, сколько ядер Синтеза, и прямо посмотреть, какой Мудростью каких Синтезов вы пользуетесь, применяетесь. Все ли ядра Синтеза у вас активные, дееспособные? Идёт такое слово: распакованы. Вот, не глухо запакованы, когда просто есть и эманируется состояние. Вот, состояние распакованности предполагает тогда дееспособность и действие.

Если это есть, вспоминаем, что Мудрость – это материя, это ваш рост. И, вот, просто собою, как Человек, посканируйте: а чем вы выросли? То есть, вы имеете ядра Синтеза, а вы растёте той Мудростью, которую эталонно принимаете?

И вот здесь не уходите в односложность: «да», или «нет» – всё не однозначно, тем более в Мудрости. Но, послушать себя, или войти в состояние, как бы некоей такой зеркальности, когда вы смотрите в своё же отражение, как бы анализируя себя – Мудрость предполагает это одна из норм.

Хорошо. Ну, а теперь, Владыка всегда отличался состоянием фокусничества, я имею в виду Аватар Синтеза Мория, посмотрите, что произошло за вашими спинами. Там произошёл процесс. Это не какая-то там супер материализация, чтобы вам было что-то интересно. Нет. Это процесс активации, через Мудрость Синтеза, определённого Стандарта Отца, который каждым из вас пройден. Главное подтверждён у Аватара Синтеза Кут Хуми, и вы этим живёте.

Опять же, вот есть граница Мудрости знаний. Это вы сейчас будете по этому объёму сканировать: что же там Владыка соорганизовал?

Вот, отпускаем верхнюю часть головы, какая бы она ценная ни была, и застрахованная тоже, просто отпускаем. И сканируем Телом: что выявил, проявил Изначально Вышестоящий Человек Изначально Вышестоящего Отца? Вот, мы сейчас Аватара Синтеза давайте так будем воспринимать. Каждому из нас.

Даже по аналогии: мы – Человек, Аватар – эталонное Начало. Мы что-то Мудростью Отца стяжали. Вместе с Отцом это было сотворено: было Творение. И мы этим где-то как-то живём. И что там за нами? Но, если я скажу в другой форме, сразу же поймёте. И что там за нами?

Ну же, люди! Вы же эталонны, вы же совершенны, вы же метагалактичны. Вы не одни на этой Планете! И на всех формах присутственной жизни вы не одни. И что там за вами?

*Из зала: Тела.*

Глава ИВДИВО О.С: Тела. Это утвердительно или это так, нащупывание почвы? А, вдруг там болото и зыбкая топь, и мы не сможем войти так, как наши ядра Синтеза где-то там чего-то?!

Так что там? Дима, а ну давай, через плечо! Какое: правое, левое? Как смотреть будем?

*Д.Б.: Правое.*

Глава ИВДИВО О.С: Правое. А, вот, чего вас вместе посадили, мальчики, не подкачайте, для Родины!

*Д.Б.: Я поддержу Диму.*

Глава ИВДИВО О.С: Ну, я вижу, что правое! Правильно, там ваши Тела. Там вот, выражение 1024-х Тел, физически организованных вами.

Вот, теперь вашей Мудростью, попробуйте, просто обернувшись – Мудростью обхватить объём, Телом, просто в**и**дением. И мы говорили с вами, что Мудрость – это уметь видеть, читать, осмыслять, слышать. Вот видением охватите объём 1024-х Тел.

И мы здесь наткнулись на первые грабли – масштаб. Вы их сами плохо видите, хотя они ваши же. Вот это вот трансвизорное состояние, которое предполагает развитие тоже Мудрости. Охватываем, расширяемся.

То есть, входим в состояние воспоминания зала Изначально Вышестоящего Отца 2049-й Изначальности, стяжания объёмов Мудрости с Отцом. И сейчас расширение на Эталонного Человека Изначально Вышестоящего Отца Отцом, и вы, вместе с Владыкой Мория – охват этих 1024-х Трансвизорных Тел.

Потом Части пойдут, сейчас только Тела. И ещё, вот, такую капельку, прям, она чувствуется: по капельке, по капельке выдавливание.

*(Из соседнего помещения пришли за стульями)* Давайте поможем, сколько стульев надо? Держите, держите, мальчики. Заходите.

Охватили? Хорошо.

А теперь просто взглядом держим – это состояние такого полевого эффекта – держим, но проживаем своё Тело, вот, на эффекте: «зрение». Усиление потенциала Телом откликается, как объём? Это вот объём. Через зрительный контакт внутренний объём, как масштаб? Вот именно Гранью Мудрости?

Вот там да, но, как-то не совсем. Да?

Продолжаем насыщаться Аватаром Синтеза Мория. Продолжаем возжигаться Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. И теперь, вот, как Оля говорила, Отец ей сказал: «Явись и стань мною».

Вот, тоже самое: возжигаемся Явлением и становлением Изначально Вышестоящего Аватара Мории нами. И, возжигаясь Человеком, мы сейчас стяжали эту Основу, охватываем все 1024-ре Тела Изначально Вышестоящим Человеком Изначально Вышестоящего Отца. Вводя постепенно каждое Тело, даже, если вы не занимаетесь им – сейчас займётесь в явление эталонности Человека на вас и вами.

И Владыка говорит: такой, 1024-е из центра груди, концентрацией из Хум в Хум, такие линии, или лучи на вас. То есть, вы – ядро, сцепка, связка, соорганизационная Единица Начал всех Начал. И такие 1024-е выражения на вас. Вы как 1025-я. Да! Вот именно вы, как 1025-я там – Ядро, само Фа-выражение, физически.

Тоже самое тут: включаем знания, берём телом. Допускаем. Вот, главное сейчас довериться и допустить. А, с допусканием, мы включаем такое состояние… Вот, чем отличаются все люди на нашей планете – это правильно встроиться. Правильно, не хочу сказать: «Приспособиться», а вот именно вжиться. Приспособиться – это плохое слово.

Вот, именно включённость в процесс – вы вживаетесь. Становитесь им. И, вот, от того, что происходит там, в зале пред Аватаром Мория – физически это сделайте, чтобы Тело позы поменяло, состояние другое пошло. Чтобы вы эманацию Мудрости соорганизацией с Телами, прожили и усилили физически *(пауза).*

Ну, когда много, то много. Много – это не мало, главное усвоить. Синтезируемся с Изначальным Аватаром Синтеза Мория. И мы физически просим у Владыки расширения границы масштабности восприятия: на концентрацию несения, выдерживания, самоорганизацию, организацию Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Мудрости, в каждом из нас физически.

И, физически возжигаясь этим, включаемся в встраивание на физике 1024-х Основ Мудрости в каждом из нас. И физически эманируйте это собою. Можете даже зафиксироваться большей физичностью на физику, оставаясь там Телами, а здесь физичностью – как раз 1025-м Началом. А там 1024-ре. И попробовать Мудростью выстроить такую линию, но это даже не поведение… А такую линию состояния или Столп Огня, когда вы – объём 1024-х. Там эти Начала, и весь этот объём Мудрости в вашем Теле, с фиксацией на Телах.

И вот уже теперь включайте процесс Мудрости в Физическом Теле, когда все намудрствования, несостоятельности, напруженности, в том числе и ментальные, на физике имеется в виду, даже не надо преображать. Попробуйте их перекрыть 1024-мя эффектами слиянности Эталонным Человеком. Вот присутствием в зале у Владыки там, и здесь.

Даже и преображать ничего не нужно, оно просто накроет и проаннигилирует. Или произойдёт аматизация с точки зрения того, что вокруг нас всё-таки Аматическая Цельная Реальность Изначально Вышестоящая.

И не надо делать много усилий, телодвижений. Вот, в Мудрости главное так: всё оно само. Ну, когда накоплено правильно.

Да, Настя?

*А.И.: Да.*

Глава ИВДИВО О.С.: Молодец!

Ну и как, сосредоточенные вы наши? Ну, так ободрились, двое из 30 так бодренько сели. Все остальные так же. Ну, и как вам?

*В.З.: Физически лучше.*

Глава ИВДИВО О.С.: Прекрасно. А сверху?

*Е.Л.: Вот, было состояние сверху, в зале, такое классное, ну, прямо такая радость, я даже не знаю, как его описать. Хорошее состояние, кураж даже какой-то. В общем, хорошее... А, когда физически, вот, как-то себя разочаровала. Когда нас накрыли…*

Глава ИВДИВО О.С.: Тогда вам стало легче опять!

*Е.Л.: Тогда легче стало значительнее.*

Глава ИВДИВО О.С.: Это банальное самоуважение. Ну, оно не банальное, оно самоуважение.

*О.З.: Такое уважение, когда 1024-е Тела становятся Эталонным Человеком, Телами Владыки. Прямо, вот, по-настоящему.*

Глава ИВДИВО О.С.: По-настоящему. Хорошо. Вот, знаете…

*Г.К.: Тишина такая снизошла. Вот, с Морией. Появился как-то и сразу там так тихо, спокойно, и как-то так вот «за пазухой» не понятно у кого – у всех сразу. Но, вот, тишина. Я прожила это, как тишина внутри. Вот это всё суета, это всё как-то мелко, а вот ты такой творящий, ты даже ещё не понимаешь* ***какой*** *ты. Вот тихо, тихо.*

Глава ИВДИВО О.С.: Здесь пока объявление Аватара Синтеза Мории. Послушайте ментал Отца, ой, не ментал – Мудрость Отца. Ну, и ментальность Изначально Вышестоящего Отца, вот, Эталонным Человеком.

Просто настройтесь и по внутреннему запросу – стучащемуся да откроется. И вот по принципу всё во всём. Вы есть часть Отца – Отец есть часть нас.

Вот, пока Галя очень такую хорошую тему нашла – струну, именно так Мудрости. Вот настройтесь, чтобы послушать Мудрость Отца. Она имеет голос, у нее есть этот инструмент, но она слышится тишиной. Вот именно слышится. Но, может быть на сейчас, может быть для нас. Но, это очень содержательная, кстати, тишина, очень глубокая, но тишина.

Теперь Аватар говорит: «А теперь себя послушайте, как вы откликаетесь». И тут уже будет: «А-а-а!» Вот, надо понимаете, чему учиться? Извините, но вы не так, конечно, кричите – у вас там ультразвук. Вот вы сейчас вошли в баланс 1024-я Телами Трансвизорными.

А теперь соорганизуйтесь на внутреннее состояние Мудрости тишиной. И инструментом Голоса. Вот, инструмент Голоса впустите в Мудрость. Там есть инструмент Совершенное Сердце, Физическое Тело – инструменты, которые максимально физичны. Вот, пустите активацию Мудрости данным инструментом. Чтобы Тело отстроилось, как инструмент – являло Мудрость. Совершенное Сердце отстроилось и являло Мудрость, Голос и Меч отстроился – являл Мудрость Отцовскую.

Вот всё, что вызывает внутренний такой дисбаланс, ну, или там крик, или ор, или нестыковки вот выставьте из Тела. Не физического, а вышестоящего Тела, и из всех 1024-х Тел. И то же самое – просто сплавляйте Мудростью, прося Аватара Синтеза преобразить, отстроить процессуальность телесности Жизни Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца.

Что получилось, вот, по факту? Как этот процесс у вас происходил?

*Е.Ф.: Иногда со скрипом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Очень хорошо.

*Е.Ф.: Видишь какое-то умиротворение и уравновешенность, какую-то...*

Глава ИВДИВО О.С.: Баланс, да?

*Е.Ф.: Да, вот, умиротворение и уравновешенность, вот два слова.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Хорошо.

Ну, теперь, пока вы в такой сосредот***о***ченности, или сосредоточ***ё***нности, начните общаться со своими Телами. Вернитесь в зал к Аватару Синтеза Мория 1790-изначальному явленно Мудростью. Можно спросить у них что-то, даже как они поживают? Как они видят эти процессы? Насколько они офизичено живые, дееспособные, со служением результативным.

Вспоминайте, что мы у Отца стяжали Силы Мудрости. Соответственно, можете сейчас сконцентрировать: такое-то Тело – такая-то Сила Мудрости.

Вы Эталонный Человек, как 1025-е Начало, и Тела, с которым вы общаетесь. Только контекст Мудрости. И передача эталонности, и возжигание физичности в этом Теле присутственной Мудрости – Эталоном.

Может быть, не вы там будете вопросы задавать, а вам будут задавать вопросы, у вас будут спрашивать. И, вот, когда вы общаетесь, есть такое состояние накопления ответов, вот, накопление Мудрости. То есть, вот 1024-ре Тела. Вы не со всеми пообщаетесь, ну, пусть пяток, десяток, несколько десятков. Но вы от каждого накопите, вот в этом объёме, какой-то эффект Мудрости.

И, вот, наша с вами цель и задача, чтобы вы не ожидали внешних условий направления деятельности, что вам нужно сделать. А сейчас внутренне, концентрацией Мудрости, сами для себя, таким внутренним зовом организовывались и проживали дееспособность исполнения.

Помните, есть такая фраза: самозанятость. И у вас сейчас с Морией – самозанятость. Вот, вы сейчас даже можете послушать своё тело: насколько некоторым из вас некомфортно общаться Мудростью со своими Телами. То есть вам, кому-то, приятно знать, что они есть, что они развиваются, что мы их там поддерживаем, они потенциально растут, вы есмь они: они на присутствиях – вы здесь. Но, когда вопрос стоит ребром, что вот Тело, это ты на таком-то присутствии – твоё трансвизорное выражение, да ещё и концентрация Части, то вопрос желания пропадает сам собой, как бы так.

Вот, поменяйте сейчас внутреннюю установку. Это, кстати, установка в Разуме. Это вот как раз вопрос не светскости общения с Отцом. То есть, нам приятно знать, что это где-то есть сверху высоко, с которыми мы воссоединяемся и сливаемся, нежели Начала, которые есть в нас, и мы есмь эта Часть Отца, и мы можем с ней свободно пообщаться.

Если вы не совсем согласны с таким контекстом, но вы готовы или дополнить, или как-то там сактивировать, то, пожалуйста. Я, наоборот, жду от вас, чтобы у нас с вами был диалог.

*А.И.: Состояние, как я говорила в начале.*

Глава ИВДИВО О.С.: Но ты же пережгла его уже?

*А.И.: Да.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, молодец. Хорошо.

Вот нам даже сейчас важно от вас услышать не то, что вы соглашаетесь или опровергаете, а тот результат, который произошёл с вами по итогам отстроенности.

Не забывайте, что непосредственно Аватары Синтеза Мория и Кут Хуми с нами, и мы говорили о том, что Любовь, Мудрость – слияние двух Начал.

Вот, Основа Аватарской Мудрости Синтезом – Мория. И Аватарское выражение Синтеза Любви – это Кут Хуми.

И, вот, на стыке слиянности двух Начал – Мория и Кут Хуми – есмь та Позиция Наблюдателя той Мудростью, которую мы накопили в каждом из нас. Вот это Позиция Наблюдателя.

Сейчас сактивируйте Мечи, как инструменты. Каждый. Вот, если вам сложно, тяжело, невозможно, пробуйте, как бы, отстроить объёмы Мудрости, как среду Мудрости вокруг вас – Мечом. Просто привнеся в неё состояние Воли и Духа, в среду Мудрости. То есть, иногда среда может быть вязкая, она утягивает, затягивает.

Ну, это вот вы. Можете почувствовать, как вы для других людей в своей ментальности. Вот, всё, что сейчас происходит с вашими телами, это некое зеркальное отражение, как вы для других. И, вот, если вам тяжело, сложно, то знайте: есть люди, с которыми вы, общаясь, передаёте такое состояние. И вы себя не контролируете, потому что вы такой, потому что вы не можете быть другим. А Человеки это видят, иногда сбегают, убегают, отворачиваются, не понимая «почему». Потому, что им претит то, что идёт от вас.

Вот, поэтому мы слушали тишину, которая не навязывается. А, вот, у некоторых сейчас состояние идёт навязывания, то есть вы собою что-то несёте.

Вот, отстройте сейчас Мечом, это уже ваша работа, я не могу вам что-то там помочь, или Аватар – вы сами. Просто, как подсказка: Мечом рассечь установки Воли, в тех объёмах Мудрости, которая вами фонит, и эманируется.

Как, легче стало, свободнее? Пусть даже на 0,1 процент, но всё равно состояние улучшилось?

Ну, а теперь мы говорили, делали акцент на вас, как на «Я». Мы это уже с вами когда-то отрабатывали.

А теперь возжигайтесь Мудростью, в выявлении Владыки Мории вначале вами. И продолжайте усилять синтезирование с присутственными Телами, то есть с чего мы начали, в возжигании Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Мудрости. Вот, есть такое состояние благорасположения, упования или доверия. Сами подберите для себя контекст. И, вот, доверяя Владыке внутри, Аватару Синтеза Мория внутри – включитесь в процесс сам Мудрости вашей, но озарённой, или возожжённой Морией, его присутствием – в соорганизации, или общении с тем или иным Телом. Вот, доверием Владыке, когда вы общаетесь Владыкой с одним из ваших Тел.

Вот, вы всегда, в общении с телами, приучите себя общаться либо с максимально высоким Телом, потому что оно: «мне сверху видно всё, ты так и знай». То есть, всегда знает состояние подноготности жизни нижестоящих тел. Ну, либо с близлежащими первыми, потому что они тоже знают расположение Тел и дел Тел, потому что они максимально физичны.

Вот, кто-то там посередине идёт – не надо! Это нужно, но не сейчас!

Вот, либо вершинные тела: 1024-ое… 3-е, 2-е, 1-е. Ну, вот, восемь хотя бы верхних. И восемь, которые снизу. Всё. Это вот ваша Основа, ваш костяк, ваша Сила, если вы их воспитаете… Не шучу! Если вы их воспитаете чётко и качественно в дееспособности - вышестоящие восемь Тел и те, которые ближе к физике, всё! У вас «песенка спета» в хорошем смысле. Тела будут воспитанные. Они сами начнут воспитывать тех, которые посередине.

Вам главное найти управленцев, которые смогут это сделать. Сначала вы воспитываете, потом вам помогают. А так вы со всеми бьётесь, у вас сил не хватает. У вас координация на 1024 Тела. За кого взяться? За всех сразу – Столпом. Но, воспитать вершинные, чтобы они уже делали нагоняй, воспитывали, и всё остальное. Понятно?

Это просто мы сами так воспитывали. Сначала вышестоящих воспитали, а потом они уже в помощь включались в воспитании Тел, которые внизу. Поэтому, вот, делюсь опытом, и это реально работает.

Итак, что Владыка, что Аватар Синтеза Мория говорит? Как ему? Устраивает, не устраивает? Изначально Вышестоящая держится Мудрость у вас, не держится? Уходит, не уходит? Как «ёжик в тумане» теряется? Забывается? Восстанавливается? Потом опять вспыхивает и говорит: «Я тута».

Сейчас ещё чуть-чуть. Вот, только доработайте, Владыка Кут Хуми скажет, что произошло и пойдём к Отцу дальше.

Вот, вы можете увидеть, как в Сферу Дома общение с каждым Телом втекает, как капля. Вот, нам нужно, чтобы все 1024 объёма таких конгломератов капель – ну, это не капля, образно, в кавычках – взаимодействия, они, как бы, накопились вами.

То есть, состояние Мудрости, когда она не то, что холодна, она пуста, вот, она есть, но она пуста, она не обременена чем-то. Когда вы включаетесь в диапазон работы с Телами, вы копите Мудрость, усиляя её потенциал. Вот, поэтому нам и нужно, чтобы вы хотя бы «как-то с кем-то» постыковались. Чтобы вспыхнуло с одной стороны усиление эталонности – Тело вжилось в процесс. С другой стороны, накопилось общение, Мудрость от того Тела, с кем вы общаетесь. И, фактически, объём на 1024 позиции внутри вас сложился.

То есть, как бы всё.

Ну, как вам по Телу, по Сердцу? Вот, по проживанию? Что Владыка говорит, Аватар Синтеза Мория?

*Г.К.: Тише.*

Глава ИВДИВО О.С.: Сканируйте.

*Г.К.: Внутри тише. Я просто этих восьмерых построила.*

Глава ИВДИВО О.С.: И все остальные встали?

*Г.К: И. я говорю им: «Вот Владыки, вот Аватары…»*

Глава ИВДИВО О.С.: Вперёд!

*Г.К: И они прониклись очень быстро и поэтому внутри всем остальным почему-то как-то сразу стало тише.*

Глава ИВДИВО О.С.: «Красные идут, власть поменялась!» Помнишь, как в фильме «Свадьбе в Малиновке»? Власть сменилась!

*Н.П.: Какая-то Мощь разрастается. Вот, вхожу в проживание, как Мощь разрастается.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

А теперь вспоминайте. Каждое Тело Трансвизорное живёт в Доме Отца, и оно стыковано с присутствием. На каждом присутствии свой объём Мудрости.

И, для каждого присутствия, с точки зрения Синтеза Мудрости, вы – Эталонный Человек Изначально Вышестоящего Отца. Ну, Изначально Вышестоящий Человек Изначально Вышестоящего Отца.

Вот, через Тело. Оно должно стоять в Сфере Дома, оно обязано. Вот, сорганизуйтесь с линией Огня в физичность, в возжигании присутственной Мудрости – из условий Дома Отца, которыми живёт это Тело. Ну, по меньшей мере вы здесь должны найти несколько точек соприкосновения, или проблем.

Вот, пока вы это делаете, попробуйте для себя, анализируя, кто понимает, о чём идёт речь, просто осмыслять, что происходит? Где есть тонкости? Что может порваться, что может быть неустойчивым? Есть ли вообще такой контекст?

И вспоминайте, что наша задача – это результат. Вот уже сейчас мы работаем над результатом, когда возжигаем присутственную Мудрость из условий Дома Отца, вскрывая Синтез Дома Отца присутствия этого Тела Трансвизорного. в его жизни, а главное, в служении. Нам нужен результат.

Тренируемся. Слушаем Владыку Сердцем или аппаратом. Мы будем потом работать аппаратами. Вот, настраиваемся, воспринимаем. У кого, если что-то происходит в осмыслении, не умалчиваем. Или пишем, чтобы потом сказать, или сразу же говорим.

*А.И.: Мне одно из моих Тел предложило прожить войти в эталонное состояние Мудрости.*

Глава ИВДИВО О.С.: И какой результат?

*А.И.: Ну, я сейчас вспоминаю…*

Глава ИВДИВО О.С.: Давай.

Только вы физически, ребята, не очень-то погружайтесь в состояние внутреннего. Вы должны держать баланс: и внешне присутствовать в группе, и внутренне работать. А у вас такой уход, так уход! Ухожу, так ухожу. По-английски не прощаясь. Уж, будьте русскими людьми-то оставаться везде и во всём.

Позвольте поинтересоваться, и как? Дома Отца присутствий с Мудростью? Видя скромность ваших взглядов, которые уходят в пол, и возжигают основы жизни, прям на Южном Полюсе. Я так понимаю, что жизнь удалась?!

*Г.К.: Ну, контакт такой!*

Глава ИВДИВО О.С.: Результат! Кто здесь главный?! Вот просто для себя. Вы же главные! И вы, возжигая данный принцип действия, своей силой Воли, а главные Волей Отца, которую вы стяжали в самом начале, можете спокойно сактивировать те или иные условия, ту или иную Мудрость – из Стандарта Отца каждого присутствия. Вы это делали?

Вот, если я сказала бы это до этого, было бы не интересно. Почему? Вы бы пошли по накатанному: знаниям, Стандарту, дороге или пути. Мы же всё-таки тренируемся, хоть и группа большая. Тем не менее. Вы внутренне сами встраиваетесь тренингом в достижение. Потом мы обсуждаем результат. Вот, когда вы услышали, если вы это не делали сейчас. Если ты подумал, ты это сделал, допустим.

Если Мудрость – это Материя, то возжигая Материю правильной Мудростью, вы достигаете какого-то результата. Главное, чтобы это не было иллюзией, или не было неким мифом, или выдумкой, а это было бы практическое достижение.

Вот встройтесь сейчас в процесс, когда вы это исполняете, даже просто принятием этой мысли. Вот, вам нужно выйти из состояния коллективизма и общности, в состояние Единицы, когда вы, как мудрая Единица что-то сами делаете. И тогда астральность и воссоединённость религиозная уйдёт, вы будете понимать, что вы творцы, вы – Человеки, которые Мудростью складываете какие-то жизненные принципы в начале для себя.

Вы же методами этими занимаетесь вначале же для себя – светско выстраивая контакт с Отцом, а не с теми иллюзиями, которые вокруг вас бегают и бродят. Вот, выстройте этот путь, выйдите, поэтому вас Мория и фиксирует собою.

И мы опять не можем вернуться к Отцу, потому что вы ещё не отстроились Человеком.

Если вам в большой группе сложно, ну, скажите. Давайте поделимся на мелкие группы, чтобы вам было проще. Может быть, вам помощь друг другу…

*Г.К.: Нам самим с собой не очень…*

Глава ИВДИВО О.С.: А тогда, даже если мы будем мелкими группами, не факт, что вы будете общаться.

*Г.К.: На самом деле, может, кому-то не так идёт… Дело в том, я прожила, что эти мои тела… я-то с ними не очень, что называется, дружна. Они, типа, сами, а я вроде как сама. И как-то так… не низенько, а вот… И здесь, мне кажется, надо просто как-то в голове, у себя, это я про себя говорю, в голове утвердить, что я могу. И что вы вообще вот здесь… Что, вот, я главная и что Владыка мною вас… И, поэтому они все быстренько «под козырёк» встали. И сразу легче стало, и голова прояснилась сразу, как-то спинка выпрямилась, и хочется подтянуться, потому что там пространство.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот, если у кого-то есть такое же состояние, как и у Гали, то можете включить не просто такую долгую полемику объяснений. Извини, но это долго для того времени.

А просто сообщить простое слово: «И я тебя сотворил с Отцом, я тобою и владею». Это состояние сотворённости, созидания. А тут уговоры больше, то есть ты сама себе объясняешь. Там объяснять тому не нужно состояние.

То есть, ты просто внутри возожгись процессом созидания, когда стяжали Тела. И, вот, в этой созидательности уже идёт стыковка, соорганизация - это ваши Начала. А потом можете возжечься тем состоянием во времени (у вас это есть), когда вы стяжали Дома Отца на присутствиях. Это тоже созидание, как раз с Морией и с Кут Хуми, потому что Владыка Кут Хуми даёт условия и Синтез для становления Дома. А Владыка Мория, как раз, проект и права, как ключи управления. И всё!

Да, Наташа, вы что-то хотите сказать? Давай.

*Н.Г: Тела точно так же стоят друг напротив друга, как мы здесь. Восемь вышестоящих Тела и восемь нижестоящих. Точно так же, как и ты между ними. Т.е. я ещё не могу осознать, как это делается, но то Тело управляет ими. Получается, каждая из этой восьмерицы начинает взаимодействовать с тем объёмом Мудрости, который идёт от…*

Глава ИВДИВО О.С.: Мории.

*Н.Г.: Мории. Да. И получаются такие-то мини, можно сказать, озарения у них между собою. То есть, впитывая Мудрость от Мории и, одновременно, обмениваясь, идёт какой-то процесс взаимообмена проникновения Мудростью.*

Глава ИВДИВО О.С.: Правильно. Абсолютно верно.

*Л.Л.: И тоже такая пошла импульсная реакция, вот, столпно. Тоже наподобие того - сверху и снизу - а потом импульс пошёл по всем остальным.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. А Дома Отца присутственные среагировали Мудростью, условиями на вас? Вот, реакция это одно. Реакция – это, когда тебя вспомнили, тебе икнулось, и ты ушёл.

А, вот, когда вспомнили, оно к тебе пришло, тебе стало приятно, пошло умножение увеличением… Вот, говорят, Мудрость – это удвоение и рост. Вот сейчас Телом, как 1025-й Основой там, в зале у Мории, попробуйте прожить, есть ли рост и удвоение Мудростью Материи Метагалактической от того, что с условий Дома пошло состояние Мудрости на ваши Тела.

Это, вот, иногда, когда вы в Зал выходите – маленького роста там, какие-то хлипенькие. Всё Владыка вас там: «Ну, давайте! Давайте!». И тут лучше нет соорганизации с Домами Отца. То есть, условия жизни слабо напитанные в телах, и вы чувствуете вялость, вы чувствуете некую нестыкованность. Но «насильно мил не будешь». Только прямым контактом с Отцом ментально, когда вы будете чувствовать себя один на один и понимать, что вы регулируетесь этими методиками для своего внутреннего роста - вы будете проживать эту состоятельность.

Любое состояние общности, стадности будет привлекать в то, что вы не будете себя чувствовать сильными – всё это будет расходиться на всех. Да?

*А.И.: Вот, про стадность. Состояние Мудрости старое было в том, что, ну, я уловила просто у себя такое состояние, когда ты реально один на один с Отцом. Ты, конечно, не несёшь ответственности за то, что в группе происходит, ты не должен всё контролировать своей Мудростью. А есть состояние Мудрости, когда твоя Мудрость – это часть какой-то, не знаю, не понятной общей Мудрости. Почему-то ты должен, внутренняя установка, контролировать, если что-то там сейчас делается, уже происходит. Ты дочь Отца, надо расслабиться как-то и войти в состояние Мудрости с Отцом. И, тогда переключение происходит: что не надо их контролировать, можно как-то и по-другому.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*А.И.: Мудрость имеет право быть у каждого индивидуальной.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, теперь давайте соберём два эффекта Мудрости.

Из Домов Отца ту реальную, которую мы накопили служением, как результат нашей деятельности – Метагалактические объёмы Мудрости через жизнь служения Тел на присутствиях. Ну, это такой результат: ближнее ядро, оно внутреннее, оно на Теле у вас.

И теперь возжигаемся всеобщностью Мудрости всех 1024-х объёмов: условий Домов Отца Синтезом, как результат эталонного служения, который был утверждён Владыкой в начале года.

Вот, допустим, у вас скоро будет выпускной, ну, вроде как там стяжания нового года и выпускной по-старому. Вот это состояние эталонности, то есть то, что должно было быть по факту – общий контекст. Это ваше внешнее состояние. И, кстати, это те точки соприкосновения, которые эталонно включают любые допуски законные, по уровню вашего служения – в те или иные Организации, Управления, стыковки, то есть то, к чему вы допущены.

Глава ИВДИВО О.С: Вот, это такие условия Мудрости, общие, которые вписаны в вашем служении.

Здесь нет отличения. Вот, там вы сейчас говорите: «Мы же, как Человек работаем». Да, но у Отца и у Владык нет разделения: вот здесь я Человек и живу, а здесь я Служащий и служу, а здесь я Посвящённый посвящаюсь, а здесь я как Ипостась чего-то там делаю, понимаете, вот, занимаюсь там чем-то. Всё вместе! Поэтому, когда я говорю: «Допуски в условиях Дома Отца». Вот это, как раз, всё вместе, когда все четыре Основы, четыре элемента моей жизни – я одна или вы один в этом.

Это вот, кстати, тоже не раболепскоеотношение, а состоятельность, когда ты ответственен за то, что ты делаешь и чётко понимаешь своей Мудростью, что достигаешь состояния светскости, ещё раз повторю общения с Отцом жизнью.

Вот у вас два круга, две Сферы, два объёма: внутренний ваш личный и внешний. Можете увидеть, как Настёна предложила по процентам. Просто даже не где больше – меньше, не где хорошо, где плохо. Всё равно нужно стремиться к эталону, как Эталонный Человек – к Стандарту, совершенству. Вот попробуйте сейчас состыковаться настолько, чтобы просто хотя бы увидеть границы и различия.

У себя запросите или у Тел, где вы что не дорабатываете? Почему так происходит? Где, что упускаете? Или, наоборот, перерабатываете – нарушаете где-то свободу Воли, в том числе и свою же. Исполняя лишнее, ненужное, вы нарушаете свою свободу Воли. То есть, физика включает регулирующие механизмы удушения. Когда вам это не надо, у вас это не по регламенту, это не в ваших нормах исполнения по порядку. Вы начинаете исполнять и у вас, получается, идут перекосы. Потом, тут всё не однозначно, неординарно. Посмотрите.

И, вот, Владыка Кут Хуми вышел, Аватар Синтеза. И спрашивает у вас: «Посмотрите, насколько вы выросли за год жизни и служения». Вот эта вот накопленность внутреннего круга Мудрости, или Сферы Ядра – это состояние роста. Было или есть приближение со 100 процентностью общих условий вокруг, нет ли, мы сейчас не смотрим – только Мудрость, только сути, и всё, что связано с этим.

Ну, что-то скажете? Или мы можем быть свободны?

*Г.К.: Спокойно.*

Глава ИВДИВО О.С: Спокойно?

*Г.К.: Понимаешь, мы выросли, естественно, что есть изменения*. *А приближения к эталонности, оно ведь, ну, совершенство – это Путь. Мне кажется, что ждать, что мы сольёмся с этой эталонностью, наверное, … Но, может быть, когда-нибудь. Ну, потому что развитие оно всё равно идёт, оно не останавливается. Я изменилась, и вершинка другая появилась.*

Глава ИВДИВО О.С: Ну, да, не так давно вы были в 512-й Изначальности, потом в 1024-й, теперь в 1792-й. Абсолютно верно.

*Г.К.: Но, вот, а внутренние-то ощущения, что… Успевать бы за этим просто. Конечно, внутренне-то мы меняемся: и взгляд другой, и масштаб другой.*

Глава ИВДИВО О.С: Ну, это даже вопрос больше про что? Про то, что: «А осознаю ли я, что со мной это происходит. А замечаю ли я, что я меняюсь вместе с тем, что происходит у Отца вокруг. И поспеваю ли я за Мудростью Отца условиями присутственной жизни Домами – в том, что происходит». И, вот сейчас как раз этот вопрос «о чём», это как раз внутреннее – внешнее – есть ли поспевание? И есть ли вот такое состояние, когда синапсы соединяются, они как бы стыкуются, соприкасаются между собою. Вот Мудрость, она тоже может прорастать в хорошем смысле слова, и она стыкуется, и может внутренняя Мудрость стыковаться, и взрастать, или встраиваться в Мудрость, которая идёт из внешних условий Дома Отца.

Идёт то, что мы говорили в начале: и если есть жёсткие такие сухие, мудрственные конструкции, то они не имеют способности расти. Они останавливаются на одном. И они не растут, не двигаются. Вокруг может всё меняться, строиться, выстраиваться: города, мегаполисы. Тело, как было монументально сухое, так и останется. Вот вопрос сейчас больше про это.

Ну, я понимаю, что всё это динамично развивается, но вопрос о нашей слиянности и стыковки – поспевания за условиями Мудрости Отца. Хорошо?

*И.Т.: Вот вы, когда говорили, что Любовь и Мудрость – это два Начала Аватарской Мудрости. И нужно посмотреть с Позиции Наблюдателя, что происходит с вами, какое состояние вы несёте, и передаёте собою, общаясь с людьми. И надо было отстроить мечом состояние Мудрости. И возникло, вот, я музыкой не занималась, но у меня получилась фраза: «Фа диез, ля-ля-ля, си бемоль».*

Глава ИВДИВО О.С: Но, это лучше к тем, кто может быть соображает с музыкой.

*И.Т.: Я не соображаю, но это наверно, то состояние, которое я передаю…*

Глава ИВДИВО О.С: Звучанием.

*И.Т.: Хорошим состоянием.*

Глава ИВДИВО О.С: Хорошо.

Теперь возжигаемся концентрацией Мудрости внутренней жизни Домами Отца присутственной Метагалактически и внешней Эталонной Мудрости Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца.

И, стыкуясь с 1024-я Трансвизорными присутственными Телами, возжигаемся, усиляясь, вмещаем каждое Тело собою. Преображаясь пред Аватаром Синтеза Морией Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас.

Вот, процесс может быть, как быстрый единомоментный – все Тела вошли – так и постепенный, когда каждое Тело входит с определённой последовательностью, с достоинством. Ну, надеюсь без уговоров.

И, возжигаясь цельностью ФА-выражения в каждом из нас, мы стяжаем Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца развёртывание временн*ы*х ресурсов Изначальности в сопряжённости с физическим контекстом времени – мерностью Изначально Вышестоящего Отца. Вот, минимально как Человеки, вспомните, это 3072-х мерность физическая, вот минимально, как Человеки.

И, возжигаясь этим состоянием – минимально человеческим уровнем мерности – мы возжигаемся временн*ы*м ресурсом и физичностью. Вот, прям, почувствуете, как вас втягивает, то есть, мы втягиваемся, входим во временной ресурс Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Жизнью.

Развёртывая собою, здесь и сейчас, через условия Дома Отца и накопленную Мудрость присутственных Тел – 1024 и 1025-й Объёмы Жизни. Это именно Объёмы, они сферичны. И вы живёте не банально человечески одной жизнью, а у вас сейчас активируются 1025 Сфер. Вот не видов, не Основ, а Сфер жизни.

И вы вот этой субстанциональностью, реальностью временн**о**го ресурса, активируете время каждой Жизни собою, усиляясь, потенциализируясь, развиваясь – главное, просто станьте этим.

Подышите, поощущайте, просто головой осознайте и Телом примите. И внутренне, как мы на Тела расширялись масштабностью – расширьте эти возможности временн*ы*ми ресурсами, объёмами стольких-то Жизней, Сфер Жизни.

Просто для себя вспоминайте Стандарт, что в каждом объёме Жизни есть Синтез и Огонь Отцовский, концентрация Духа и его записи, глубина Света и Мудрости, и выражение Любви и Энергии – и в общем Явление Потенциала на каждого из вас. И физичностью больше втягивайтесь в Тела, в зале пред Аватаром Мория, преображаясь, офизичиваясь пред Владыкой.

И вот, по мере того, насколько вы реальностно и реально станете пред Владыкой Мория, вы увидите, что Владыка с каждым из вас. Вот, как только вы проявляетесь, Владыка подходит и вам что-то говорит. Это очень быстро происходит: физическая Явленность в зал синтезом Сфер Жизни и развёртывание пред Владыкой. Пара фраз – вас поприветствовали.

И к следующему. Пробуйте услышать, что вам сказали. Это тоже Мудрость. Вот, сейчас вы принимаете всё, допускаете всё, убираете любые блокираторы, любые фильтры, любые запоры, запреты. Вот всё, что защищает вас в обычной социальной жизни. Здесь во внутреннем состоянии (вот войдите в состояние открытости), и любые защитные механизмы, они Мудростью Отца перекрываются, растворяются.

И попробуйте вообще войти, даже в жизни, в состояние не какими-то видами и формами защиты защищаться – а просто эманацией, присутствием Отца в Теле – это и есть самая лучшая защита. Или Аватар Синтеза Кут Хуми – это самая лучшая защита. И, собственно, 1025 Сфер Жизни – вообще крутяки, где такое есть в жизни?!

Я к тому, чтобы вы увидели это не как привилегию. Это не привилегия, это то, чем вы реально живёте на присутствиях. Вопрос, умеете ли вы это собою концентрировать, синтезировать, а главное, быть этим. Не 5, 2, 3 минуты по возжиганию Столпа, а стабильно, постоянно.

Что-то делаете по разным, тем или иным, видам условий и на это всё идёт объём такого-то количества Жизней. Это не должно быть постоянно, это не должно быть всегда. Но, когда это необходимо, это должно включаться.

Вот. Спросите у Владыки, у Аватара Синтеза Мория: «Достигли, чего должны были достичь? Соорганизовали, пробудили, преобразили? Синтез Мудрости как сработал? Дома Отца? Хотя бы, какие там посылы. Какие рекомендации Владыка даст?»

Ну, может, что-то покрасочней, чем кивок веками верхними? Это, конечно, восхитительно ресницами бить, но ...

*Г.К.: Оказывается, я осознала это! Оказывается, это всё есть. Это просто, что называется…*

*Н.П.: Дома Отца в цельность сложились.*

Глава ИВДИВО О.С: Хорошо. Ещё. Граждане, вас тут как много и только два высказывания.

*Г.К.: Просто остальные ловят кайф.*

Глава ИВДИВО О.С: Да, ну? Эгоисты, только о себе думают.

*Г.К.: Да у них ещё не сформулировалось.*

*Из зала: Сложиться сложилось, но нужно ещё увидеть тонкость того, что произошло.*

Глава ИВДИВО О.С: Вот, я почему так парирую насчёт эгоистичности, из-за того, что вы не разговариваете. Ну, вы же все знаете, что есть не только эта жизнь. Вот, вы только что там были.

Там же можно тоже общаться! Не надо от вас здесь голос, а надо чтобы от ваших тел была эманация понимания, что вы делаете. И речь может быть не физическая, она может быть присутственная. Вот вы же должны уже научиться! Полгода мы с вами живём в одних условиях Школы, что общаться мы можем не только физически. Когда кто-то сказал, вы на присутствии ответили. Даже внутренне подумали - мы вас услышали. Нам этого достаточно. Ведь, не всегда же Владыка говорит: «А ну, давай, говори!»

Вот это говорит о том, что вы даже внутренне молчите. Поэтому не надо защищать. Даже внутренне молчат и не отвечают. Они ищут правильные смыслы, да? Знаем мы вас. Сами такие были. Шучу.

Благодарим Изначально Вышестоящего Владыку Мория, Аватара Синтеза.

Возжигаемся Эталонностью Человека Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И вот эту возожжённость введите в норму телесной активации, что вы Эталонный по принципу строения Человека, по принципу Мудрости, присутствующей в вас.

Пусть эта вот мысль, или эта состоятельность, или эта суть делает своё дело. Не мешайте ей. Вот сейчас, минуточку! Вдумайтесь, что вам сейчас было сказано: «Пусть эта суть, эта фраза, эта мысль, само состояние делает своё дело». Вот сейчас послушайте себя. Даёте ли вы разрешение стяжаниям у Отца и у Аватаров, делать своё дело?

Вот мы вас и загнали в стенку. Я думала, когда же я вас поймаю? Поймала. Спасибо Владыке Мория. Задумайтесь и, через задумывание, начните внутренне сейчас допускать, разрешать, банально отдаваться. Да, вы сами это стяжаете. Но потом, когда это стяжание вошло в тело, вот с точки зрения Мудрости, даёт ли ваша внутренняя Мудрость…

*Е.Ф.: Добро.*

Глава ИВДИВО О.С: Условия, добро – «таможня даёт добро», чтобы это всё, что вы стяжали, пошло в благие русла. Посмотрите на себя. У вас там, вот, «откровения», это мало сказать. Все 1024-ре Тела ликуют.

Ира, они не просто «фа диез» поют. Они кантату или, как это там называется, выкрикивают: «Ура! Мы это смогли!» Да, Ира?

*И.Т.: А Владыка ответил: «Ля-ля-ля фа диез бемоль»*

Глава ИВДИВО О.С: Так, тихо! Владыка так не может отвечать, это твоё восприятие. Прости, пожалуйста, но не может Владыка так говорить! Вот когда ты слышишь звук…

*И.Т.: Нет, я слова услышала вот эти.*

*Из зала: Это дешифровка.*

Глава ИВДИВО О.С: Ну, я ж тебе говорю, что это дешифровка, абсолютно верно. Прости, пожалуйста.

Да, Лен, ты хотела.

*Е.С.: Мы, когда их стяжали, стяжали и форму, вывели их в Иерархию, поэтому это, вот, априори без разговоров служить на каждом присутствии им позволило самостоятельно.*

Глава ИВДИВО О.С: Так я ж не против! Мы же о физике. Мы же физику зажали в стенку, а не Тела там. Мы же о физике. Это же она у нас даёт вот тут не правильную установку Статусам.

Вот тут стоит Статус. Владыка же – это Статус. И, вот, в Статусе есть состояние: «Да, мы стяжали, но вот в рамках Статуса! Там так, я вот так – в рамках Статуса. Ну, что там Отец да?! Ну да ну дал он мне – в рамках Статуса» *(смех в зале).*

Понимаешь, Лен, это разные …

*Из зала: Стяжали-то у Отца, значит, и воспитывает их* *Иерархия…*

Глава ИВДИВО О.С: Ты мне будешь рассказывать?! Я согласна.

*Г.К. Владыка воспитывает их.*

Глава ИВДИВО О.С: Где? Где? Покажи!

*Т.Я. Короче, бедный Отец, как он с нами вообще…*

*Е.С. Ну, поменять надо позицию Наблюдателя!*

Глава ИВДИВО О.С: Так сейчас мы не об Отце! И вообще не надо поминать его имя всуе!

*Из зала: Да, я тоже считаю, что не надо.*

*Е.С. Я говорю, что позицию Наблюдателя поменять нужно!*

Глава ИВДИВО О.С: Ну, мы меняем её!

*Е.С.: Мы же её в себе меняем.*

Глава ИВДИВО О.С: Правильно. А мы сейчас чем занимаемся? Просто я порадовалась, вы на мою радость отреагировали в штыки.

*Т.Я: Я рада.*

Глава ИВДИВО О.С: Да, я вижу! Я вижу радость!

*Г.К.: Как можем, так и радуемся!*

*(Смех в зале).*

Глава ИВДИВО О.С: Так, я не против. Я о том… Мы ещё не закончили. Мы о Статусах.

Значит, тогда сейчас в Статусах снимайте любые… Вот, каждый Статус имеет свои уровни ограничения, как состояние допуска. Они между собой ограничены Синтезом и Огнём - достижением состояний. Попробуйте это состояние Столпа во всех Статусах, мы будем сегодня и завтра с ними работать, вот, просто вертикально выстроить в Теле, когда Мудрость просто течёт и протекает сквозь все Статусы.

И то, что Отец с вами работает, не умаляет никто Его работы! Мы сейчас умаляем вашу работу. Что б вы перестали её запинывать ногами во все углы.

*Т.Я.: Я хочу сказать, а может и умолять-то нечего, я имею в виду нашу работу.*

Глава ИВДИВО О.С: Ну, а вдруг есть что? Вот, давай этой хотя бы одной каплей сделаем… низкий поклон.

Можно я открою окошко?

Тут главное, чтобы Владыка сказал, что «одобрям-с», всё, процесс пошёл. И с чего мы там начинали? Что есть ли внутреннее разрешение на допуск всех стяжаний? Понимаете, вы вот берёте всё в общем. С точки зрения Синтеза, когда у нас будет восьмой семинар, мы будем как раз работать над тем, что чтобы вы не стяжали – Синтез пробивает. И ему пофиг есть у вас разрешение, нет у вас разрешения, он просто берёт и действует.

Мы сейчас говорим о шестом уровне. Даже не шестой, давайте тридцатый возьмем. Вот просто об уровнях, которые называются: Мудрость. И, вот в этой Мудрости, пока она дорастёт до Синтеза, есть очень жёсткие установки, которые мешают. И всё зависит от вас. То есть начинайте с себя, с Человека. Мы же с вами это прорабатывали на четвёртом, или на пятом Синтезе, или на третьем? Вот, мы сейчас говорим о Мудрости, не о Синтезе, да?

И как? Да что вы? Давайте.

Е.С. *Ты, когда сказала про Мудрость, то она так потекла аж теургией такой мощной*.

Глава ИВДИВО О.С: Тогда, может, не то, что теургия потекла, а потекло состояние Генезиса. Потому, что как раз Теург, как Совершенный Человек обучает нас Явлению прямого выражения Отца – тогда Генезис начал встраиваться и тогда Мудрость стала встраиваться в Генезис Отца.

Вот тоже очень правильный взгляд.

*Из зала: Да, только вот теургически.*

Глава ИВДИВО О.С: Да. Хорошо. Ну как? Исполнили?

Хотя бы, вот, немножко вентиль поверните, чтобы Мудрость перестала контролировать всё то, что идёт.

*А.И.: А можно так к вентилю, да? А, есть такая установка: «Как бы чего не вышло». Вот, есть Мудрость. Нам просто сейчас, в очередной раз Владыка напомнил. Есть подход к Мудрости разных Частей. Есть подход к Мудрости, когда Мудрость в познании себя каждым шагом, ну, вот новым, да? И тут невозможно знать, если ты заранее будешь знать, что дальше. И мы сами себя ограничиваем в познании Отца, например, в явлении Отца и следующего. Ограничиваем: «как бы чего не вышло».*

Глава ИВДИВО О.С: Хорошо.

*Из зала: Разве это Мудрость? Если мы такие вопросы задаём, наверно.*

*С.А.: Мудрость из пятой расы вышла, там как бы чего не вышло…*

*Из зала: Мудрость различает.*

Глава ИВДИВО О.С: Она да. Она обезличивает состояние. Мудрость, она обезличенная. Некое состояние и в ней уже различения нет, она как бы полна, и она уже это видит.

Но, всё равно Настя правильные вещи затронула, вот состояние: «Как бы чего не вышло». Но это, опять же, блокиратор в голове.

*Из зала: Это просто ограничения их нужно снимать.*

Глава ИВДИВО О.С: То есть просто вопрос ограничения. Да. И это больше относится…

*Е.Ф.: Делай что можешь, и будь что будет.*

Глава ИВДИВО О.С: Это больше уже относится к тройке, к Душе. То есть у нас Душа любит держать границы самообороны, то есть она чётко держит свои чувства на страже. Ну и, соответственно с этим, мы имеем связи.

*Д.Б.: Шаг вперед, два шага назад.*

Глава ИВДИВО О.С: Да. Ну, и с ними. Пусть будет.

Благодарим Аватара Синтеза Морию. Вот вернитесь сейчас в проживание, в телесность слаженности. С учётом всех тех преодолений, которые мы с вами обозначили, и допуска, как разрешения внутреннего и телесного исполнения.

Благодарим Аватара Синтеза Морию.

Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возвращаемся в зал к Владыке, в 1792-ю Изначальность Синтезом Мудрости. То есть, мы возвращаемся Телом, но в Теле, первопричинно, в нас звучит Синтез Мудрости, который, входя в среду Синтеза Синтезов, становится нами. И уже мы эманируем просто Мудрость, а вокруг нас Синтез.

Правильно нарисовала? Ну, вернее, нарисовала правильно, поэтому попробуйте примерно таким образом увидеть.

То есть, вы идёте Синтезом Мудрости. Как Эталонный Человек Изначально Вышестоящего Отца стали. Эманируйте Синтез Мудрости, являя Морию, как раз Мудрость, сливаетесь с явлением Синтеза и Любви. Да? Вспоминайте Потенциал Владыки в предыдущую эпоху: Любовь-Мудрость.

И соорганизуйтесь Синтезом Синтезов, сливаясь, когда Синтез становится внешним для вас, а вы есмь Телом вся Мудрость, накопленная Эталонным Человеком. И вы там телесны, физичны. Вот войдите в это состояние. Здесь уже нет соорганизованности друг с другом, есть вы и напрямую Владыка. Внутреннее состояние, как открытость такая. Состояние: открытость. Замечательно. Напитываемся с Владыкой Кут Хуми, насыщаемся.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми, мы стяжаем **Эталонность Потенциала Синтезом 1024-х Частей** каждому из нас по факту. Потому, что у нас же есть факт 1024-х Тел, значит, стяжаем Эталонность Синтеза по факту Мудрости условиями ИВДИВО. И возжигаемся контекстом Мудрости 1024-мя Телами и их Эталонностью.

Вот, как мы в ядрах Синтеза возжигались, сейчас мы возжигаемся Телами, Частями, вернее. Они же физичны Огнем, значит, мы физически их развертываем собою. Если сложно воспринимать, то просто утвердите: 1024 Сферы каждой Части И пусть у вас каждая Часть станет сферично вокруг вас. Вот такой объем 1024-х Сфер вокруг вас – и здесь сферически, и там в зале у Аватара Синтеза Кут Хуми.

Соответственно Пробуждение Частей, Пробуждение систем, аппаратов по факту, которые есть. В активации Части в Эталоне. А аппараты и системы – по факту. И насыщение от Аватара Синтеза Кут Хуми прямым Явлением Синтеза Любви и Синтеза Мудрости на каждого из нас, на все 1024 Части.

Не забывайте, что у вас до этого было стяжено 1024 Сферы Жизни. И у вас, прям, идет такая стыковка-слияние: Сфера Жизни с Частью, Сфера Жизни с Частью – и объём Жизни идет на состояние Части. Часть: физична, синтезна, огненна. Жизнь: физична, синтезна, огненна.

Идет слиянность и усиление Потенциала и Мудрость вспыхивает в стыковке Жизни и Части. И получается Мудрость: житейская, человеческая, частная, эталонная. Например, Душою, там не знаю, Ипостасным выражением Тела, ещё чем-то. И у вас такая стыковочка очень хорошая пошла.

Просто выстройте сейчас в Теле самостоятельно это состояние. Пробуйте сейчас все замечать, подмечать, проживать, запоминать, записывать если надо. Вот, Мудрость растёт и развивается тем: когда вы что-то слышите, о чем-то внутренне дошли и не на авось, мол я запомню, через пять минут уже это забудешь, а вовремя записали.

То есть, есть люди гении, у которых это вот всё остаётся. А есть среднестатистические эталонные обыватели, которые Стандарты все исполняют, у них озарение происходит, у них пробуждение наступает, они помнят десять минут, а потом, если не успевают записывать, это всё складируется в память долгосрочную и краткосрочную, и мы просто этим растем.

Вот, надо записывать, чтобы потом возвращаться к написанному, и понимать к чему ты пришёл, что ты сделал, что ты достигал, что у тебя наступало. Через какое-то время вы приучитесь, Чаши переполняться, ментальность отстроится, вам будет уже это не нужно. Но на начальном этапе это очень полезно, особенно, когда идет прямой диалог или прямая речь либо с Аватаром, либо с Аватарессой, мысли настолько сильны по объёму, что их долго удержать сложно физически, поэтому проще услышать и сразу же записать.

Ну вот вы перед Владыкой, как вам ваше состояние? Дошли ли вы уже до 1024-го выражения Части?

Да? Хорошо.

Ну, индивидуализируемся на Владыку и спрашиваем, как Владыка Кут Хуми видит Мудрость, с точки зрения результатов Служения? Какие-то, может, рекомендации есть?

А то, с чем сейчас идти к Отцу-то, а вдруг всё хорошо? Так и идти-то не надо. Давайте, вы у Владыки спросите, для нас-то всегда всё хорошо.

О! Я знаю, чем вас заставить служить другому. Вот, вы спросите про себя. И спросите: «А что нам надо всей группе ещё, с точки зрения Мудрости и Части?». Напишите там, или запомните. А потом попробуйте поднять ручку и физически сказать, что мы у Отца, как когда-то на четвёртом, или на третьем семинаре – стяжали такой вот список позиций.

А кому сейчас легко? Всем сложно.

Слушайте, слушайте. Проникайтесь, отстраивайтесь, воспринимайте Мудрость Синтеза. Возжигайтесь Аватарским Началом Кут Хуми.

Сонастройтесь на ментальность Аватара Синтеза Кут Хуми.

Тут есть уже какие-то результаты услышанного – не надо ничего громогласного, ничего такого грандиозного. Даже одно слово: нужно ли обратить внимание на это или сделать вот так. Или Владыка сказал, что здесь недостаток, или здесь, наоборот, приумножение и нужно поменьше этого состояния. Это будет важно.

Вот в Мудрости есть такой важный принцип: Разуму и Мудрости важно, чтобы ее услышали. То есть, если нет достаточного уважения, то у Мудрости и нет и желания, потому что она строиться из Любви. А у Любви состояние порыва, спонтанности, то же самое, и в Мудрости. И, если купировать, и не дать высказаться, выявиться, то у Мудрости уже не будет драйва, и она просто, вот, распластается и будет как амёба, просто по волнам качаться, и ей уже всё будет пофиг.

И, вот, важно сейчас вам понять одну простую вещь, вот вы сейчас на семинаре, занимаетесь определенной вещью, и от вас хотят услышать: а что нужно вам. Вот это же, как раз то, о чём мы говорили: не религиозная воссоединённость, а чёткое светское общение с Отцом. Что вам нужно вот сейчас? Когда вы отработали Дома, отработали Тела, отработали какие-то элементы Мудрости, преобразили старые объёмы, сейчас вы готовитесь к Частям, которые физически огненно живут у вас.

Вот, что нужно вам? И «вам» это не в смысле вам физическим, а вам в том объёме Жизни, который вы складываете.

Что вам нужно Метагалактическому? Сейчас вот настраивайтесь.

Что вам нужно Изначальному?

Что вам нужно в разных уровнях вашей Материи?

А я вам скажу, что вы никогда так не задумывались. Вот я сейчас вам говорю, а у вас просто идёт… Ну, или кто-то думал, но очень мелко. И думали с учётом присутствий и физики.

А, вот, задумайтесь, что вам нужно с точки зрения Метагалактики – это первое вышестоящее присутствие Метагалактическое, как раз вершина жизни ваших Фа-выражений.

Потом, что вам нужно с точки зрения Изначальности Служения?

Это тоже ваша Жизнь. У вас там есть здания. А потом, что вам нужно с точки зрения Ипостасной жизни с Отцом, извините 2049-ти Изначально.

Что вам нужно?

И вот эти все записи есть в частях у вас либо как эталон, либо как наработанное вами. И это – Мудрость, когда вы чётко понимаете, что вам нужно. Но не всегда можно четко понимать, ну хотя бы хоть какой-то контекст или ориентир, вот, в Пути: куда ты идешь – у тебя должен быть. Нет стратегии – ты не слышишь у Отца, что нужно Отцу для тебя. Просто увидьте: не потому, что мне нужно от вас там чего-то сказать – нет. Если у вас будут хотя бы два – три слова устремления, Вы будете поспевать в движении с Отцом потому, что Отец двигается, и мы двигаемся за ним и, если мы не стоим, а идём, то мы можем же и услышать, как ИДИВО развивается. Мы двигаемся, Отец двигается. Нам важно наши запросы и состояние Отца – что Отцу надо. Тогда это реализуется. Вы есть микро ИВДИВО. Вот вы – микро выражение, как человек, как единица всего дома.

Лирика уже… Ладно, думайте.

*Е.Ф.: Первое, что я услышала – это не хватает свободы и радости*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*Е.Ф.: Следующий этап: тонкость с мерностью. Я не совсем как-то сложила чёткость с мерностью, и учитывать в каждой из них, вот, временной фактор. Вот эти вот моменты. Ну и использовать то, что наработали 1024рицы. Я, например, четко прожила. Они как бы высказали мне: задание даешь, но не спрашиваешь его. Потому, что я иногда, знаешь, как работаю, просто так, и говорю: вот сделайте, а…*

Глава ИВДИВО О.С.: Потом физика не берет.

*Е.Ф.: А что сделали? Сделали, а дальше? Просто я сейчас увидела, как они мне высказали вот это всё.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот, да.

*Е.Ф.: Просто увидела.*

Глава ИВДИВО О.С.: Я говорила, Алёна, да, правильно. Есть у вас внутренний ваш частный запрос. Попробуйте ещё подумать с точки зрения частей: ваше общее коллективное дело или начало… Я же сказала, что вы микро ИВДИВО. Но вы так все – Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца 1792-й Изначальности. А значит сейчас в частной работе 50% вашего внутреннего, с точки зрения Мудрости, идет закладка в устремленности на то, что вы достигаете служением, то есть на то, на что вы опираетесь или основываетесь: это само Подразделение и служение в нём. Вы в подразделении и части развиваете, у вас там какие-то есть и те или иные пятые, десятые вещи, за которые вы ответственны самим подразделением, не организациями. А в целом подразделение имеет там контекст исполнения. Вот сейчас внутри у вас может быть сфокусировано вот такое вот состояние. Послушайте.

И просто для себя разграничьте, если есть желание, там, радости и счастья это мой человеческий – это ¼ по-человечески. Если там что-то... – это с точки зрения Посвященного 50%. Если там с точки зрения Служащего ещё там 75%, ну или 80%. И уже Ипостась: чего я хочу. Это уже 100% охвата. И уже Ипостась может выйти с запросом частным, но для служения всего Дома. Когда-то мы поднимали вопрос: когда вы и Дом. Вот тоже самое здесь. Вы сейчас отстраиваетесь: вы и Дом в Мудрости. И как идет преумножение Мудрости Подразделения. Ни Синтеза его, ни Огня, а именно: Мудрости и Света объемами Синтеза. Когда вы вершинный Дом, от вас идет эффект Синтеза по всем подразделениям, эффект Мудрости – идёт развитие. Вот как-то так. *(Пауза)*

Ну что, будем признаваться? У кого ещё, какие предложения? Или просто будем к Отцу идти эталонными частями?

*М.Б.: Вот я хотела про тела сказать*

Глава ИВДИВО О.С.: Скажи.

*М.Б.: 1024 тела, да. Когда мы там стояли, каждый, как 1024-е тела, и прожилась команда, да, как выражение 1025-ого. Но они ещё и прожили команду вот этих всех 1024ёх тел, и что на каждом присутствии есть ИВДИВО.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, есть команда. Да, ИВДИВО.

*Е.Л.: Вот это 1792-х Изначальное, но присутственно и изначальное.*

Глава ИВДИВО О.С.: Молодец. Супер.

*М.Б.: Мощь такая…*

Глава ИВДИВО О.С.: Круто. Молодец.

*Е.Л.: Тоже как раз с 1024 телами… Увидела, что часть отстроена, а часть нет. И вот, вы, когда сказали, что надо начинать сверху, они очень, во-первых, обрадовались, сразу успокоились. Состояние такое правильное стало – отстроенное. И тоже вот услышала: отстроить по принципу ИВДИВО, ну, как микро ИВДИВО.*

Глава ИВДИВО О.С.: Правильно.

*Е.Л.: И я тогда думаю: ну, вслух говорить или нет, долго буду объяснять, наверно, буду мешать. А ты говори в зале…. И я в зале это озвучила.*

Глава ИВДИВО О.С.: Молодец, хорошо. А сейчас вот, что частей касается. Вот Любовь и Мудрость в частях как слились, их эталонностью в синтезе с Владыкой Кут Хуми? Помните, мы же шли туда определённым образом…

*Е.Л.: Ну, у меня, например, Любовь и Мудрость тоже, это было раньше – не сейчас, как было две половинки. Вот я почему-то увидела, что это как одно целое, но почему-то разрезано. И оно стало соединяться и слилось.*

Глава ИВДИВО О.С.: И это-то слиянность одного такого ядра… Как можно назвать, Дима?

*Д.Б.: Это Дао.*

Глава ИВДИВО О.С.: Это у тебя такое…

*Из зала: Это не Дао.*

Глава ИВДИВО О.С.: Не, не, нет – это Метагалактический эфир. Это не Дао. Вот это состояние сутенности. Состояние самой сути. То есть когда вы видите, извини, пожалуйста, когда вы видите смысл – итог действия мудрости и любви. У нас есть суть по факту, то есть на выходе. Суть – для чего? По сути. Да? Ну же, ну же, хватит писать: говорите, говорите. Да, Лен. Да, да, громче не могу говорить. Хорошо, что вообще говорю.

*Е.С.: Мы служим у Аватаров, какими Отцами мы воскресли. И получается, что каждый следующий Отец, которым мы не воскресли, мы в это входим. И соответственно, и здесь можно увидеть и синтез Отцов, синтез Присутствий, синтез Изначальности – какими Отцами мы воскресли. И у нас есть задача, там, синтезироваться с определённым количеством Отцов, ну, допустим с семью Отцами. Соответственно, вот эта вот Аватарская воскрешённость семью Отцами… Точно также, ну, идёт Аватарский рост 1024риц. И вот это вот взаимодействие… получается. А они сколькими Отцами воскресают? Как минимум, каждый на своём, да, присутствии. И вот это ещё больше объёма Отцом и Аватарства каждым из нас воскрешением Отцами. Мы ж теперь…*

Глава ИВДИВО О.С.: Прости, пожалуйста, я не поняла. Как это?

*Е.С.: … в Аватарской Иерархии служим.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, я не понимаю в контексте частей, как это сейчас взаимосвязано с мудростью синтеза и любви. То есть, ты о чём хотела сказать?

*Е.С.: У нас же тоже: одна часть - одно присутствие, одна часть – одна изначальность, соответственно там тоже - на этом присутствии главное Отец…*

Глава ИВДИВО О.С.: Ребята, вы поняли, что нам пытаются передать?

*Из зала: ... сейчас это было знанием Синтеза – такое впечатление.*

Глава ИВДИВО О.С.: Лена, прости пожалуйста, контекст в целом ты говоришь верен, но нам нужна именно телесность – то есть эффект Тела. У тебя, правда, это было больше с точки зрения знаний.

*Е.С.: Я говорила…*

Глава ИВДИВО О.С.: Проще скажи, проще. Проще, ты слишком мудрственно говоришь, проще.

*Е.С.: Одна часть – одно присутствие. Воскрешением этим Отцом этого присутствия мы возьмём сразу объём этого …*

Глава ИВДИВО О.С.: Я поняла, в чём проблема. Ты говоришь процесс. Нам нужен сейчас результат. У каждого из нас был свой процесс. Вот сколько здесь присутствующих – столько здесь процессов мудрости. Какой вы достигали результат? Нам нужен результат. Вот, девушки сказали – они говори о результате. Плохо или хорошо – это был результат. У тебя был процесс.

Вот, скажи нам результат чего? Что Тела? Явили явление этих Отцов собою, сконцентрировали части, воскресли любовью-мудростью этими Отцами? То есть результат по факту, знаешь, как итог.

*Е.С.: Воскрешение Любовью-Мудростью.*

Глава ИВДИВО О.С.: Всё. Хорошо.

А рекомендации-то Владыки помните? Вот, мы же на чём начали-то? Какая завязка произошла? История. Это уже кульминация событий – развязка. Завязка была в чём? Рекомендации для себя: что нужно нам достичь каждому…

*Из-зала: И что мы не видим.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, и что мы не видим?

*А.И.: Можно?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, пожалуйста

*А.И.: Ну, вот, был вопрос, да, какие потребности, что ли, что нужно?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да.

*А.И.: У меня был вопрос – он, конечно, до конца ещё не снялся – а…*

Глава ИВДИВО О.С. Ничего*.*

*А.И.: … что делать то, если в том, что нужно, например, мне – я не знаю: мне это или части Отца – это нужно, в том числе, если это в ближайшее время не возможно.*

Глава ИВДИВО О.С.: А невозможно где? На физике или там?

*А.И.: Видимо, невозможно здесь, конечно, тоже, ну, как обычно. А потребность следующая: потребность в том, что, вот, как раньше было сказано, да, когда Мудрости, ну, важно, чтобы её услышали.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да.

*А.И.: Потому что иначе – просто фиолетово и ничего не хочется.*

Глава ИВДИВО О.С.: Угу.

*А.И.: А при этом мы наблюдали картину, когда у нас стоят Тела… стояли Тела и молчали, и каждый был погружен в себя. И вот в этой ситуации, когда кто-то кому-то что-то говорил, тут не в состоянии Тел, пока, когда они, априори, не настроены на это вот взаимодействие. И, вот, что с этим делать? Я, конечно, не знаю, какой процесс произошёл, когда вот, ну, себя отстраивать… в синтез любви, в синтез мудрости... Но, вот, опять не само собой происходит – с Владыкой. Сколько это веков может продолжаться?*

*Т.Я.: Можно я отвечу на вопрос.*

Глава ИВДИВО О.С.: Попробуйте.

*Т.Я.: Мне кажется, что, когда ты с кем-то пытаешься вступить в диалог и быть услышанным своей мудростью, тебе предварительно надо отсканировать и его тоже услышать: кто, какой человек и чем он живет, может ли он сейчас на данный момент... Это не значит, что это всегда так будет и в этом твоя мудрость. И если ты сканируешь, что он не может, не надо, в принципе, и насиловать никого. Вот это, между прочим, замечание, мне кажется, исходит от самой мудрости. Это очень мудро: не срывать недозрелое яблоко то, что ты и не съешь, и оно не дорастёт. Надо чувствовать: с кем ты хочешь делиться. И если это правильно ты почувствовал или, там, увидел или восприняла, то процесс – этот ток пойдёт. Если ты видишь… или вообще не интересуешься, кто перед тобой – просто говорю – ток не пойдёт.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. Вопрос немножко другой был.

*А.И.: Вопрос не в том, кто, кому, чего хочет, там, навязать… навязать, донести. Вопрос вообще был в отношении.*

*Т.Я.: Да, вообще – ничего нет, понимаешь. Всё конкретно.*

*А.И.: Но я вот примерно сейчас говорила про этот пример.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вер, что ты хотела сказать, давай.

*В.Ч.: Мы просили рекомендации… Частные можно не озвучивать?*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет, не надо.

*В.Ч.: (смех) Владыка с иронией сказал, что… Но я произнесу слово, наверно, как Владыка сказал, чтобы считали: «Уполномоченные». Понятно я говорю?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, понятно

*В.Ч.: Что вот с этим можно поработать у Отца, что у нас немножко.... А я говорю: «Что для этого нужно»? Он говорит: «Нужна ваша добрая воля, чтобы в эти полномочия войти». А мы немножко «Уполномоченные». (смех)*

*Из зала: Вот со второго раза у тебя лучше получилось.*

*(смех в зале, разговоры)*

*В.Ч.: Я не стала переспрашивать, потому что, честно говоря, с иронией…*

Глава ИВДИВО О.С.: Было сказано… Ну, хорошо. Хорошо. Олечка, а у вас?

*Из зала: Ты же записала.*

*О.З.: А перед тем как начала говорить про то, что мы спрашиваем, за… вообще, подразделение, тело, я услышала: расширение масштаба. Я после этого начала там расспрашивать: какого конкретно, что? А Владыка сказал, что у нас есть несостыкованность частей с развитием частей у ИВДИВО. Часть развивается, как сама по себе, в нас – служащих хороших, а часть развивается в ИВДИВО в целом на самом деле.*

Глава ИВДИВО О.С.: Подумайте над масштабом. Хорошо. Есть ещё предложения? Или пойдём к Отцу из зала Владыки… Аватара. Сейчас барышень дождёмся. Может всё-таки пока ожидание коллег будет в нашем коллективе кто-то ещё созреет поделиться услышанным.

*И.Т.: Ля – это звук исцеления, колебания... «Ля-ля-ля» вместе с Отцом, Отцом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Я вот всё не поняла – весь контекст. Я только поняла: вместе с Отцом и с Отцом, вот.

*И.Т.: Онко-заболевания возникают, когда клеточка закрылась. (смех в зале).*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, у нас тут не симпозиум врачей

*А.И.: Кстати, эгоизм мешает мудрости.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Вот, кстати, между прочим, есть такое состояние, когда вы благорасположены на сам коллектив и вообще на каких-то там друзей, знакомых, то у вас нет состояние удержания ни мыслей, ни слов, ни желаний. То есть у вас идет естественное состояние. Вот как раз для Мудрости важно естество или естественное состояние.

Когда есть какое-то сдерживание каких-то рамок, эстетических, этических норм… ну, не надо, конечно, там делать что-то такое сверх адекватное, но, тем не менее, вот, надо преодолевать это состояние – то, что вы в кругу своих же, вы себя уже знаете, когда вы продолжаете держать своё внутреннее состояние: мудрость закрывается… Даже не то, что она закрывается. Она не выходит на тот уровень, где вы находитесь, и просто не реагирует на то, что спрашивают. Вы просто идете по накатанному: вот вас спросили, вы там что-то ответили; вам сказали, вы что-то сделали. А вот самого процесса творчества не наступает. То есть вот творения не происходит. Потому что Мудрость не видит результатов, потому что есть жесткие нормы.

Вот мы сейчас, когда в зал к Отцу выйдем, попробуйте, не контролируя себя, отпустить и просто войти в состояние естественности – вот даже не естества, а естественности, чтобы этот процесс потёк. Когда мы говорили о том, что есть допуск: вот как раз допуск – это есть естество истекания состояния, там, мудрости, синтеза из вас.

Вот настройтесь, вначале, друг на друга и обратите внимание, что из зала Владыки вы все вышли. Вот зачастую в большинстве своём перейдя вот, хотя просто Владыка сказал физические рекомендации, что услышите на активацию Мудрости. И вы на эту активацию что-то услышали, и вот это что-то привело к тому, что вы все раз… и благополучно офизичились.

И вот есть такое выражение, что слово может прибивать. И вот, когда вы что-то говорите – мудростью передаёте содержание – вы должны чётко понимать, что речь имеет в себе присутственную глубину, изначальную глубину. И когда, вы передаёте какой-то контекст, вы должны не прибивать, уполномачивая, – вот очень правильно было сказано – тут даже не уполномоченность была, а, наоборот, вытягивать. И где бы на какой позиции служения вы не были, вы должны понимать, что ваш голос и ваша речь и всё содержание в нём должны не прибивать, чтобы офизичивание было, а, наоборот, чтобы было больше устремлённости выхода офизичивания к Отцу.

Вот проанализируйте сейчас себя и постарайтесь больше вестись на Мудрость Отцовскую и Владыческую при всём уважении друг к другу. А вы впадаете в зависимость на слова тех или иных, вот, между вас даже, присутствующих. Это не в пику вам – просто вот есть состояние, даже, образованности или воспитанности. Общайтесь с правильными людьми, читайте правильные книжки.

Вот мы стояли у Владыки Кут Хуми – кто бы тут что ни говорил, какой бы контекст не передавал – у вас фильтр должен был бы быть из зала Аватара Синтеза Кут Хуми под призмой наблюдателя Мудрости Аватара Синтеза Кут Хуми. И тогда бы никакие бы контексты других мудростей не вышибались, а наоборот бы вы подтягивали бы по подобию мудрости, кто говорит, и, таким образом, мы друг друга обучаем присутствовать и быть с Отцом и с Владыкой в тех Изначальностях, куда мы вышли коллективно. Ведь сила коллектива она же не убиваема. Как бы вам сейчас Владыка не говорил или там мы не говорили, что, ребята, вы сейчас индивидуализируйтесь, обучайтесь сами, но, тем не менее, коллектив-то есть. Понимаете?

Вот сейчас опять поднимайте свою мудрость, свой потенциал, поднимайте, и выходите, возвращайтесь в зал к Владыке Кут Хуми к Аватару Синтеза.

Вот пока вы там устаиваетесь, если позволите, ещё небольшая такая, комментарий, чтобы предыдущее пояснение не было, ну, как бы, жёстко решающим. Вот Владыка говорил о том, что, когда вы обучаетесь нести собою мудрость словом, вы можете очень сильно офизичиваться, пытаясь подстроиться под адресата, чтобы мудрость до него дошла. И поэтому вы сами офизичиваетесь. Вот то, что было. А пока мы в среде, которая может выдержать состояние, мы не должны подстраиваться под адресата. Мы должны наоборот продолжать нести мудрость той высокой категории, откуда она звучит, как источник, чтобы адресат, слушая, даже не понимая, втягивался внутренним состоянием. Понимаете?

Это вот то, что Владыка делает на семинарах. Самая неподготовленная группа – самые лучшие стяжания, самые высокие выходы. Почему? Адресат не понимает, но мудрость накрывая, втягивает, потому что нет установок, нет вот этих вот клапанов: куда же мы пойдём, и что мы будем делать. И с этим состоянием идёт стяжание. Вот то же самое есть здесь сейчас у вас. Вот попробуйте научиться сейчас у Владыки Кут Хуми Аватара Синтеза не базироваться на адресата, а нести то, чему вас обучают, то есть Мудрость Аватарскую.

Итак, восстанавливаемся, именно, восстанавливаемся телами, Мудростью, эталонными частями, ядрами Жизни, собираем их, кстати, вы там, кстати, вы разгильдяи с точки зрения Жизни. Вот сейчас остановились там, посмотрите, какие, как сферы Жизни вокруг вас барахтаются. Я по-другому даже сказать не могу. Вот, вот гляньте, что значит: несоорганизованность и неуважение к собственной жизни. Не должно быть всё чётко, вот прям там вот так вот. Нет. Но вот это размётывание сфер по всему залу, когда вы не можете удержать – это вот называется несоорганизованность, неуважением к собственной жизни. А почему?

Потому что, либо привыкли жить одной жизнью физической, и слабо верите внутри. Вот, понимаете, Мудрость – чем она сильна? Она бьёт не по внешнему, она бьёт по внутреннему. И вот такие контексты, когда вроде бы что-то правильно сделал, вышел, а установка не сработала, и оно всё разлетелось в разные стороны, и говорит о внутреннем. Понимаете? Вот это внутреннее – это как раз состояние веры, которая включает, либо мудрость как таковая, которая есть, либо факт внешних условий Мудрости, который должен быть, который мы нарабатываем. Вот нам нужен факт внутренней веры с мудростью.

Поэтому, вот, ребята, у кого нет внутреннего уважения к своей жизни, к жизни своих тел на присутствиях, к тому, что вы делаете – вы просто сейчас собираете это сферой жизнью и вот, если можно так сказать, у Владыки, у Отца и у себя же попросите прощение за неуважение, неоценивание, а оценивание у нас стоит как раз в ментале, это ментальность. И оценивание процессов, что у нас строит? Картину мира или голограмму. И вот, когда нет оценки к той жизни, которой вы живёте – картина мира и существования лежит в плоскости привычных осознаний, какие бы высокие Стандарты знаниями вы не слушали, не воспринимали.

Вот сейчас пока вы это нащупали, синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми 1792-х Изначально явленно и просим, именно, просим Владыку – Аватара Синтеза сложить условия развития каждого из нас по активации, взращиванию процессов жизни, уважения, адаптации, развития, роста – Владыка говорит: больше уважения в Духе – значит, преображения условий Духа уважения в нас, во вспыхивании всей Мудростью того объёма Веры, который приводит к подобным состояниям и изысканиям. И на основании этого стяжаем преображение Веры Мудростью Синтеза Синтезов всего ИВДИВО.

Погружаемся в Изначальность явления Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца, прям, вот, идёт нахлывание, такое вот накатывание условий на вас, это Изначальность включилась Ипостасная. И возжигаясь Мудростью Веры, преображаемся. Вот просто поверьте, что идёт кардинальное изменение вашего внутреннего состояния, вот нет никаких там, ни иллюзий, ни мары, ни образа. Это идёт реальное изменение, и дороги обратной нет.

И вы, преображаясь, воскрешаетесь Любовью в Мудрости в концентрации Веры в тех видах, в сферах Жизни, условиях, которые вам дарованы Отцом, как его Омегой. И возжигаясь, вспыхивая этим, преображаемся, омываясь сферами Жизни, вот состоянием среды сфер Жизни, выстраивая чёткую вертикаль Жизнью, её стремления к Изначально Вышестоящему Отцу, за Отцом, его путём, прям, вот, вытягивайтесь, темечком сливаясь с Отцом, вот на эту Изначальность, которая включилась. И возжигаясь воспитанностью, образованностью, организованностью, выражением Веры, складываясь, такая, как капля итоговая, складываемся в телах в каждом из нас. И преображаемся этим.

Вот сейчас вышестоящие тела – они как бы колыхаются, не из-за того, что они там, зыбкие или мягкие, нет – идёт усвоение. И вот это вот, мы стяжали с вами объём, да, временного, да, ресурса. Вот это вот встраивание во время. Встраивание во время. Вот отпустите физику, чтобы она не контролируя, просто поспевала со скоростью Изначальности, где стоит. И не просто себя являла физика, а была явлена Аватаром Синтеза Кут Хуми. И внутри, в теле вот в Ядре Жизни найдите первоисточник слияния явления Отца Изначально Вышестоящего и Аватара Синтеза Кут Хуми. И вот вы есмь это целое: Любовь Аватара Кут Хуми, Синтез и Мудрость Изначально Вышестоящего Отца. Вот вы и слиты, слились. И возжигаемся этой слиянностью. Ну, вот, молодцы.

Теперь собою в зале эманируем состоятельность, эманируя процессы веры, именно, веру, как процесс, эманируем состояние мудрости и сути исполнения в вере. Эманируя и просто живя жизнью и жизнями, всеми одномоментно вы живёте жизнями. Не так, что сегодня одна, завтра другая, а все 1024 жизни в один момент.

И достоинство своё поднимайте – внутреннее такое человеческое, достоинство Посвящённого, достоинство Служащего, достоинство Ипостаси – поднимайте. Вспоминайте, что тело есмь Дом, в котором живёт Отец. Вот это вот внутреннее достоинство. И вот этой единомоментной состоятельностью жизни – 1024-я её видами – возжигайтесь процессом. Возжигайтесь процессом.

О чём мы говорили? Что временные условия и ресурсы разные: изначальные, присутственные, но вы один, и мудрость, как материя, рост и удвоение, происходит одномоментно вами, но в Воле Отца и в Воле Аватара Синтеза Кут Хуми максимально физично. Вот где бы вы что в изначальностях не стяжали, в присутствиях, но реализация происходит максимально физично. И внутренне просто вот есть такое состояние смиренности, вот смиритесь и просто примите это. Тут даже не с чем смиряться, просто принятие… и усвоение. Потом постепенно, вспоминайте, что мы активировали 1024 части и теперь уже с ними пойдём сейчас к Отцу.

Хочется вас спросить, и мы у вас спрашиваем: ну, правда же, это прекрасно? Посмотрите там на себя. С одной стороны, вас отстроили, чуток организовали, но вот то, что получилось - это прекрасно. Вот как раз можно сейчас сказать, что в теле есть некое полотно Света, то есть само тело полотно Света с содержанием, которое соткано вот этими Огнеобразами Света и Мудрости, которое формирует явление Любви и она, вот ведь тело человека рождается в Любви. Ведь это Любовь. Дима сегодня шутил, да? Зачатие, рождение – большие две разницы. Вот это вот состояние тела в Любви, которое потом сияет Мудростью, вот в каждом из вас. И когда вы у Отца что-то стяжаете, ну вот тела были стяжены, это же было в процессе Любви, потому что это сила слиянности, а это Любовь. Вот у вас сейчас так происходит. Только думайте сейчас контекстом Мудрости и Отцовской, вот не человеческой, а, именно, Отцовской. Ну, и всё. Владыка сказал, что получилось. Послушайте.

Вот сейчас бы можно было б сказать: и чему вы научились? Но мы этот вопрос не задаём, а просто по факту: и как вы сейчас живёте? Вот не думайте, чему вы научились, это в возврат: а какие мы были, чтобы это сделать. Нет. Как вы сейчас, для себя? То, на что был настроен всегда тренинг: научиться жить Синтезом и Изначальностью, вот, просто жить в изначальности этим физическим телом. Можно физически не отвечать, вы ментально ответьте, чтобы было понятно, что группа мыслит. «Ну, всё,» – Владыка сказал.

Спасибо Изначальному Владыке Кут Хуми Аватару Синтеза.

Ну, теперь в этом телесном организующем моменте жизнью… Кстати, жизнь у вас усвоилась или нет? Вот сферы, которые огромные были, они должны были войти в тело, они должны быть в теле. Хорошо.

Переходим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом… И вот: не сами переходим в точку «а», в точку «б», а Синтезом или в Синтезе выходим. Вот давайте, чтоб у нас не тело организовывалось в зале Отца, там 2-3 секунды пока… А в процессе выхода мы через Синтез Отца, который на нас уже фиксировался, мы уже организуемся и выходим туда подготовленные в контакте, ну, или там, в общении с Отцом. Развёртываемся телами 2049-и Изначально явленно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Мудрость Изначально Вышестоящего Отца 1024ём Частям и 1024-я Частями каждым из нас и в синтезе нас.

И возжигаемся 1024-я видами Мудрости в каждой Части, сливая между собою Мудрость и Часть, 1024-е варианта. И насыщаемся этим, возжигаясь, напитываемся Мудростью в каждой Части. В усилении возжигаемся Изначально Вышестоящим Человеком Изначально Вышестоящего Отца в эталон каждого из нас, теперь мы с Частями работаем. Возжигаемся взглядом Отца и Мудростью на нас и в нас, смотря на Отца его Мудростью и, собственно, если мы Частями и Мудростью работаем, то и Отец на нас сконцентрирован 1024мя эталонными Частями и Мудрость уже из Частей идёт на нас, и мы напрямую ею напитываемся в наши Части.

И в этой напитанности, внутреннее вот такое утверждение Волей, усвоения Мудрости в каждой Части Свободой Воли и верой, как процессом, включающего Мудрость в Части. Исполняйте, смотрите, стойте, возжигайтесь, насыщайтесь, анализируйте, сканируйте. Вот все 1024 тела должны быть напитаны Мудростью, ой, Части должны быть напитаны перед Отцом. Слушайте, сами себя чувствуйте.

С одной стороны, сила утверждения помогает, а с другой стороны: ваша проживательность повышается, и вы более тонко настроены на напитывание Мудрости в Частях.

И вот, пойдите дальше, теперь попробуйте синтезировать весь объём Мудрости в теле, не в конкретной Части, а в целом во всех Частях одномоментно, то есть в их синтезе – они фиксируются в теле – значит, Синтез Мудрости единомоментно одним действием сразу же, да.

И вот тоже ловите состояние – что поменялось: когда вы работали Частями, и была частная фиксация Мудрости, и когда произошёл синтез Мудрости в теле, когда нет уже деления на части, есть одно состояние.

Вот теперь, попробуйте начать эманировать собою Мудрость, чтобы она была в теле, но поднялась в голову. И вот состояние с Отцом, началось через активацию, вот, слуха, зрения, речи.

Вот именно такое состояние как поднятие или фиксация, стыковка, целеустремлённость на лицо Отца, сканирование Мудрости Отца, насыщение ею, синтезирование в теле, ваша эманация. И вот улавливание или встраивание в эманации Отца, сосканированием их на себя, чтобы Мудрость насканировалась правильности эманации, состояний.

Ну, теперь, следующим шагом преображения и синтезом с Отцом, углубляемся синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом, усиляем синтез с Отцом, контакт с Отцом, прям вот, или восстанавливаем, или переходим на следующую ступень повышения качества работы, глубины и большей тонкости, в слиянности с Отцом и в синтезе с ним.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца усилить, выровнять, восстановить синтез Мудрости всеми аппаратами всех Частей 1024-х, всеми системами всех Частей 1024-х, Мудростью Изначально Вышестоящего Отца и вмещая эту тонкость…

Распускаем синтез Мудрости по телу, а этим возжигаем, активируя, пробуждая все аппараты, системы Частей. Эманируем собою их раскрытие, вот состояние потенциала действия. Продолжаем также смотреть или на Отца или друг на друга, как вы там стоите.

И возжигаем собою, такое состояние, как обрабатывание или обработку Мудрости Частями на основании сути аппаратов и систем. Прям, вот включите, что вы получаете Мудрость, и она обрабатывается частями, аппаратами и системами. Именно Мудрость обрабатывается аппаратами и системами в частях. И мы, насыщаясь этим от Отца, встраиваемся, эманируем, открываемся, активируем эти способности, сонастраиваемся с Отцом. И, хочется сказать: практикуем!

Смотрим на Отца: лучше – хуже. Что Отец говорит? Что вы можете сказать? О чём части концентрируются? Как это у вас ещё видится, как проживается? Может быть, что-то спросите у Отца: всё-ли соорганизовалось, всё ли сложилось, происходит ли обработка частями Мудрости?

Какой-то частью возожгитесь вам близкой, может, с которой вы работали недавно. Возожгитесь в ней аппаратом, системой, Мудростью, сонастройтесь с Отцом. Послушайте у Отца ракурсом, ну не знаю, там, допустим вот, Тело звучит. Обрабатывает оно Мудрость Отца телесно, не обрабатывает? То есть, вот так.

*Е.Ф.: Знаешь, как идут многократные волновые процессы в частях, как будто вспыхивает, вбирает, а это идёт процесс… один за одним. Причём, мощно идёт. Даже мурашки по всему телу пошли.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, граждане аппаратно-системные, во всей своей мудрости и красоте.

*Л.Л.: Такое проживание, что тело передало мотивацию, то есть Тело есть Дом, в котором живёт Отец и все части организовались на эту мотивацию.*

Глава ИВДИВО О.С.: Правильно. Ты говоришь правильно. А теперь просто начните эманировать, вот, Мудрость и Свет из глаз и стыковаться с реальностью 2049-й изначальности, допуская видеть всеми частями шестого горизонта: вот, я ни вижу только то, что знаю, а я вижу то чего не знаю, что есть в изначальности, в реальности Изначально Вышестоящего Отца; когда я частями, аппаратами, системами, эталонными, отцовскими, обрабатываю мудрость, который я насканировал своим эталоном, который стал моим и насыщаюсь. Вот прям, насыщайтесь, впитывайте, не надо там, сразу чего–то желать сильно-сильно... Попробуйте, не обязательно это будет видение, это можно услышать, а можно прожить, это можно мысль в голове уловить.

Помните, говорили о том, что там надо что-то стяжать, чтобы для всех. Вот сейчас послушайте своё состояние тела и мудрости. Предполагает ли ваша мудрость что-то стяжать у Отца не только для себя, а ещё для кого-то другого, прям, хотя бы для всего нашего коллектива? Это, как раз, к слову: обработка. Вот это всё в контексте обработки. Потому что последует результат… Я имею ввиду только для нас, а не кого-то другого большего.

Хоть бы ей самой справиться, да, с тем, что у неё получилось… Ну, я имею ввиду: у мудрости, с частями и в телах, чтобы, когда синтез срабатывает, она должна ещё сама пристроится и устояться.

*В.Ч.: Системы Столпа Человека ... Изначальности нужно стяжать?*

Глава ИВДИВО О.С.: Если Владыка разрешит, то можем, запрос есть.

Я сейчас немножко не о том контексте, даже хотелось показать больше, вот когда мы там говорили, что мы что-то можем, вот уровень, когда говорим, куда выходим и что происходит. Вот сейчас, то же самое с синтезом мудрости. Есть тело, оно сейчас пробуждено и обрабатывает Мудрость Отца в том контексте аппаратов, частей, через части, которые, вы сактивировались.

Вот посмотрите, когда вы сами за себя заботитесь в стяжаниях, это тот объём мудрости, который вы можете усвоить, и вы обрабатываете то, что положено для вас. Как только мы входим в коллективный процесс, то по закону Отца идёт умножение на сто – тысячу раз и уже мудрость обрабатывать одно моё тело будет в умножении по количеству присутствующих в сто или в тысячу раз.

Вот я об этом, чтобы вы сейчас увидели состояние грани, и росли, вот пока будет перерыв на из то: что могу я взять, на то, что могу я взять коллективным присутствием в Отце. Вот это уровень тоже мудрости, вот это границы её возможности.

То есть я не могу вам подробнее объяснить, вы сами сейчас должны уловить это для себя. И вот здесь уже как раз, нарушение свобода мудрости, а не воли, когда есть ваша мудрость и, навязывая другие рамки, вы будете неуютно себя чувствовать и поэтому вы должны сами внутренне быть готовы.

*О.З.: Ещё, с утра, когда у Владыки просила рекомендации, он мне сказал одно слово: «Заинтересованность». Оно сейчас постоянно повторяется, повторяется. И когда задали этот вопрос… Тоже сначала состояние пресыщения такого большого… А потом я включила это слово* ***заинтересованность****, и пошла такая… Нить Синтеза, развернулась и стала больше, больше, больше… масштаб возможностей.*

Глава ИВДИВО О.С.: Абсолютно верно.Вот послушайте Олю. Да, она очень правильную сказала вещь.

Да, пожалуйста.

*Л.П.: В зале у Отца, я прожила одномоментно и зал, и жизнь за залом… очень такую активную, всё двигалось, взрастало, перемещалось. Ну, в общем – всё, все процессы, какие только я могла воспринять, поэтому вот, когда я сейчас прошу рекомендации, что надо для нас стяжать…это – позицию наблюдателя ... Изначальности и восприятие жизни Отца…*

Глава ИВДИВО О.С.: В 2049-ой Изначальности, да?

А я, вот, предлагаю пойти в расширение, я предлагаю реальность расширения, что мы можем.

Синтезируемся с Отцом, мы даже не просто стяжаем, мы больше просим у Изначально Вышестоящего Отца взрастить в нас позицию наблюдателя и наблюдателей в каждом из нас в 2049-и Изначальностей, вот, во множестве возможностей, в мере нашей подготовки, активации, способностей и Мудрости, которая может там работать для каждого из нас, и возжигаемся предложенным вариантом заинтересованности в наших активаций.

Вот здесь такой момент, переходный, двух стыковок. Вы физически в заинтересованности, и вы в Фа выражением уже не в заинтересованности, а в исполнении того, чем вы физически заинтересованы, и вы прямо, как вот, Волей Отца входите в позицию наблюдателя двух начал: физической изначальности, метагалактической жизнью и 2049 изначальностей в целом, где вы есмь жизнью и служением сейчас с Отцом и нет разделённости: вот то, что Физика что-то хочет, а вышестоящее тело не хочет. Есть одно целое.

Вот эти моменты, они стоят очень многого, сейчас не бегите из этого, проживайте, запоминайте. Есть такое слово **состояться**. Вот вы должны сейчас в этом состояться. Владыка, вот какое-то слово говорил. Да, вот, войти в состояние сутенности. Вот есть суть, и есть сутенность. У нас же есть Часть такая. Сутенность процесса, когда вы здесь и сейчас. И вот здесь как раз и пойдёт раскрытие границ. И вот вы в этом состоянии. Оставляем тела в зале у Отца.

Физически, мягкой силой, возвращаемся на физику – только лишь физикой. Те тела остаются усваивать у Отца 2049 изначальностей позиции наблюдателя и вот в этой вот стыковке, когда есть заинтересованность и в физике и вышестоящего тела там в том теле.

И выходим из первой части Школы. Аминь.

Вот сейчас послушайте тишину, вот, Галя говорила о тишине. Важно употребление пищи и прочие дела во внутренней, мудрой тишине и послушайте своё тело, вот не голову, а тело, чтобы тело включилось в Мудрость Отца. И это тоже надо нарабатывать.

Спасибо большое. Через полчаса здесь же.

# Первый день, вторая часть

Глава ИВДИВО О.С.: Нам нравится после перерыва начинать ведение словом «собственно». Собственно, нашим состоянием мы показываем нашу действительность. Вот перегруппируйтесь на командность состояние Синтеза и собственно, попроживайте собственное состояние в коллективности и групповой динамике. Есть такое состояние – групповая динамика. Вот ваше собственное состояние в групповой динамике. И вот если есть такое колыхательное состояние нестабильности, просто сами начните эманировать состоятельность присутствия с Отцом. Помните, на чём мы остановились? Мы включались в ..., Оля, какое там было слово?

*Л.Л.: Заинтересованность.*

Глава ИВДИВО О.С.: Заинтересованность и состояние отслеживания процессов слиянности двух начал одномоментно. Вот эманируя гармоничность, встраивание, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 2049-и Изначально явленно.

*(Обращается к кому-то в зале)*. Да, они сейчас придут.

Вот вы вышли. Вот воспринимайте отслеживание телом того, в чём вы были не физически, а вышестоящим Телом. Попробуйте, напоминайте себе, что была работа на 2049 Изначальностей – масштабность. Ну и собственно, как вам, как Отцу ваше состояние физичности вашей. О чём оно говорит для вас?

Вот точка сборки произошла, и физика вошла и вышла в зал Отца. Насколько плотно развернулась в теле, стоите вы там – не стоите. Изначальность - концентрируете её – не концентрируете. Встроились в неё – не встроились. Синтез Мудрости в Теле, во что организовался или преобразовался.

Дим, из ручек вот эту каплю положи, она быстро взойдёт. Она ждала долго. Извини, а то он так бедный и говорит: «Ещё две секунды, и я сейчас взойду. Отпустите меня!». Надо же быть чувствительному.

Ну, господа. Ну что же вы такие, не делящиеся.

*А.И.: Такие красивые как ядра, только это не ядра, но в теле... они такие цельные красивые, большие.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Главное не начать ими швыряться. И я ж о чём, а то у тебя ж там всё горит. Спокойно, спокойно, ещё не время.

Ещё пару фраз и пойдём дальше. Попробуйте, вот есть такое смысловое выражение: поставить точки над «и». Вот и вы вышли – поставьте, пожалуйста, точку.

*Г.К.: Слышать тишину.*

Глава ИВДИВО О.С.: Но не только.

*Е.Н.: Проживается больше телесность. Нет такого: отдельно Любовь, отдельно Мудрость, тут синтезировано. Впечатление такое, что Синтез.*

# Практика-тренинг стяжание разрядности и разрядов метагалактических активаций в Изначальности Изначально Вышестоящим Отцом.

Глава ИВДИВО О.С.: Вот, вот и я хочу, чтоб вы, вот извините, личностно прожили состояние пограничности, грани. Вот мы говорили: остриё меча. Вот это вот состояние как раз грани, реальности физической с гранью реальности в Изначальности. Это очень тонкое состояние. Но оно сейчас физически материально телесное. И вот вживаясь в этот процесс, настройтесь на эту грань.

Вот Тело само по себе сейчас является инструментом, ну так если образно сказать, кулака с замахом. Почему, потому что скорость предполагает вылет куда-то. Вот представьте себе, что ваше Тело есть кулак, который сосредоточенно скопил выражение Мудрости. Вот на острие меча, вот само остриё – есмь состояние вылета. Вот это как раз 2049 присутствий в вашей Изначальности, в вашем теле.

А теперь начинайте внутренне усваивать 2049 Изначальностей, возжигаясь ростом Мудрости Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца, и вот этот вот Хук или замах у вас должен вылететь в Изначальность к Отцу. То есть, есть состояние жизни с Отцом в Изначальностях, а есть в Реальностях Цельных. Вот у вас должен быть сейчас скачок роста Мудростью и динамика вылета на скорости в Реальность Отца. То есть, из внутренних условий Изначальности, вы должны этим действием, Синтезом Мудрости, развернуться в Изначально Вышестоящей Цельной Аматической Реальности пред Отцом Телом.

Выстраиваемся там, в зале пред Отцом линией 2049-ой Изначальности в среде зала Цельной Реальности Аматической Изначально Вышестоящей Цельной и продолжая углубляться Синтезом Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 2048 разрядов явления Изначально Вышестоящего Отца Мудростью в каждом из нас. И, возжигаясь, распускаем, насыщаемся призмой и позицией наблюдателя 2049-и Изначально в Метагалактике 2048-ю разрядами, где 1024 идут в активации Трансвизорных тел и 1024 разряда идут в активации частей физически Синтезом и Огнём.

И, возжигаясь, разрядами стяжаем 2048 видов разрядов в разрядной сетке условий Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца и концентрируемся сферой с разрядами внутри, 2048. Эманируем и складываемся либо складываемся в сферу разрядов, когда разряды просто бегают, и идёт сфера Сознания вокруг, либо идёт концентрация разрядов на Разум, как на часть. Вот у вас либо так, либо так, но 2048 разрядов. Посмотрите, что получается.

И напитываемся Синтезом Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, усиляя разрядной сеткой телесность Трансвизорную выражения и многочастность физическим Синтезом и Огнём. Разряд – часть, Тело – разряд. И усиляемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ***разрядность и разряды метагалактически, метагалактических активаций в Изначальности Изначально Вышестоящим Отцом***, выходя из любых видов и форм присутственной зависимости на разрядность кого-либо ни было, и, входя в концентрацию прямого явления к первоисточнику или на первоисточник, на Изначально Вышестоящего Отца, соорганизацией этих разрядов с Отцом.

И, возжигаясь, напитываемся. Выходя из разрядных соприкосновений Сутью, Мудростью, Света, любых форм Жизни, не поддерживающих или не фиксирующихся Изначально Вышестоящим Отцом. Прямо вот такое состояние как будто, извините за это слово, эфирно себя поднимите, из эфира какого-то выйдите, пожалуйста. Потому что 6-ка с 2-кой взаимодействует. Вот 6-ой как Мудростью и разрядом выгрузитесь из этой 2-ки из эфира метагалактического или планетарного и войдите в состояние разрядности, вот прямо сетки разрядной частей, объёмов максимально высоких для вас, но не ниже метагалактических. И вообще Метагалактика, потому что вы фиксируетесь на тела и на части – это Метагалактическая жизнь.

И любые формы зависимости, которые были у вас вот на эфире, откуда вы разрядно вышли. Попробуйте, как бы вот заблокируя, сжечь, отсечься, перестроиться, вот сам принцип Жизни выстроить на зависимость не от эфирности, а от состояния Мудрости с Отцом, когда вы ею ведётесь. И вот тоже слушайте себя, находите, анализируйте, выстраивайтесь, общайтесь с Отцом – это тоже Мудрость.

Теперь попробуем, начинайте совмещать два начала: ядра жизней и жизни с состоянием жизни и Разумом разрядами Мудрости Изначально Вышестоящего Отца фиксируя на горле. Там вот в зале вышестоящего тела, фиксируем на горле состояние Жизни, концентрацию её и активацию 2048-ю разрядами Мудрости, вводя разрядной Мудростью Изначально Вышестоящего Отца в жизнь каждого из нас. Вот прям, вводите, и прям, вот вы знаете свои направления деятельности. Попробуйте, сейчас возжигаясь этим состоянием распределить фокусировку Жизни, Мудрости и разрядов по всем направлениям деятельности, начиная от человеческого пути, заканчивая Ипостасным путём.

И у вас Жизнь – разряд – достижение метагалактического результата по тем или иным направлениям такие, как вектора или сектора у вас, перед вами (*пауза*).

И включайте в процессе Жизни разрядами, Огнём Разума усвоение Мудрости, которое вы либо нарабатываете, либо воспринимаете в том или ином секторе вашего Служения. То есть, разряды по сфере побегали, они либо сложились в Разум, то, что мы говорили, в точку компактифицировались, либо остались бегать по сфере. Ну, это вот сфера Сознания сложилась. И так, и так. Вы делайте концентрацию упора на Жизни – это на горле. Концентрируйтесь с Отцом, возжигайтесь и начинайте усилять или направлять в усилении, повышать качества, свойства каждым разрядом, 2048-ью их видами, направления Жизни, где в этих или иных стезях, или направлениях, вы обрабатываете Мудрость с учётом разрядности и Мудрости Отца.

И у вас идёт не резонанс, а неотъемлемая стыковка Жизни и Мудрости в том или ином достижении, которым вы занимаетесь. Занимаетесь работой с детьми – значит, у вас идёт концентрация стыковки Жизни на Мудрость Отца с точки зрения образования и воспитания, чтобы Мудростью Отца было воспитание. Занимаетесь танцами – значит с точки зрения психодинамического мастерства Мудрость Отца в Теле в активации, чтобы разряды в Жизни повышали дееспособность, вот активацию Тела. Экономикой и бухгалтерством занимаетесь – то же самое. То есть, все ваши направления, начиная с человеческих и заканчивая профессиональными служебными, сейчас могут быть вами с активированы.

И ваша задаче сейчас – не услышать от нас что-то новое, а самому натренировать процесс и услышать в контексте группового огня и динамики Аватара Кут Хуми ту Мудрость, к которой вы сейчас готовы из слаженной и командной индивидуально каждому.

Если что-то вас начинает внутри отвлекать, отводить, обобщать, что-то не конкретное, возжигайтесь Отцом, направляйте разряд конкретно на эту мысль, или на это состояние, или на это видение и благополучно аннигилируйте. Вы должны сами научиться справляться со всеми трудностями любых видов и форм Мудрости, которые не Отцовские, и каким-то образом на нас выходят или ведут. Называется – справляться. Берёте и направляете.

Не зря вам Владыка сказал, что Тело вот дееспособностью кулака, то есть вы должны учиться применять свою телесность, именно имелось в виду физическую телесность для того, чтобы у всех или у каких-то эфирных существ отбить любое желание навязывать вам не Отцовскую Мудрость. Это я вам расшифровываю, почему Владыка сказал: «Вытянитесь из эфира Планеты». А вы не умеете отбиваться. Хотя владеете такими технологиями. Учитесь.

И начните уже, потихонечку, у Отца запрашивать, насколько усвоили 2048 разрядов, все ли распределены, все ли возожжены? Огонь Разума сработал на это состояние, Жизнь впитала, насытилась. Вам, как в этом? Непривычно, согласна.

*Г.К.: Вот активное движение внутри идет. Такая вот…перестройка. Движуха идёт. Словом, движуха внутри всего.*

Глава ИВДИВО О.С.: А теперь начинайте из объёмов метагалактической Мудрости выявлять Мудрость, которую вы накопили Синтезом. Просто вот утверждение: Мудрость из накопленного Синтеза, или сферично, или голограммно или головерсумно перед вами, как некая картинка.

Помните? Мы с вами смотрели кинофильмы в прошлый раз. Вот это то же самое. Некие состояния образа картины, Мудрости из объёма Синтеза. Потом Мудрость в Огне, какая есть, тоже объем.

И вот теперь от Отца, как от Огня Поядающего, мы насыщаемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца и, насыщаясь Огнём, возжигаемся Мудростью в Огне Изначально Вышестоящего Отца, концентрируясь на эталонности ядра Огня внутри нас и тех объемов Мудрости, которые мы можем либо познать, либо совершить, либо исполнить Волей Отца. Тоже слушайте, к чему вас ведет Отец, к каким достижениям, свершения, значимости. Вот некие говорят: «Моя миссия, моя миссия…». Вот она: вот Мудрость, вот Огонь, вот Синтез. Расшифровывай. У тебя сейчас концентрированные Владычеством Статусы, внутри. Вот расшифровывай – значимость, значение.

Готов ученик, готов ему и Учитель. Вы готовы с точки зрения статусной расшифровки. Есть Владыка, который вам это даст, расшифровки. И этот вот судорожный озноб осознания, в кавычках. Шучу. По 1024-м Телам. У них тоже должно быть такое состояние поиска. То есть, они тоже должны найти цель своего служения, своей жизни на присутствиях. Потому, что всё в радужных красках служения, но когда приходит основной вопрос: где ты и что ты на присутствиях? там начинается судорожная беготня по дому: чем же я всё-таки занимаюсь?

И вот это вот состояние эманации от вас, как посыла сосредоточенности на ту цель жизни, которая расшифровывается из Мудрости Огнём Отца.

Всё очень хорошо. Ребята, получается у вас? Что наступает? Вот что по Телу помимо всеобщей тишины, ментальной в том числе. Что наступает? Что-то скажем? Чтобы мы сейчас на присутствие в Метагалактику пошли, поставьте какие-то фрагментарные выдержки. Что по итогам этой работы?

*И.А.: Вот то пахтание, которое было, оно сейчас уже имеет направление - чётко, спокойно, пришло так сознательно. Цель, которая есть.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо

*В.Ч.: Я б назвала это простотой и ясностью.*

*Г.К.: Всё кристализнулось.*

*С.А.: Заполненностью.*

Глава ИВДИВО О.С.: Наташа?

*Н.Г.: Выровненность.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*Е.И.: Было направление разрядов на какие-то дела и процессы свои, а когда включился Огонь Поядающий, переориентировка произошла приоритетов, и у меня было такое впечатления, что я вот за своих детей здесь физических отвечаю, я на это там тоже настраивалась. А мне после Огня Поядающего показали, что те, за кого действительно отвечаю, кого никто, кроме меня не воспитает - это как раз тела по присутствиям. Потому что - это я.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, абсолютно верно.

*Е.И.: Приоритеты.*

Глава ИВДИВО О.С.: Супер.

*М.Б.: Я вот хотела сказать, что каждое тело на присутствиях прожило, что оно 1024-ное. Т.е. не одно вот на этом присутствии, служит на этом присутствии, а все 1024-цы. Что на этот масштаб расширилась.*

*Л.П.: И какая-то определённость, масштабность действия и согласие внутри всей 1024-цы, частей.*

*Н.Г.: Мы цельными стали. Сначала были хаотичными, потом выровнялись все. В одно целое. Как будто ты единый.*

*Л.Л.: И они еще сказали - Мы теперь такие.*

Глава ИВДИВО О.С.: А ты какая?

*А.И.: И еще такое проживание интересное, что любое даже слово, любое усилие, которое ты принимаешь, вот очень интересно и очень целесообразно говорить именно, исходя из той миссии, которую ты вывел. То есть, ты, как бы не на внешнее ориентируешься, а исходишь из Отца, и опираешься в этот период на ту миссию, которую на данный момент сложил. И любое слово произносишь вот сквозь это. Так проживается.*

*С.А.: И ещё готовность к реализации.*

*О.Ш.: У меня было такое интересное проживание, что когда мы включили вот эти все разряды, 2048, и скорость такая, и я начала осознавать и мне, как будто, мои 1024-цы сказали: «Подожди, у нас скорость выше». И вот значит это вдруг пошло – та, та, та ...и потом они мне как бы готовый результат - теперь ты. Вот, они меня как бы на первый план сами выдвинули. И, пошло осознание, что вот, это вот служение. Оно складывается, то есть, у каждого был какой-то свой ракурс, но вот цельность, которую несу я и они – все тоже в этой цельности, и они дополняют эту цельность каждый своим ракурсом именно.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. А давайте вы сейчас настройтесь на такую интересную и сложную работу. Вы просто представляете: есть 2048-мь присутствий Метагалактике, 2048-мь разрядов, есть 2048-мь Изначальностей, и Отец на 2049-ой Изначальности. Попробуйте внутри себя, как в мире Отца: вот вы внутренне – это мир Отца, где вы, как микро ИВДИВО. Вы являетесь и эманируете собой Отца. И вы вот стыкуете метагалактический масштаб жизни 2048-ми присутствий с явлениями 2048-ми разрядов Мудрости, синтезируя Мудрость собою. И как бы внутренне прикасаетесь к тому масштабу на 2048-мь Изначальностей, которые, идут на вас.

Вот для этого вас Владыка и настраивал на масштабность 2048-ми Изначальностей до этого. Вот просто принятие, просто Мысли, уже даёт внутреннее состояния расширение. Вот принимая эту мысль, попробуйте сами для себя такой индивидуальный тренинг, без опоры на коллег, вот для себя вытренировать хотя бы секунду, две, три, минуту это состояние Мысли внутри. А с этой Мыслью и всю Мудрость Отца, которая помещается в этот объём. Вот Мудрость помещается в определенный объём.

Мы до этого раньше не говорили. Вот вы увидьте: насколько в Теле вы развернёте объём состояния с Отцом, такая и Мудрость в таком объёме у вас поместится. Имеется в виду объём по качеству, по содержанию и ещё по уровню Изначальности. Вот вас сейчас Владыка просто методом принятия вовлекает на объём Мудрости, которая будет истекать или втекает в вас из Изначальности. Вот сам Разум, который фиксировался разрядами разум разума, он сейчас такой же цельный и чистый как Тела, когда вы преображались по итогам преображения Мудрости.

Попробуйте сейчас вот любые формы сарказма, шуток, дзэна оставить на уровне ментальности четвёрке. И просто сейчас не колыхать Разум – он очень чувствительный – фразами, смыслами, которыми мы могли бы качнуть не в ту сторону. Вот просто это состояние чистоты, разумения с мудростью Отцовской держите и насыщайте. Если в Разуме сейчас вскрываются какие-то или установки, или формы, не соответствующие разуму или Мудрости Отца вот в этом расширении, когда объём пошёл, может что-то выявиться. Ну, мало ли. Не реагируйте, не переживайте. Возжигайтесь Отцом и стяжайте преображение **Основ границ** состояния содержательности Разума у вас, если, что-то такое нащупываете. Вот кстати, Разум, он как части, виден сейчас сферично. Наверное, как баскетбольный мяч. Вот такой большой. Он и внутри вас и проекцией перед вами. Просто проекция. Это не часть, просто проекция. Вот можете посмотреть на те изменения, которые происходят с точки зрения метагалактической разрядности, Изначальностью Синтеза и Огня внутри.

Когда-то давно Владыка показывал, что Разум, если есть внутренняя гордыня любая, даже самоунижение, фиксирует в себе это. Многие из нас страдают таким принципом: да я – никто и звать меня – никак. Это гордыня, кстати. Внутреннее самоуничижение. Вот пока вы сейчас настраиваетесь на состояние чистоты с Отцом, попробуйте переквалифицироваться и в Разуме перезаписать Сутью какие-то разрядные моменты перестройки и преображения этой несостоятельности, либо самоунижения, либо гордыни. Это как раз состояние Разума пока он в зале пред Отцом открыт – он чист, он, грубо говоря, оголён как нерв, и он может воспринимать. Поэтому напитайтесь, если вдруг что-то такое есть, плавно изымаем, просим Отца преобразить и заполняем Огнём Отца. Вот там от некоторых хотелось бы возвеличить. Помните, Великий Разум. Перестройте это состояние. Вот выйдите из плоскости величия в плоскость достоинства.

*Е.Ф.: Насыщенности Отцом*.

Глава ИВДИВО О.С.: Вот сейчас на вас, вы на это не концентрируйтесь, просто слушайте, как информацию. Вышла Изначальная Ипостась Изначально Вышестоящий Владыка Изначально Вышестоящего Отца. Это 2046 Изначальность. Вот Ипостась стоит и смотрит, и сказала вам, что вы сейчас вошли именно в правильное русло или контекст. Это вот замирание в работе. Когда вы ни к чему не привязаны, ничего вас не оттягивает, и вы собственным присутствием с Отцом встраиваетесь в Отцовскую Мудрость таким объёмом. Вот слыша это просто как информацию, принимая к сведению, усильтесь этим смыслом. И просто внутренне Телом уже, не частью, не разрядами, а Телом начните движение внутреннего похода или там состояния на Изначальную Ипостась Отца.

Вот избыток воли и духа предполагает силу скорости, когда вы всё везде поспеваете. Сейчас фактически Изначально Вышестоящая Ипостась и вызывает у вас разносторонний интерес в разных направлениях работы, когда вы на скорости волей, вот этой вот пассионарностью, можете одномоментно успевать всё: видеть, замечать, отстраиваться.

Может сейчас быть давление на виски, на голову – вы просто распределяйте и утверждайте расслабление головного мозга с активацией принципа Майтрейи в голове, с преображением Образа Отца, первых Начал, которые фиксируются головой и Майтрейей. И распределяйте по Телу это. Если Отец скажет вам достаточно, благодарите Отца. Усваивайте 2049 Изначальностей присутствиями Метагалактики вами вот состоянием вхождения в Изначальности Метагалактикой и выхода из Изначальности Метагалактическими присутствиями с или вмещением, или возжиганием цельности Разума, как огня Разума и части его, распределение звучания разрядности Синтезом вместе и внутренняя такая отстроенность на Изначально Вышестоящего Владыку Изначально Вышестоящего Отца.

Продолжаем эманировать собою Мудрость Синтеза, Мудрость Огня. Вот не выключая процесс от аппаратов, систем, частей, продолжаете насканироваться, набываться, насмотреться, наслушаться, навоспринимать и включить внутреннюю такую расшифровку осознанием то, что вы видите, замечаете, слышите. Внутренним вот допуском.

Мы с вами до перерыва преображались позицией Наблюдателя. Вот сейчас, когда вы новизной процесса, вот вы, как Наблюдатель, что наблюдаете? Что вами видимо в вашем поле зрения? Видение может быть, как красочное внешне, видение процессов, которые происходят в зале, так и внутреннее, когда вы видите процессы, которые происходят внутри вас. Ну или состояние знаете, слышите сердцем или видите сердцем.

*А.И.: Как это проверить?*

Глава ИВДИВО О.С.: Закрепиться. Закреплённостью устояться в том, куда ввёл тебя Аватар Синтеза и Отец. Закрепленность должна быть. Ты должна закрепиться в Мудрости Огнём и Синтезом Отца и Аватара Синтеза. Ты, может быть. шатаешься и не закреплена только потому, что нет пресыщения Мудростью. Может быть поверхностное принятие, но не глубина внутреннего пропускания. Получается Настя? – Усиляйся.

Вот все обратите внимание на крепость. Кто-то может быть более физичен там и сканирует, кто-то менее физичен и не дает себе отчёт. Вот правильно сказала наша коллега о том, что может быть такое парение, то есть не стабильность и выпадание. Ну, это тоже самое, парение, не стабильность и выпадание, то есть нет состояния стабильности. Есть либо там, либо там. Хорошо. Вот чтобы вы там не исполняли, вот такой вопрос задайте Отцу. Спросите: как Отец видит вашу содержательность Мудрости, достаточно ли её для Отца у вас *(пауза)?*

*А.И.: Тут такой момент: в Мудрости важно доверие на 100%. И я просто ловлю себя всегда на том, что на сколько я там...*

Глава ИВДИВО О.С.: Тут без комментариев, как есть. Давайте спросим у Отца – вот слиянность присутствий Метагалактики, объёмов, разрядов и Изначальности, какие результаты дало? Как видит Отец внутри вас? Когда очень чёткая фраза для всех – для нас: возожгитесь реальностью коллективности и вспомните, что всё-таки Высшая Школа Тренинг – Синтеза предполагает ещё внутреннее состояние Ока, которое незыблемо видит любые процессы, происходящие с Отцом. Умейте Оком сосканировать, вот внутри вас есть эта способность, услышали то, что сказал Отец. Вот, главное, чего сейчас мы здесь достигали и достигли.

Вот то, что ломает все стереотипы и выводит нас из всех тех граней или заборчиков, которые мы воздвигли внутри каждого из нас. Давайте, набросаем предположения, вот предложим Отцу в ИВДИВО то, что, по вашему мнению, и по вашей Мудрости произошло. Вот это же важно, когда мы слушаем, но ещё мы сами можем предложить. Вот просто наброски, ассоциации, образы.

*И.А.:* *Сила, мощь, стабильность вот этих 2048ми*.

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*Е.И.:* *Ещё есть, что в 2049 Изначальности мы не можем быть иными кроме как 2048-и изначальными, и есть сопряженность 2048 присутствиями Метагалактики и 2048-ми Изначальностями, частями и нашими телами. Всё во всём. Потрясающе.*

Глава ИВДИВО О.С.: Круто! Правильно.

*В.Ч.:* *Я примерно же в эту тему. Я услышала, так Отец сказал: «Я вижу тебя 2049-и Изначально, вот здесь и сейчас»*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Замечательно, цельность.

*М.Б.: Мы вот эту Изначальность взяли.*

Глава ИВДИВО О.С.: Именно, как раз нам и нужно было эту метагалактически взять Изначальность. Ещё какие контексты, расшифровки будут? Не стесняйтесь.

*Л.П.: Ещё я к этому добавлю.* *Я смотрела через мир, реальный мир ИВО 2049и Изначально, и мир ИВО метагалактический и вот увидела, что нами Отец явил гармонию внутреннего-внешнего.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*М.Б.:**И вот эти Тела наши, которые присутственные, вот они получили разряды изначальные Мудрости.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, да.

*М.Б.: Вот там были разряды метагалактические, и вошли разряды изначальные*.

*Л.П.:* *Произошел синтез и аматизация.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да.

*Л.Л.*: *Произошло сплетение материи, т.е. тканью, как будто наросла ткань.*

Глава ИВДИВО О.С.: А я вернусь, а разряды стали в Жизни?

*М.Б.: Вот, то, что надо разряды с Ядрами Жизни.*

Глава ИВДИВО О.С.: А я ж вот о чём. Разряды встали в жизнь, обратите внимание, сейчас мы не можем коллективно делать, просто сами для себя внутренний взгляд, встали ли 2048 разрядов в объёмы 1024-х сфер Жизни? Стали ли они? И получается два разряда на одну жизнь, и вот увидьте эту вертикаль, которая соединяет северный и южный полюс и вот такая сферичность, масса и плотность, и начните эманировать разрядную сетку, просто Жизнью сканируя и возжигаясь магнитом и намагничивая силу и скорость разрядов Жизнью ИВО. Это потрясающе! Комментариев нет, просто смотрите, что берёте, то ваше и просто намагничивайте метагалактически изначальными условиями Жизни концентрацию Изначально Вышестоящего Отца здесь и сейчас метагалактически изначально.

Давайте, давайте, давайте. Давай добавляй, конечно.

*М.Б.: Почему вот вошли стали Трансвизорными Телами, если были бы присутственными не получилось бы. Вот эта трансвизорность даёт – взращивание Тел идёт в Изначальности.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, и как вам? Вот сейчас от Магнита может снести голову, в хорошем смысле слова, т.е. перекрывает по полной программе. Усваиваем и вот прямо состояние магнитности, помните, у нас вначале была Станца. Станца трансвизируемая в Мыслеобраз и в любом магните должен быть Мыслеобраз, на что вы направляете магнитный огонь Отца и Матери. И прям вот здесь же, в усвоение разрядной сеткой Разумом, Жизнями направьте магнитный Огонь Отца по 1024-м Жизням, чтобы было свершение этого Мыслеобраза и его реализация. Кто-то там мучился, почему физически не происходит, вот и обучайтесь, чтобы физически было, не забывайте, кстати, о Времени. Всё должно быть соизмеримо со Временем.

*М.Б.: И вот, когда мы говорили о содержательности. Отец сказал, ну я так услышала: «Содержательность зависит от того, что ты ставишь, какую задачу, цель и стратегию». Вот сейчас мы поставили вот эту стратегию, и содержательность тоже получила новое содержание*

Глава ИВДИВО О.С.: Виток, да? Хорошо.

*В.Ч.: Вот в магнитности «Я есмь», «Я есмь», вот сейчас как-то выявилось.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да.

*Е.С.: Через центровку самого Отца 2049-и изначального, вот эта окружность на 4096.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо, а можно вот по поводу «Я есмь» вот добавить. Перестройте сейчас Жизнь с «Я есмь» на «Мы есмь» и тогда будет Отец в каждом начинании, начале вашей Жизни, то, что вы с Отцом 1024 Жизни одномоментно и тут «Мы», тут не «Я», тут «Мы» и через «Мы» пойдет как раз Сила и как раз Любовь офизичивается Мудростью. Вот.

У кого там вибрация, вот, прям сейчас заставлю сесть на это, чтоб вас внутри стимулировала вибрация. Извини, пожалуйста, отключи!

Теперь попробуйте, я вернусь к тому, что сказал Отец, с точки зрения Ока было видение, попробуйте воспринять и увидеть сказанное Отцом и ввести эти слова в свою картину мира, вот каждый из вас предлагал свои варианты, мы много чего раскрутили, а Отец в целом сказал такой контекст: «Что вы сейчас вошли Мудростью в условия ИВДИВО».

Вот проживите состояние сказанного, когда вы Мудростью метагалактически вошли в условия Дома Изначально Вышестоящего Отца. Есть разное вхождение, но вот так как сейчас было сказано Отцом вы еще не входили. Это **Ипостасное вхождение**, которое не соизмеримо ни со служением, ни с посвященностью, ни с человеческим основами.

Это вот уровень состояния, когда вы являетесь Главою с и в Отце в ИВДИВО, в вашем микро ИВДИВО, но вы Глава с Отцом, вашей Организации, но вы Глава с Отцом, вашем ведении Служения, но вы Глава, вот вы сейчас как Глава вошли в условия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Вот это вот возможности. Пробуйте принять. Это как раз то, что Владыка в самом начале семинара говорил, о том, что есть потенциал, который вскрывается Мудростью.

*Из зала:**Такое ощущение, что был горизонт и вдруг он туда исчез.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот вы можете сейчас сказать, что это все слова, в каждом слове в Разуме есть рост и материализация, вот вы эту материю сказанных слов материализуете для себя метагалактически изначально, чтобы это стало не просто лозунгом или фразой. Мы все вошли и правильной дорогой идём, а то с чего мы начинали, что мы есмь Тело, которое творит или складывает какие-то условия. Вот сейчас это у вас. Вы Глава, мы как выражение Разума с Отцом, я и Отец - мы и мы в это вошли и стали.

Ну что, пойдемте на наши с вами поля, а то мы засиделись в Изначальности. Шучу, я имею в виду в присутствия Метагалактики. Вот благодарим Отца за работу, но не выходим из стабильности синтеза с Отцом, продолжая усваивать магнитом, всё то, что было накоплено нами сейчас вот в этой практике.

Давайте пойдем в присутствия Метагалактики. Выйдем сначала на первое вышестоящее метагалактическое присутствие. Вот мы идём ракурсом Изначальности, в метагалактическую Изначальность, но в первое вышестоящие присутствие Метагалактики. Вот попробуйте на скорости времени быстро компактифицировать состояние внутри, когда тело успевает трансвизироваться, встраивается в те условия, в ту среду, в ту потребность, вот в ту, в то состояние, где нужно быть. Вот это вот состояние скорости, времени, быть в нужном месте в нужный час, на первое вышестоящее присутствие.

Стали в центровке Экополиса, ну там, место встречи изменить нельзя, всеобще известная площадка, протоптанная условиями физического выхода, намагниченная физически. Я не шучу, там, вот реально выход физических условий, физических служащих многими синтезами, практиками, тренингами, она неизменна просто. Вышли? Вот теперь просто стоим в Метагалактике.

У нас осознание, под нами внутреннее состояние присутствий Метагалактики, с одной стороны под нами, с другой стороны внутри нас. Вот тоже Мудростью посканируйте как это для вас. Понятно о чём говорю? На первом вышестоящем метагалактическом ниже нас отстраивание присутствий, можно увидеть это горизонтально, а можно увидеть внутренне в себе через глубину перехода в Хум, как вы говорили там, в точке Шуньяты, в центровке. И что мы делаем? Мы соорганизуясь, начинаем эманировать по первому вышестоящему присутствию, по Экополису, Мудрость ИВО и соорганизованность с условиями жизни Изначальности и метагалактическими аспектами этой Изначальности. А аспектность это профессионализм, а у нас с вами Высшая Школа Тренинг-Синтеза, это тоже синтез профессионалов, где мы обучаемся тренингом быть профессиональны с Отцом через Жизнь, в процессе Жизни.

И эманируем состоятельность каких-то основ, профессиональных элементов Мудростью Отца нами, Телами в Метагалактике по Экополису. Прям представьте его сферичность, ну, он не видится так. Но вот представьте сферу, так проще Разумом охватить, Разум сам сферичен, ему проще по подобию брать и просто эманируем по присутствиям Метагалактики, первому вышестоящему, условия Мудрости ИВО и в ответ сканированием, насканируйтесь, какой Мудростью Отца живёт метагалактическое присутствие, его специфичность, ваши условия там встраиванием вашей Жизни.

Вот наверно сейчас какую-то травму душевную нанесу вам, но в целом вас как-то очень мало в Метагалактике, вы наверно больше всего по Изначальностям ходите, я ж разве не права. Но, может вы там, Домом Отца как-то выстраиваетесь в Метагалактике, но вот первое вышестоящее метагалактическое, но вот вы как Служащий, как Ипостась или мало, или недостаточно, не в плане, что вы головой не держите, а в плане Тела. Есть же такие слепки или последы, вот вас там, в Метагалактике мало будет. а как раз на вашу присутственность или ваши присутствия идут условия из Метагалактики, она вас видит – условия идут, вас не видят, вас нет – условия не идут.

А как раз на вашу присутственность или ваше присутствие идут условия из Метагалактики: она вас видит – условия идут. Вас не видят – вас нет – условия не идут. Вот вы сейчас начинаете эманировать – вас начинают видеть и слышать. То есть Метагалактические условия Жизни видят и слышат. Видят, что есть по присутствиям Жизнь ваша же, ваше же продолжение с Отцом. Условия начинают срабатывать. Понятно о чём речь? Звучите. Включайте свои первые восемь Тел с 1024-го. Можно все восемь, можно тридцать, Владыка сказал, что с 1024-го и там сколько включится ваших Тел, чтобы эффект поддержки пошел, и они включились – Тела на присутствиях (*пауза*).

Ну, теперь вот вы в свободном полёте, самостоятельно расходитесь по присутствиям Метагалактики с 1025-го по 2048-е присутствия, где есть Дома Отца ваших трансвизорных тел. Обязательно на присутствии есть Дом Отца – здание 256-и этажное. Попробуйте сначала скоординироваться и выйти на Дом Отца присутствия. С первого Вышестоящего Метагалактического самостоятельно выходите на любое из присутствий в этой вилке с 1025-го по 2048. Несём состояние Мудрости, Света, Любви в слиянности Синтеза Мудрости. Выходим телом в Дом Отца к Отцу или к Телу, с Ним общаться и стыковаться. Вот не просто напитываемся, что вам скажут, вы сами спрашивайте, интересуйтесь (*пауза*).

Вот с того присутствия, где вы стоите, возжигайтесь, как мы говорили тогда с Отцом, обретением или обработкой Мудрости, разрядами, аппаратами, системами для каждого из вас.

Услышали номер присутствия, спросили у Отца, так или нет. Возожглись активацией этой Части Синтезом, Огнем, Стандартом этого присутствия. Возожгли Огонь и Синтез этого присутствия, которое регулируется условиями Дома Отца и Отцом. Возожгли трансвизорное Тело, стали им. Активировали аппараты, системы данного Тела через Части. Синтезировали Мудрость этой частью со всеми 1024-мя Частями в этом Теле. Стоим и смотрим, стоим и слушаем Отца. Выходим из Дома Отца на присутствие, идем к своему дому, где живет Тело. Это всё ваша самостоятельная работа.

Небольшая такая ремарка: вот встройтесь так, чтобы вы были там **физичны**. Вы физикой здесь сидите, но максимальная физичность входит, двигается вышестоящим Телом, синтезом Тел (*длительная пауза*), (чихнули). Точно.

Попробуйте сложиться на распознание Дома Отца. Вот что для вас ракурсом данной там Части или Тела есмь Дом Отца? Вот, вот это распознание включить через пресыщенность или пресыщение Мудрости на Тело. Это вот Мудрость. Включитесь в это.

Если там закончили с этими присутствиями, Отец сказал, что достаточно. Благодарите Отца этого присутствия, переходите на следующее. Прям спросите, куда лучше пойти: выше или ниже. Всё, сейчас абсолютно свободный художник в рамках Огня Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот куда Владыка направит, туда вы и шуруете. Вот не ждите физических каких-то разрешений, одобрений. Вот внутренне самостоятельно двигайтесь по динамике, которая внутри звучит. Доверяйте себе. Всё рождается всегда только в Свободе и в Любви (*длительная пауза*).

*Если позволите ещё, небольшой такой комментарий будет*: на каждом присутствии есть накопленное состояние Мудрости, Синтеза и Огня, которые вы преумножали служением, жизнью, бытиём своим.

В сферах Мысли есть первые две сферы: тотемная и мифологическая. Вот когда вы ходите сейчас по присутствиям, попробуйте активацией Мудрости всё, что включает тотемность и мифологичность, Мудростью Отца пережечь в условиях Дома, как у себя, так и вокруг себя, то есть в тех условиях, которые вы носите собою. Потому что, где-то это может не включаться, где-то это включится очень ярко. Почему? Потому что, из части пойдёт источник этой тотемности или мифологичности, пойдёт блокировка, и условия Дома Отца будут работать на это. Прячутся они в сферах Мысли. Вот просто выходя на присутствие, общаясь с Отцом, спросите, нет ли у вас в тех или иных сферах Мыслей каких-то установок, которые попахивают мифологичностью и тотемностью, или попахивают тем, что мы говорили выше – разными там ситуациями, которые предлагали вам увидеть. Особенно сейчас вот внутренне самостоятельно прорабатываете, и сделайте акцент на **самодостаточность** и **светское общение с Отцом** (*пауза*).

И попробуйте включить скорость перехода с присутствия на присутствие, не циклитесь долго. Вот есть ресурсы Тела, ресурсы Мудрости точно, включите все имеющиеся у вас ресурсы для активации Тела (*пауза*).

Вот работая с каждым присутствием, вы копите присутственную организацию Мудрости в вашем Теле вами, Частью, Домом Отца, его условиями. Накапливаем. Не забывайте ещё про объёмы Жизни. Они как раз стыкуются ещё с присутственными Домами Отца.

Если вы сейчас об этом забыли и услышали, остановитесь, сколько вы присутствий прошли, такое количество Жизней по номеру через условия Дома Отца возожгите и впишите в процесс физичности (*длительная пауза*).

Сейчас, чтобы мы ни делали, вот у большинства группы внутреннее состояние преодоления ожидания. Ожидание, когда вы привыкли: предложение – и вы реагируете, у вас внутри ожидание предложений. Вот как раз Мудрость и предполагает, что ожидания не должно быть. Перестройте внутри эту позицию. Попробуйте трансвизировать ожидание на исполнение *(пауза).* Чем выше мы будем идти с вами дальше по семинарам, тем будет сложнее, потому что у нас практически, ну есть, у нас мало этих состояний.

С пяток присутствий прошли, успели? У кого больше пяти присутствий, кто успел за эти десять минут пройти больше присутствий?

*Е.И.: Шесть.*

*Из зала: Восемь.*

Глава ИВДИВО О.С.: Сколько?

*В.Ч.: не считала, около десяти, по-моему.*

Глава ИВДИВО О.С.: У кого ещё сколько? Есть у кого меньше пяти присутствий, просто чтобы понять скорость?

*Из зала: Три присутствия,*

*Из зала: У меня тоже три.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*А.И.:* *Владыки сказали, что можно мы будем сидеть.*

Глава ИВДИВО О.С.: И ты стартанула.

*А.И.: Другие присутствия начинаются здесь, здесь, здесь и в этом как бы центровка, ходила, фиксировалась. Это очень классное состояние.*

Глава ИВДИВО О.С.: Я не буду вас разубеждать. Пожалуйста. Цинизм. Хорошо.

А теперь мы группируем объемы условий Дома Отца и Мудрости. насканировавшихся количество присутствий, вот у вас 3, 8, 10, 6 кто сколько где был, вот это объемы, они сферичны. Есть такая фраза, все яйца в одну корзину. Вот все объёмы к себе притяните, примагнитьте на том присутствии, где вы были. И вот Владыка говорит, обратите внимание, что это даже не сферы, а Столпы Мудрости каждого присутствия. Они вертикально столпны объёмом Мудрости, вот Столпы Мудрости, вертикальные. Сделали все? Хорошо.

Теперь мы концентрируемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в зал к Отцу, возжигаемся Синтезом ИВО, стяжая поддержку достижений каждого из нас в усилении Изначальности 2048 на 2048 присутствий ракурсом 1024 частей и 1024 разрядов в каждом из нас. Возжигаемся Столпами Мудрости, являя Изначально Вышестоящего Отца и эманируя Отцовские возможности Мудростью Изначально Вышестоящего Отца Домами Отца каждого из пройденных присутствий вот в эти Столпы Мудрости Отца, концентрированно эманируем собой пред Отцом, держим эти Столпы Мудрости. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за работу в сегодняшнем дне.

Просим, если это возможно, в ночной подготовке, ещё не заканчивается, вот это смотрение на часы. Просим взять нас на ночную подготовку, именно ракурсом Изначально Вышестоящего Отца в усилении и усвоения всего того, что мы достигли и накопили сегодня, и начали преображать, и трансвизировать нами, именно, чтоб подготовка была Отцовская и Ипостасность Изначальная потекла в вытягивании нас в эту Изначальную жизнь. Отец говорит, замахнулись мы. Просим.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, а вот если замахнулись, значит это же объём, а объёмом возжигайте, не теряйте момент, возжигайтесь, взрастайте этим. Мудрость – это рост, рост в материи. Значит, Тело в материи изначально растёт, взрастайте этим, не теряйте эти элементы.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца столпами Мудрости с эффектами Домов Отца, развертываемся в 1790 Изначальности пред Аватаром Синтеза Мория в прямом явлении Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящим Отца, возжигаясь, включаемся состоянием озарения Мудростью и её Синтезом Изначально Вышестоящим Отцом. Вот озарение, оно, как знаете, по Телу происходит немножко осветления, вот именно озарение, сиянием вплоть до кончиков пальцев ног. Увидели? Прекрасно.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Человеком Изначально Вышестоящего Отца, включаем уже организацию. Мы просим Изначального Владыку Морию выдать для каждого из нас, мы сейчас пойдем, Книги с тематикой Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Право применения, использования, чтения, работы с этой Книгой. Прямо эти Права, они в руках, как состояние допуска. Да, на руках. Возжигаемся этим, впитываем эти Права вместе с Аватаром Синтеза Мория, переходим, с моей стороны справа дверь вот открылась, одностворчатая, кстати, дверь открылась, выходим за дверь, попадаем в библиотеку.

Становимся в центре холла этой библиотеки, и Владыка вам раздаёт Книги. Книга так и называется Изначально Вышестоящий Человек Изначально Вышестоящего Отца. Берем Книги в руки. Это Книга со спецификой Ипостасной вот Организации, но в контексте нашей Школы, то есть, там тематически - Тренинг работы. Принимаем эту Книгу. Благодарим Изначального Аватара Синтеза Морию, но это ещё не всё, впитываем Книгу пока, как просто Суть и возжигаем Огнём.

Но, у нас есть с вами Столпы Мудрости. И, мы сонастраиваемся Синтезом Мудрости с Изначальным Аватаром Синтеза Морией и Телом входим в общую, ну как сказать, в общую Книгу Изначально Вышестоящего Человека 1790 Изначальности. Книга большая. Я бы сказала, что весь зал это и есть Книга, мы просто перешли в другую реальность. Если вы видите, что вы стоите на страницах, то это так и есть. То есть вы ногами стали на эту книгу. Это фактически, если вы видите, как мальчик с пальчик на огромной Книге. Листы плотные желтого цвета, пахнут даже, вот у них даже запах такой приятный.

Вот вы стоите в Книге всей Мудростью, которой вы накопили ракурсом Дома Отца и Столпами Мудрости сейчас при работе с Домами Отца присутственными. Вот сейчас вас Владыка отпускает, вы можете в кавычках «шарахаться» по всей книге, ходить по листам. Абсолютно верно, входить в Мудрость содержания каждой записи, которая там есть. Вот попробуйте, как и в Домах Отца, отдаться и ракурсом тех присутствий Столпа Мудрости, который вы накопили, пойти почитать, чтобы Мудрость, что сделала – применилась. Вот вы именно наработали Столпы Мудрости, а теперь вы должны её вычитать в содержании, чтоб пошла ответная реакция Мудростью на вас. Даже, если читать не получится, то хотя бы просто посоорганизоваться с буквами в Изначальности с содержанием, с контекстом, это уже ну как бы…

*Н.Г.: Первый раз вижу буквы. Знаешь, интересно, когда стала на книгу, и знаешь, как будто буквы – раз по всему, по всему Телу, раз как прилипли. Получается, что ты, это есть та страница.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ты это есть та Мудрость, которая реализована на этой странице. И ты вышла туда по подобию, на этот лист в это содержание, в эту Мудрость. Ну, и почитайте.

*М.Б.: У меня Книга вертикально*.

Глава ИВДИВО О.С.: Как угодно, как удобно в любой плоскости. Просто главное, что Книга великая, и вы внутри неё. А там как уже, горизонтально, вертикально, хоть по диагонали двигаетесь. А, между прочим, Разум двигается по диагонали. Если вы увидите движение как шахматы, это же шахматы, увидьте движение, это как раз активация Разума и Мудрости. Это будет даже прекрасно, вы начнёте двигаться динамикой Разумения, Мудростью Отца. Вот когда не Разум сам по себе двигается, а Разум двигается согласно контексту Мудрости, поспевая за Мудростью этой книги. Отпустите физику, пусть она не контролирует процесс. и просто войдите в процесс динамики, напитываясь, чтоб в перспективе это у вас расшифровалось какой-то деятельностью.

*Н.Г.:* *Точно, шахматное, там в одном месте, в другом месте*.

Глава ИВДИВО О.С.: Всё, идём в шахматный клуб, называется «три ферзя». Вперёд, будем четвёртым. Двигаемся, двигаемся. Ещё раз, что ты сказала?

*А.И.*: *Нырять нельзя?*

Глава ИВДИВО О.С.: Можешь нырять. Можешь, Можешь.

*А.И.: И с горки кататься. Катаешься с горки.*

*Д.Б.: Чем катаешься?*

Глава ИВДИВО О.С.: Пятой точкой катается, пятой точкой. Вы вправе делать то, что считаете нужным.

*М.Б.: Эта книга может принимать разные формы. Страницы принимают форму Тела и впитываются.*

Глава ИВДИВО О.С.: Пока вы несёте для Книжки себя, то есть Книжка узнаёт вас, вы узнаёте Книжку. А теперь попробуйте настроиться, на просто осознание, что Книга пропитана Синтезом Мудрости. Книга есть содержание всей Сути, которая только есть с точки зрения Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца. Книга по принципу несёт эталон или руководство к использованию. Вы двигаясь в этом Синтезе Мудрости, напитываясь, вот бывает такое состояние, приумножаетесь. Вот чем вы приумножаетесь? Что у вас усиляется.

*Из зала: Права.*

Глава ИВДИВО О.С.: Права. Замечательно. Ещё.

*Е.С.: Ячейки Чаши.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, в принципе это вопрос риторический, не требующий ответа. Это чтобы вы для себя отвечали. И что ещё сделайте, вот вы на ночную учёбу будете уходить с Книгами, которые получили у Владыки Мории. Значит, сейчас ваше качество чтения ночью Книги частной, которую вам выдали, зависит от того, насколько вы сейчас начитаетесь в общем коллективном состоянии Книгу, в которой вы двигаетесь. И вы будете идти от обратного – из общего к целому. Вы ночью будете целым, который читает Книгу один на один, а сейчас вы двигаетесь общностью динамики коллективной Мудрости *(пауза).*

Хорошо. Выходим из Книги. Книга закрывается и компактифицируясь в размере возвращается Изначальному Аватару Синтеза Мории.

*Из зала: Себе не берём?*

Глава ИВДИВО О.С.: Вам же выдали частные Книги, а это была коллективная. Теперь важно спросить, осознать – завершается работа на сегодняшний момент. Потом она продолжится, внутренняя до завтрашнего дня

*Е.С.: А можно ещё какие-нибудь Книжки по тематике почитать?*

Глава ИВДИВО О.С.: Пожалуйста, можешь набрать.

*А.И.: Можно задать риторический вопрос?*

Глава ИВДИВО О.С.: Можно. *Который, не требует ответа.*

*А.И.*: *Чем же теперь вообще отличается Человек Изначально Вышестоящего Отца и Владыка*?

Глава ИВДИВО О.С.: Чем отличается?

*А.И.: Да. Это же разные слова.*

Глава ИВДИВО О.С.: А суть одна, да?

*А.И.: Ну, похоже*.

Глава ИВДИВО О.С.: Слова разные, а суть одна

*Е.И.: Потому что с нами работал Владыка Управления Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца*.

*А.И.:* …*сами проживания того и того явления, они очень похожи*.

Глава ИВДИВО О.С.: Теперь мы возжигаемся всей нашей состоятельностью. Уже не Мудростью. То есть, Мудростью, но не в контексте мудрости, а просто состоятельностью всех процессов Жизни, Служения, нашей Ипостасности. И вспыхиваем состоянием Владычества в каждом из нас тем контекстом, который мы наработали собою, здесь и сейчас за эти шесть часов. Вот здесь в зале, перед Аватаром Синтеза Мория.

И погружаясь, Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в глубину состоятельности Владычества в каждом из нас, мы возжигаемся всеми гранями Владения, Синтеза, Огня в контексте Мудрости и Любви в каждом из нас. И возжигаясь – такое состояние, Владычество всегда предполагает раскрытие потенциала – вы начинаете эманировать Телом в зале, в этой библиотеке, состояние раскрытия Владения чего-либо то ни было, ракурсом Синтеза, Огня, Любви и Мудрости.

И, попробуйте, прям вот для себя, поставить эти вот грани – Синтез, Огонь, Любовь и Мудрость, а вы в центровке, как Ядро. И вот здесь нам поможет Психодинамика. Отпускаем состояние Тела, физически не контролируем и концентрируем телесную активацию Владычеством Синтеза. Как мы тогда делали с Отцом, и у Владыки, вернее, выявляли, Мудрость Синтеза. То есть: Владычество Синтеза; Владычество – в нас и нами – Огня; Владычество Любви; и Владычество Мудрости. То есть, то, чем мы овладели по факту. Вот, не формально, что дается сверху, а реально – что приумножено нашими трудами, стяжаниями и телесной организацией.

Завтра мы будем работать с конкретным практическим Владычеством. Сегодня нам нужно его вскрыть, как состоятельность. И причем сейчас сактивируйтесь на Статусное Владычество по принципу «всего во всем». Вот у нас есть определенный объём Статусов – и вы своим Статусом одним внутренне владеете потенциалом всех Статусов. И собственно, Мудрость, истекающая из имеющегося Стандарта Синтеза Статусов, является вами. И вы ею владеете.

Вот сейчас для Тел, не то, чтобы удивление, а даже сказала бы, ошарашивание, и они не знают, за что схватиться. Вот это очень правильное состояние. А вы эманируйте Владычеством вот состояние Мудрости. Что вы Мудростью достигаете познания того, чем вы владеете. Можно быть *потенциально* значимой единицей, где в Духе есть предрасположение Владения всем, ну, что по подготовке – *но не видеть конкретно предметно, что это*. Вот как раз Владычество Статуса включает этот процесс, когда вы *видите*, что вы владеете этим стулом, сидя на нем. Или там, владеете ключом от этого кабинета. Это – Владение, да? Или состояние Мудрости, чтение какой-то книги – вы владеете этими знаниями. Как вон Вера попросила книги по тематике этого контекста – значит, Вера владеет внутренне, и в ней есть жажда знаний в насыщении этой Мудростью. То есть, вот разные вопросы. Вот состояние Владения.

Но может, исходной точкой Владения для нас – это есть Дома Отца на присутствиях. Вот сейчас, если кто-то там замешкался, или запутался, чем же вы владеете, и Разум не может предложить, или Мудрость не может вскрыть реальные практические уровни Владения, начтите с самого простого – метагалактическая Жизнь, присутственные Трансвизорные Тела, и Дома Отца на присутствиях. Это ваше Владение. Ну и весь тот пакет слов, который был до этого сказан, это тоже ваше Владение. Хорошо?

Благодарим Аватара Синтеза Морию. Переходим в 1792-ю Изначальность. Развертываемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца перед Аватаром Синтеза Кут Хуми. И спрашиваем у Владыки, как Владыка видит сегодняшний день для каждого из нас, и в целом для группы; всё ли, что задумано, запланировано Владыкой, удалось реализовать, отработать, принять, осмыслить? Офизичить? И не только физику берите, берите больше работу внутреннюю вами, когда вы все вместе, но каждый самостоятельно вырабатывал что-то собою. То есть, наработки. И послушайте Владыку, продолжая впитывать Мудрость Синтеза.

И параллельно с этим попросите Владыку взять вас на ночную учебу по Мудрому насыщению чтению Книги с тематикой Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

Если вы услышали по поводу сегодняшнего дня рекомендации, попросите Владыку или спросите, с чем Владыка вам рекомендует поработать на ночной подготовке. И на дневной подготовке, так как сегодня ещё достаточно времени, минимум 8 часов до сна, ну где-то плюс-минус 8-9, и вы ещё в течение дня, занимаясь обычной какой-то там своей жизнью, можете внутренне доскладывать какие-то действия внутренние.

И стяжайте у Владыки рекомендацию, с чем ещё можно поработать. С чем попрактиковаться. Может быть, продолжить работу с Домами Отца по присутствиям. Это я бы продолжила. То есть, там недостаточная активация у вас была: там, где 6-8 присутствий – это очень мало. Вы сейчас можете за эти 9 часов пройти хотя бы, ну, половину этих присутствий, там, не знаю, занимаясь любым делом дома. Синтезируясь физическим сознанием с тем Телом, чтобы оно что-то исполняло. Просто включитесь в состояние дееспособности.

Ещё, может быть, что-то услышите. То есть вот, попробуйте сейчас не профилонить эти 9 часов, а у Владыки спросите, чем ещё можно заняться – в усилении адаптации тела в тренинге через Синтез Жизни.

Вот Владыка вам всем говорит, что настройтесь … Мы мерности сегодня сказали, но вскользь, и мы затронули больше человеческое количество мерностей. Если взять мерности служебные – это 5119. Вот настройтесь на количество мерностей – где одна мерность это одна мера сути, которая предполагает одно качество, одно свойство, и так далее. И вот когда вы будете дееспособить, и на ночной подготовке, и сейчас, вот эти 9 часов или 8 часов, вы будете насыщаться мерой сути по количеству мерностей служения, но в объеме 2048 разрядов 120 видов Мудрости – на Части и на Тела.

Просто вот, сейчас, даже нечего добавить, вы услышали информацию, и начинаете стыковывать внутри, встраиваясь Позицией Наблюдателя в это исполнение. Вот, с одной стороны, выбегая или выходя из *голословности*, и входя в процесс ИСПОЛНЕНИЯ: Тела получили задания, и каждый пошёл по исполнению тех или иных действий. Включается *функциональность.*

Ну, это то, что коллективно. Ну а частно – там уже слушайте от Владыки, что скажет.

Владыка сказал, некоторым из вас, кому это очень сложно, просто отпустить внутреннее состояние и жить, усваивая то, что вы сегодня слышали, во что сегодня встраивались. То есть, как бы, практически мы мало, что организовывали, но Слово включало Мудрость, и Мудрость, распаковывая, включала динамику Тела. Поэтому кому-то из вас внутренне тяжело. И вот если есть какая-то внутренняя слабость и тяжесть, попробуйте отпустить состояние и просто встраиваться в контекст того, что сегодня было с вами, в те преображения, в которые вы вошли.

И не забывайте, что вначале мы стягивали все формы и виды Мудрости, преображались. И как бы это легко ни звучало, это очень сложно для Тела – оно перестраивается, и ему очень сложно, потому что оно продолжает иногда быть динамикой предыдущих состояний. То есть, чтобы не было резонанса, просто усваивайтесь и возжигайтесь Столпами Мудрости, в которые вы сейчас входили, в своём режиме. Услышали рекомендацию от Владыки? Ну, это так, мои контексты, внешние – главное, что вам Владыка сказал внутренне.

Благодарим Изначального Аватара Синтеза Кут Хуми. Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Фаинь. И мы стяжаем у Изначального Аватара и Аватарессы Кут Хуми Фаинь Синтез и Огонь простройки условий завтрашнего дня – второй день Высшей Школы Тренинг-Синтеза с максимальной дееспособностью в явлении Аватарессы Синтеза Фаинь и Свет, нами, завтрашним днём, в организации и гармонизации вопросов Мудрости и тенденций развития Мудрости в Изначальности Телами.

Благодарим Изначальную Аватарессу Синтеза Фаинь, Изначальную Аватарессу Свет в подготовке к работе. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

И выходим в 2046 Изначальность, к Изначальному Вышестоящему Владыке Изначально Вышестоящего Отца – «Изначальный Владыка Изначально Вышестоящего Отца Мудрость Изначально Вышестоящего Отца» – синтезируемся 2046 Изначальность, и стяжаем Синтез и Огонь Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Просим закрепление преображений каждому из нас Изначальной Ипостасью – в подготовке к завтрашнему дню и освоению сегодняшнего тренинга каждым из нас, по активации свободы Воли и принятию Воли Отца Мудростью Его.

Складываемся состоянием Мудрости. «Складываемся» – имеется в виду, то есть вот Мудрость входит в вас, и вы как-бы синтезируете всё, пройденное сегодня, одномоментно в вас, возжигаясь цельностью телесного выражения. То есть, всё, что вы слышали, делали, исполняли, всё, что было для вас, куда вы велись, двигались, складывали – это всё складывается Мудростью, пронзая Тело. И вы вспыхиваете цельностью состоятельности.

Помните, вам Отец или Владыка сказал такую вещь, что вы вошли в Условия ИВДИВО. Кто, как ни Изначальная Ипостась Мудростью может закрепить Условие Дома для вас? Никто. Поэтому возжигаемся этим Владычеством. Вот, Владыка говорит: «правильно». То есть, возжигаемся Условиями Владычества в Доме. Ну, да. И возжигаемся принципом «первый среди равных». Всё.

Физически возвращаемся в физическое присутствие. Вышестоящими Телами остаемся в 2046-й Изначальности – минут на 10, на 15, пока вы оденетесь, эффект закончится. Потом выйдете, Тела заберете физически, развернётесь. Но Изначальный Владыка сказал остаться вот на 10-15 минут, пока вы будете здесь, вот тусить, где-то в ближайшем районе Подразделения. Но когда выйдете, эффект закончится.

И выходим из первой части Школы, возвращаясь на физику, усваивая, адаптируясь в Синтезе Огня, что вы сегодня вошли. Аминь.

Спасибо большое. Завтра в 9-00 на этом же месте. Спасибо.

# 

# Второй день первая часть.

Глава ИВДИВО О.С.: Эх, коллеги! Нам ли быть в печали после такой активной ночи? Давайте!

*Из зала: И вечера тоже...*

Глава ИВДИВО О.С.: Вечера... даже и не сомневаюсь. С вашими возможностями... Сейчас ряды пополнятся *(продолжают заходить служащие)*, это Мудрость по капле втекает, вот, каждое тело. А кто-то объёмы... видите? Шикарные дамы заходят... Здравствуйте! Вот мы начнём, наверное, с самого простого и с самого сложного. Того, о чем вчера говорили, что... Контакт с Отцом – это проявление Мудрости. Просто подумайте, проанализируйте, было ли у вас вчера либо вечером, либо ночью общение с Отцом напрямую? Вот я с вами сейчас общаюсь напрямую. Выходили ли вы вчера самостоятельно к Отцу, к Аватару Синтеза Кут Хуми, в отстройке, общении по итогам первой части занятия, ну, и, собственно, в подготовке ко второй части занятия?

Нам важно, что сегодня Отец сказал, чтобы задать вопрос в лоб или в лицо, вот откровенно и прямо. Было ли у вас вчера с Отцом общение напрямую, один на один, да? Факт на факт, контакт на контакт, Мудрость на Мудрость. И, если – да, то о чём вы общались? Может быть, вы помните. Потому что мы с вами затрагивали такой вопрос, когда мы обсуждаем что-то общее, у нас с вами складывается какая-то общая тенденция развития. Мы вчера с вами вошли в то, что Служение – это есть результат нашей деятельности и плод, или, так скажем, выход на какое-то конкретное, предметное действие – и это тоже результат. Вот, пока мы с вами не будем обсуждать о чём-то конкретном, это всё будет, как говорят на Украине, «взагалі по загалям». То есть, как бы в общем контексте мы будем брать, какие-то внутренние тенденции мы не будем с вами рассматривать.

Вы вчера благополучно для себя смогли вывернуться так, что у вас вчера были одни стяжания. И вы, в благорасположении, настяжавшись, вечером-ночью настолько углубились в сон, что как бы вас там Владыка, Отец не растормашивал, вы спали вот так вот. Я прямо утром сегодня просыпаюсь, и вот смотрю физически: вот сон, вот такой мудрый сон. Вот, просто я никогда не видела, вот сон Любви, а вот сон в тихую ночь в виде Мудрости... Вот, для меня сегодня было удивление.

Поэтому, вначале Отец сказал, чтобы пробудиться ото сна, и чтобы тишина, это уже серьёзно, не была в состоянии беспамятства, понимаете, вот сон – это же некое беспамятство. С одной стороны, ты в сознании, а с другой стороны ты фактически отключён. Чтобы не было беспамятства, вам необходимо вспомнить или воспроизвести те элементы физически в общении с Отцом, которые у вас были. Пусть это не будет что-то там конкретное, что общалась на такую тему... Хотя бы телесное проживание, что было состояние общения с Отцом. Оно для вас сейчас полезно. Почему? Потому что вчера вы глубоким сном обязаны чтению книжки Изначально Вышестоящего Человека. То есть, вот мы вчера не поднимали контекст, а надо было бы. И просто сейчас настройтесь и проживите, что **Синтез Владыки, вот, во всех смыслах Синтез Владыки – это Изначально Вышестоящий Человек Изначально Вышестоящего Отца.** Понимаете?

И, когда мы Мудростью что-то стяжаем, насыщаемся, напитываемся, преображаемся, и потом у нас с Мудростью должны пойти какие-то действия, и у нас должна пойти обработка Мудрости, чтобы был результат. Мы должны понимать, что **этим применением мы выстраиваем в себе Владыку как такового. Или Владычицу*.*** Инь, Янь. Да? Вот, собственно, вот эта вот тишина, погружённость в сон, который был вызван состоянием глубокого проникновения в Мудрости, как раз и шла из Книги. То есть, как раз было состояние некой активации, даже не активации, а напитывания Владычеством того уровня, который нам с вами не привычен, не знаком, не характерен и нов по состоянию.

Ну, и собственно, это вот такая может быть или пояснялка, или вводное слово, чтобы немного вас соорганизовать между собой на второй день и пробудить ото сна лёгким поцелуем в виде слов. Ну, и собственно, подумайте, было ли вчера, возвращаясь к вопросу, контакт с Отцом, общение с Отцом. Вспоминаем о светскости и ...

И вчера, вот, у меня было вечером общение, и тоже я слышала, что в Астане, например, Владыка то же самое, параллельно с нами, с точки зрения 28-го Синтеза, пояснял и просто вписывал тот принцип, что нужно светское состояние с Отцом. Вот, хорошо, что у нас всё идёт в тандеме. Там – Синтез Аватар Синтеза ведёт, а мы здесь тренингом Аватаром Синтеза вписываем с точки зрения светскости. Ну, и вот, как бы сейчас у меня многоточие с глубиной недосказанности. Сказать можно всё, но вот тут запись. Надо держать себя в рамках мудрого поведения. Поэтому теперь слово вам. И, соответственно, вы как авторы, как Творцы, как созидатели внутреннего состояния 6-ой Школы, вот эти все слова не голословны, это – не вызвать у вас какие-то реакции, а наоборот, в активацию вашего Потенциала...

Дайте какую-то обратную связь. Отпишитесь, пожалуйста, вот. Вам, как адресату письмо пришло, дайте, пожалуйста, ответ. Вот, с вашей стороны. Пусть он будет банальный. Пусть он будет, с точки зрения вашего там какого-то восприятия, не совсем такой, какой надо. Поймите, пожалуйста, что Мудрость она безоценочна. Потому что в каждом эволюционном уровне или состоянии Мудрость своя и мы не можем давать ей оценку. Не оценивай и не оцениваем будешь. То есть, в плане того, что не нужно нарушать эту грань. Тем более, вы вчера входили в состояние Времени и в состояние Воли Отца. Поэтому я думаю, что вы будете в рамках достойного поведения и будете держаться. Да, пожалуйста, остановите меня.

*Л.П.: У меня сразу по дороге домой произошла встреча с родным человеком. Это сын. И очень такая реактивная ситуация, где мы просто вспыхнули, и потом, отходя, удивлялись, почему это? У нас такого не было. Я, конечно, сознавая, что происходит, чтобы успокоиться, воспроизвела ту практику или тот тренинг, когда Мир Отца и Мир Метагалактический, и вот это состояние я в него вернулась. И к Отцу я обратилась, почему так произошло, что? И увидела, что Неотчуждённость, которая должна быть характерна нам как качество Служащих, она настолько... Нам кажется, что мы не отчуждены. Но по факту, это вот какая-то грань, какая-то еле-еле уловимая тонкая, отчуждённости она в нас присутствует. С близкими, казалось бы, людьми, в общении там по работе, в социуме, в обществе стараемся держать марку, лицо, контакт, мудрость включать и всё.... А с близкими мы настолько, казалось бы, открыты, но эта отчуждённость...*

Глава ИВДИВО О.С.: А если вот нам на примере Ларисы... извини, что прерываю... просто посмотреть немного по-другому. Что те общения, плюсовые или минусовые, которые были вчера, это – истинное проявление вашей внутренней мудрости с тем человеком, с кем у вас вчера был контакт. Вот, с одной стороны, ты вошла в мир Отца и начала себе объяснять, но, с другой стороны, на пустом месте не будет пожара. То есть, вот эти вот стыковки, какие бы они не были, положительные или отрицательные, это – внутреннее состояние Мудрости, которое, как мы вчера выявляли, вовне. Вот...

*Л.П.: Я потом стала анализировать его слова, которые были сказаны в пылу, и вот ты говоришь, что это проявление истинной Мудрости. Действительно, мы этого не видим... Вроде люди близкие, а не слышим. Вот это я увидела. Эту закрытость. И в ночной учёбе, я просто помню, что я читала книгу усердно...*

Глава ИВДИВО О.С.: Мы к этому вернёмся... Давайте мы не будем сейчас отходить от этого примера. Помните, мы вчера концентрировали разряды. И у нас разряды с вами бегали, потом концентрировались в Огонь Разума. И они либо организовывались в Огонь Разума, либо были сферично расфиксированы в сфере Сознания. Вот, попроживай, у тебя такая стыковка или общение произошло потому, что разряды были сферично в сфере Сознания?

*Л.П.: Я их направляла...*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет, ты попроживай… ты увидишь. И мы должны с вами все увидеть на этом примере очень хороший результат. Когда мы, хаотичны, не собраны, и наша Мудрость не собрана в кулак, как вчера Владыка показывал вот это вот состояние. То есть, мы можем совершать поступки и отдаваться поведению не своего состояния. То есть, мы ведёмся на реакцию. В нас включается реактивность... *(говорит входящему)* Вита, сюда!

В нас включается реактивность. А Мудрость, она всегда холодная с горячим сердцем. И вот вы сейчас должны прекрасно научиться, что, какая бы ситуация ни была, мы должны чётко понимать, что есть одна Часть, которая не вообще хаотична, и я принимаю всё, а потом реагирую. Фактически я чётко даю понять своему оппоненту, в чём я ...

И поскольку я иерархически выше сына, как мы вчера говорили, мы поднимаем, а не мы спускаемся. Мы можем спускаться, только в одном случае, если Владыка вызовет и скажет: «Вот, иди туда и делай это». Ну, вот, когда у нас есть Служащие, которые имеют поручения. Вот, просто пример, безличностный, без оценки, как она там общалась с сыном. Вот на таких тонкостях мы должны свой разум отстраивать или оттачивать. Спасибо тебе большое. Извини, если откровенно и на запись что-то там... Следующий, если желающие есть.

*Г.К.: Я вот вспомнила...*

Глава ИВДИВО О.С.: У нас всё-таки есть очерёдность иерархическая... я бы всё-таки... Галина.

*Г.К.: У меня очень короткий пример. Я просто хотела сказать, что после того, как я вышла отсюда, у меня было три ситуации, в которых я получила такой замечательный урок! Насытившись тем, что было здесь, я эти конфликтные ситуации… не включая мозг, они решились мной. Я получила опыт, когда, ну не ум делает действие, а Разум. То есть, я прожила вчера три раза, когда я действовала не так, как я обычно действую, а по-другому. И я изо всех сил старалась запомнить это состояние своё, потому что это было достойно, это было красиво, это было красивое решение. Вот. Мало слов было, на самом деле... Видимо, моя фишка была: тишина.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Спасибо большое. Давайте.

*Т.П.: У меня вчера здесь и потом весь день звучала мудрость в одной фразе. Причём, многовариативность этой фразы: здесь и сейчас. И вот она у меня по-разному проявлялась. Здесь и сейчас, как мудро жить... И по ситуации не складывалось, но какой-то день был какой-то совершенно длинный. Столько после тренинга, столько ещё времени было... что у меня даже, когда было 10 часов..., и я вдруг поняла, что уже 10 часов, прошло ещё... я сделала столько дел... Пообщалась с кем-то, что-то там такое произошло у меня, погуляли по лесу. Ну, очень много...*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, в общем, мы с вами решили сегодня на Совете, что 24 часа нам мало. Мы будем расширяться на 64 часа по времени.

*Т.П.: Мудрость – стараться жить здесь и сейчас и проживать это.*

Глава ИВДИВО О.С.: Это тоже очень хороший пример, почему? Это как раз функциональное применение вчера сферы Времени. Или капли Времени. **То есть, если вы по своим направлениям Служения будете целенаправленно входить в объём времени тех Изначальностей с Владыками или Ипостасями, с которыми вы работаете**, вы будете прекрасно понимать, что вот, делать записи вот этих текстов или ещё что-то, какие-то практики, какую-то работу, **будет очень, во много раз быстрее, чем физически**, пока вы в трёх-четырёхмерности планетарной, допустим, образно, да? Вот этого общего состояния будете доживать в процессе. То есть, проще включать мерностную организацию, с точки зрения времени. Это будет работать. Спасибо большое. Да.

*Л.Л.: Тоже, вот такой пример у меня. Когда стала проходить по присутствиям метагалактики, выстраивать свои Тела, и осуществлять там перспективу действий, на присутствиях, всё время что-то уводило в другую степь, что называется. И, когда возжигала вот это, искры Разума, разряды Разума, очень как бы в норму приходила, встраивалась. И собственно, когда вот сферу держишь, вот эту сетку Разума, сразу же по-другому выстраивается мироощущение на присутствии. То есть, тебя как будто ведут. Вот эти искорки Разума помогают встроиться в присутствие само. Получается, видимо, связка той искры разума и присутствия. И очень это хорошо помогало действовать.*

Глава ИВДИВО О.С.: Пожалуйста.

*О.Ш.: А у меня был вопрос к Отцу: что мы на разных этапах… сколько лет я в Синтезе… всё время стяжаем Мудрость, входим в новую Мудрость, и так далее, а почему-то в жизни я вот эту Мудрость от себя не наблюдаю… И услышала от Отца, что это самая главная задача: научиться этой Мудростью вообще применяться, то есть её развернуть, довести, что ли, такой был образ, что довести её до физики, то есть начать жить ею.*

Глава ИВДИВО О.С.: На самом деле, Разум имеет такое состояние, когда он, меняясь, сам себя не замечает, то есть он не отслеживает своё преображение и своё состояние. Это вообще не только Разума касается, а в основном всех Частей. Вопрос в том, чтобы мы, задаваясь этим вопросом, не впадали в панические атаки. Когда мы не замечаем чего-то предметно-практического, у нас возникает паника. Поэтому в таких случаях надо идти к Отцу и к Владыке. В принципе, решение банально, но чем оно эффективно: в зависимости от того, насколько развита ты внутренне, и преображена, тем сильнее то состояние слиянности или качество контакта с Отцом и с Владыкой, которое у тебя есть, и это уже показатель твоего преображения и изменения.

Вам нужно идти от обратного: не внешне наблюдать за результатами, они будут, но они больше наблюдаются другими, то есть, твоими коллегами извне, то есть твоим кругом, который внешне тебя замечает и видит. А ты лишь можешь тестировать свое состояние контактом с Отцом. И чем чётче и качественнее ты воспринимаешь Отца здесь и сейчас, сегодня, это и есть показатель твоего состояния.

Ты лучше задайся вопросом к коллегам. Поэтому я вас прошу сидеть друг напротив друга, говорить что-то, чтобы вы видели, как меняетесь вы со стороны. Вот, друг в друге, не в себе. И когда ты начинаешь в другом замечать динамику развития, знай, что это уже первое состояние снятия блокировки, когда ты неотчуждён, и ты сам меняешься, и ты видишь это в себе.

То есть люди зачастую не видят в другом изменений только потому, что они сами не меняются. Поэтому вам и нужны такие встречи, когда вы стыкуетесь. Может, не совсем по теме, но ты натолкнула нас на хорошее решение. Спасибо большое.

*Н.Г.: У меня тоже такой семейный вариант. Вечером пришла домой, когда ужин мама стала готовить, вдруг такая стычка между мужем и мамой. Мама так вскипела. Обычно я маму сразу начинала учить, то есть у меня такая воля включалась, такой голос совершенно не мой, а такой… я начинала ей говорить, что так не… А вчера я сама себе поразилась. Я вчера её так обняла нежно и говорю: «Мамочка, успокойся, давай мы вот это начнём делать…» То есть получается, сейчас, на примере Ларисы, я увидела, что Мудрость она как бы Любовью вышла. И у меня мама так быстро переключилась, всё, и совершенно, как будто бы и не было вот этой вспышки…*

Глава ИВДИВО О.С.: Нивелировали конфликт. Классно.

*Н.Г.: Да. А ночью почему-то, когда я пошла на ночную учёбу, я посреди ночи проснулась, вздрогнула, и говорю: «Ой, Владыка, мне же Мудрость нужно изучать, мне же её нужно впитывать». И вдруг я такой голос как бы слышу: «Этика». Почему «этика» – не знаю. Ну, вот, наверное, ещё и этике меня учили как-то так вот, помимо того, что впитывала в Мудрость.*

Глава ИВДИВО О.С.: Классно. Спасибо большое. Хорошо. Пожалуйста.

*Н.Г.: Ну, вообще, я не с Отцом, а с Владыкой. И мы привыкли, что нас вызывает Владыка, задаёт вопрос, а начала я задавать, как мы здесь, и ещё после Тренинга, вернее, во время Тренинга, в одной из практик, возник вопрос: Свобода Воли Мудростью. И у меня был вопрос: всякая ли свобода воли, когда мы есть, проявляет нашу мудрость. И есть ли эта мудрость – Мудрость, либо это уже не Мудрость. И был такой ответ, что… ну, я так расшифровала, что, когда мы действуем в Домах Отца, условия, то есть тело, – это в продолжение того, что подходила, – когда тело стоит в Доме Отца на присутствиях, идёт Воля Отца, и действуя там, тело не задумывается разумом: «Что мне делать?» – а когда тело включается в условия Дома Отца своей Волей… и если еще сферу разворачивать… во времени… тем больше ты успеешь, тогда эта Мудрость является Волей Отца. Потому что мы стяжаем, стяжая Мудрость Отца, как Оля [Ш.] говорила, мы не замечаем, то есть мы настяжались этой Мудрости, а она, получается…, и мы опыт какой-то получаем. Но он есть – Мудрость Отца…*

Глава ИВДИВО О.С.: Он есть результатом твоего действия.

*Н.Г.: Потому что если наша Воля Отца идёт не в Воле Отца… свобода. То это не есть Мудрость отцовская. Поэтому мы, вроде бы, стяжаем Волю Отца, но мы её не разворачиваем своей свободой воли, потому что эта свобода воли не всегда идёт в Воле Отца. Чтобы она была в Воле Отца – значит, надо действовать на присутствиях, накапливать её там…*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот, сейчас Наташа очень интересный момент раскрыла. Настройтесь сейчас друг на друга и попробуйте мерностным взглядом посмотреть друг на друга. Мы вчера не затрагивали вопрос, а сейчас он актуальный. Когда есть мудрость, как объём, и насколько мудрость моя, воспринимая мудрость другого, входит в приятие. Вот, приятие мудрости. Вот, посмотрите, сейчас каждый из вас – тут около шести человек говорило – каждый делился своей мудростью: кто-то – об отношениях, кто-то – в состояниях, кто-то – в ситуациях, кто-то – в ученических каких-то позициях.

И вы передавали Мудрость как результат опыта. Вы, как единица, со своим объёмом мудрости, воспринимая аппаратом, брали ли это формально, когда оно обтекало, или у вас было приятие. Либо роста на примере, чтобы был результат, либо тут же в синтезе с Владыкой – контекст и поддержка: «А посмотри вот так вот…», «А давай развернём вот эту ситуацию…». Понимаете? Попроживайте сейчас.

Вот это очень хорошая учебная ситуация. И она ведёт вас к такой мудрой чувствительности, когда вы не как «ментальный сухарь», ну, «мудрый сухарь», всё делаете только, как вы считаете нужным, и у вас своя позиция, а когда вы восприимчивы, и у вас идёт приятие состояния Мудрости. Вы просто даже сейчас посканируйте. Было у нас сколько примеров? Раз, два, три, четыре, пять, шесть, семь. Было семь примеров. Из семи примеров у вас сейчас на теле сколько было приятия чужого выражения Мудрости? Посканируйте. Циферку прямо можете услышать. В целом по группе – четыре. То есть где-то вы ещё три примера просто прошли мимо.

А теперь послушайте внутри в Огне Владыки – Аватара Синтеза Кут Хуми – а что вам было неприятно? В чём было неприятие? И вот, неприятие – это как раз незаинтересованность. С одной стороны, иногда надо абстрагироваться, когда… ну, есть такое состояние – надо абстрагироваться. Но у нас же с вами ситуация учебная, и любые вопросы, какого бы уровня вам они ни казались, они для чего-то Владыкой приводятся, у вас для чего-то эти мысли появляются. Значит, либо мы должны помочь, либо мы должны преодолеть, либо мы должны на всём этом научиться. Вот, послушайте сейчас себя. И давайте продолжим этот разбор, и просто сейчас набросаем варианты, почему это не происходит.

Вот, синтезируйтесь с Владыкой. Мы сейчас не пойдём в Зал, просто физически настраивайтесь, возжигайтесь Синтезом и Огнём, возможно, это и есть результаты ночной подготовки. Кто вчера не был – вам вообще будет прекрасно. То есть вам, как свежим… вот, уже в состоянии ещё не до конца погружённости в процесс… Попробуйте посканировать с группы. В чём мы? Помните, мы вчера, вам всем очень хорошие воспоминания должны быть… Мы вчера учились насыщаться Мудростью напрямую от Отца. Было ли у вас сейчас, когда вы слушали какие-то ситуации, восприятие другого лица Мудростью Отца и Владыки. И даже в процентовках. Не надо сейчас судорожно вспоминать время и эти ситуации. Вы сейчас уже эту мудрость уже не возьмёте. Просто вам нужно понять, почему было то или иное состояние. Если есть какие-то задумки, или решения… Да, Настёна.

*А.И.: Есть решение, оно с ночной учёбы как раз. У меня была ситуация, когда я взаимодействовала с человеком, с которым у нас уже очень богатый опыт взаимодействия, лет десять. И с одной стороны, человек близкий, а с другой стороны, принятия мудрости друг друга не происходит. И такое ощущение, что где-то стыковка есть, а где-то вообще нет…*

Глава ИВДИВО О.С.: Чем нам это поможет сейчас?

*А.И.: И в ночной подготовке мне сказали, что нужно войти в новое состояние Духа, причём помочь ему ещё войти в новое состояние Духа. А Мудрость, она же из Духа. И когда ты входишь в новое состояние Духа, это как-то должно помочь каким-то образом. Я пока не увидела, как. Всё утро… с этим вопросом ехала сюда. Но каким-то образом это решение.*

Глава ИВДИВО О.С.: Как вы считаете, это предложение Насти как-то контактирует с тем, что Владыкой было вам предложено?

*Н.Г.: Нет, абсолютно. Можно я, как вариант… Потому что мы выслушивали… каждый своими накоплениями, не в синтезе… то есть я, вот, как я воспринимаю, не Отцом, не Владыкой, а как я воспринимаю, то есть чисто физически, что во мне отзывается…*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет, это не чисто физически.

*Н.Г.: Не обязательно чисто физически, но это моим, вот, как я вижу, как я оцениваю, как я воспринимаю. А если смотреть взглядом, как это видит Владыка, то есть не сам ты, тогда начинаешь другого…*

*А.И.: Я прошу прощения… Я немного не договорила. Тут ещё есть представление наше о человеке. Есть то, как ты…*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, это играет роль.

*А.И.: И сквозь не только, как я, мой опыт, а есть ещё представление о человеке, уже двойная получается… двойной фильтр.*

Глава ИВДИВО О.С.: Правильно, мы же об этом говорим. И если мы с вами сейчас выработаем внутреннее состояние, что у нас нет лакмусовой бумажки контекста организации личности, мы не реагируем на личностный подход, а мы друг в друге видим Отца и Владыку, и видим служебно или посвящено, то у нас не сработает восприятие по личностным состояниям тех или иных примеров, которые вы приводите. Давайте послушаем яня. Сейчас Дима.

*Д.Б.: В этих ситуациях я сейчас такое отследил, что у меня было проживание, как будто я себя вставил в эту же ситуацию. И приятие… принятие наступало тогда, когда я понимал, что в этой ситуации я бы поступил так же. Но могла быть такая ситуация, когда я бы сделал не так. И в этом случае как раз принятия не наступало. То есть, получается, мы…*

Глава ИВДИВО О.С.: Можно я тебя перебью вот на этом? Как вы думаете, Дима правильно? Он себя идентифицировал. А когда ты себя идентифицируешь, ты что делаешь? Ты уподабливаешься. И ты теряешь свою собственную внутреннюю выразимость.

*А.И.: И контакт с Владыкой…*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, нельзя так сказать, потому что синтез с Владыкой горит у него, или состояние с Отцом. Вопрос в том, что помнил ли Дима, что даже если он контактирует с ситуацией, думая, как бы он поступил, он ведётся в этом, как Отец и как Владыка. Вот если бы ты думал: а как бы Отец и Владыка поступил… ну, прости, то есть…

*Д.Б.: Да, вот я об этом…*

Глава ИВДИВО О.С.: Понимаешь? Попробуйте сейчас себя поставить не через идентификацию личность на личность, вот, то, что Настя говорила и Дима, а через идентификацию: а как Владыка и Отец поступил бы в этой ситуации. Как бы их Мудрость, их Части, их Владычество среагировало на то или иное состояние. Даже сейчас друг на друга посмотрите и подумайте в интеграции, во взаимодействии нас между собой: а как бы Владыка повзаимодействовал с каждым из вас. Или на что включается Владыка. Или на что Владыка не включается. Ну, бывает и такое. Когда нужно «умали, не прикасаясь», вот, просто не прикасаться.

*Н.З.: А немножко другой акцент…*

Глава ИВДИВО О.С.: Конечно! Мы не однобокие, мы согласны.

*Н.З.: Я сейчас увидела так, что когда мы сюда приходим, то мы не совсем чётко… на моём примере я говорю… видим, что это командная работа, и что когда озвучиваются результаты ночной работы, это тоже результаты нашей командной работы. Но это так не воспринимается.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Тоже согласна, но, понимаешь, здесь важен эффект накопления. То есть когда мы с вами из месяца в месяц коллективной работы копим какой-то коллективный опыт, у нас рождается общий результат. И у нас рождается общее дело. Как раз для Мудрости этот контекст очень важен, чтобы мы видели не просто коллективизм, а мы видели результат с общим делом. Да, вот с чем мы сейчас столкнулись это и есть общее Дело в Мудрости. Да? Какие мысли еще по этому поводу есть.

*И.Т.: Значит принятие Мудрости не происходит другого. У меня тоже, конечно, это бывает, и Настя говорила, что надо войти в новое состояние Духа и тут я понимаю, что половина мыслей не моя, Владыки. И я уже не могу отличить чья это мысль моя или Владыки. Владыка своим состоянием показывает, что надо поступить и как сделать. И если нужно войти в новое состояние Духа, Настя сама ответила на этот вопрос, что надо просто стяжать и возжечься Метагалактическим Духом, Изначальным и Реальным.*

Глава ИВДИВО О.С.: Знаете, чему нам нужно научиться с вами? Вот есть «Я» как единица. На себе показываю. Есть мое Безмолвие в контакте с Отцом и с Владыкой в Мудрости их. И во мне отсутствует любая норма категорий, любая норма оценок и чистый лист, который, являя собою во взаимодействии Отца и Владыку, пишет записями Мудрости то, что я должна произвести, дать, вывести, сконцентрировать на конкретную личность или на всю команду, на конкретную единицу.

Вот как раз ночью, зачем вы книжку читали? Книжка эта как раз и была тот результат, которому вы учились. Безоценочная, безкатегориальная позиция. Да, теперь книжечку в руки берем. Она у вас физически материализуется из Тела, в мерностях. Книжечку в руки берем. Теперь книжечку ментально-физически открываем и смотрим. Прям вот голографически визуализируем. Что мы там видим? Можно в шутку? Там такая огромная фига! Шутка, это была шутка! Книга чем фонит для вас? Она фонит той Мудростью, которую вы выявили своим Владычеством. Вот посканируйте ее. Можете, почитайте, можете, напитайтесь, можете, посмотрите. Вот вы сейчас в общении друг с другом между собой, вы подняли некий контекст состояний.

Книга есть материально-вещественное выражение вашего действия. Вот вы её держите, она физически осязаема. Она тяжела по объему, я о своей книге, у неё большие листки. Она, в принципе, не велика. Она физически осязаема, почитайте её, посмотрите. И Владыка говорит, что в книге есть та Мудрость, которую вы направляете на себя. Вот, мы привыкли полярно поступать с другими, как поступаем с собой. И Мудрость направляя, советуя, рекомендуя, запуская, позиционируя той Мудростью, которая есть в нас.

Вот всегда очень важно, когда запускаешь бумеранг, потом его получить. Это принцип Разума и Мудрости. Вот получите сейчас от книги сами тот эффект Мудрости, который вы направляете на других. Только вот найдите грань некой золотой середины, когда нет самоунижения, нет гордыни, нет состояния: да я какой. Войдите в тишину состояния внутреннего стяжания Разума и просто настройтесь на Владение. Вот вас сейчас Владыка готовит к Изначально Вышестоящему Владыке Изначально Вышестоящего Отца, это 2046-я Изначальность. Вот подготовьтесь сейчас книжкой, в ее осмыслении ко всем тем принципам, которые мы с вами сейчас обналичили или обличили, или вот проявили собою. Вот не бойтесь себя слушать. Вот сейчас настраиваешься на вас, у вас реакции, мысли, состояния. И, с одной стороны вы тихи, как лунная ночь, а с другой стороны вам сложно себя воспринять.

Потому что когда вы начинаете говорить вы по Сути какой вы есть, вы иногда себя страшитесь. Ну, не то, что вы страшитесь, а непривычно слышать себя, непривычно думать в таком контексте. А вот сейчас проявите или сделайте шаг, это даже не попытка, а шаг, чтобы услышать себя. Мудрость, вспоминаем, что вы насыщены Мудростью Отца уже сколько лет. И вот когда у вас там немножко уляжется всё, или там головой кивнёте, или скажете, что у вас работа завершена. Когда будет 50% завершенность работы, идём к Аватару Синтеза Кут Хуми с этой книжечкой.

*И.Т.: Надо остановиться, момент безмолвия, перед тем как сделать что-то.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Вы знаете, факт, факт, который нельзя умолчать. Вот как раз сейчас состояние, которое у вас происходит, и есть определенная такая грань преображения. С одной стороны, важно и правильно не замечать этого, но иногда нужно возвращаться к тому Потенциалу, которым ты владеешь и анализировать его. Вот сейчас у вас идёт такой внутренний анализ или осмысление. Ну как ребятки 50% уже есть, кто доработал? Идём к Отцу, ой, к Владыке? Пока кивают человек 10 из группы… 11, 12, 13 – градус повышается сознательности.

Теперь все вместе командным состоянием синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся физически Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и с организацией результативности Мудрости в каждом из нас, в процессе продолжения обрабатывания её собою по результатам ночной подготовки и сейчас в ситуации, мы устремляемся и развертываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца всем собою и все вместе в командном огне 1792-х Изначально, являясь физически Телами, офизичиваемся вышестоящим выражением, возжигаясь всем объёмом, потенциалом Мудрости, телесной её активацией и продолжаем насыщаться Владыкой, приветствуем Владыку, усиляясь Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

Благодарим Аватара Синтеза за книгу Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца, сдаём эти книги. Ну вот, как только мы начали сдавать книги, Владыка остановил и сказал: «Книги именные и они ваши». За ночь вы настолько с ней сроднились, что книги именные. Благодарим Изначально Вышестоящего Морию. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Морию за подарок. Это даже не подарок, это Дар. Благодарим, вмещаем книгу собою, потом выйдем в здание – развернём.

Тогда обновляемся Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем активацию условий 2-го дня Высшей Школы Тренинг-Синтеза на каждого из нас, прося Владыку обучение, динамику развития, компетентность и компетенцию, явленностью комфортом Мудрости каждым из нас в достижении результатов и обрабатывания всех процессов, задействованных нами вплоть до физического выражения, прося включить рост и интеграцию удвоением Потенциала Мудрости во встраивании в Мудрость Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца ростом Владыки каждого из нас и Эталонного Человека Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь решением Владыки, словами Владыки, Волей Владыки, его Синтезом, мы возжигаемся результатом на просьбу, это эффект Синтеза. И, вмещая, возжигаемся предметно практически по итогам сказанного мыслеобраза от Владыки состоянием. И вот что сейчас от вас не хватает? Светскости контакта с Владыкой.

Там глазки открыли! Там Тела включили! И не просто насыщаемся манной небесной, ну что вижу, то говорю, ребята, хватит уже молчать, и, возжигаясь именно той телесностью, встраиваясь в неё, входя в процесс, начинаем там двигаться, дышать, сознательно возжигаться, напитываться, четко организовываться эманациями возожжённого в сферу ИВДИВО вокруг вас, в состояние среды вокруг вас, встраивание в Изначально Вышестоящий Дом этим.

Помните, вчера Отец сказал: «Вы вошли в условия ИВДИВО», – на каком-то уровне, когда вы сделали шаг вперёд, и у вас вчера было восхождение в какой-то позиции. Вот сейчас включите Мудростью телесные инструменты управления. Мудрость управляет. Она управляет в Любви, потому что физически она офизичивается Любовью. Вот включайте этот процесс, повышая состояние с Аватаром Синтеза Кут Хуми, офизичиваясь, мы возжигаемся всеми степенями преображения каждого из нас, встраиваясь Изначально Вышестоящим Человеком Изначально Вышестоящего Отца собою в Физическую Изначальную Цельную Реальность нашими Телами, доводя это вплоть до Физики через все Части, Аппараты, Системы, виды Мудрости, качество, глубину разрядности Мудрости, концентрацию Потенциала Синтеза Мудрости, её Силы в физических Телах собою. И преображаемся физически телесно, синтез-1024-х-частно. Возжигаясь физически всем сложенным и в то, во что вы вошли самостоятельно и группово.

И, вспыхивая этим, возжигаемся результатом Творения, Созидания, Живы и Жизни Изначальности Телами Мудростью. И, эманируя Мудрость, она звучит и вот у неё звук цветом мягко плавный такой золотистый. Прям от Тел, вот прям стойте и преображайтесь вплоть до Физики. Ваша задача сейчас Физикой в это войти, чтобы физически это состояние Явление Аватара Синтеза Кут Хуми нами пошло. Всё, устаиваемся. В целом вы молодцы, держитесь.

И теперь физически проживайте то, что происходит сейчас с вами. Ловите любой момент, сканируйте любое состояние и преображайтесь в этом. (*Пауза)*. По-моему, кто-то из вас спрашивает, долго ли так стоять? Ответ физический – недолго. Как только это все впитается в вас и это станет вашей частью, процесс завершится. Поэтому всё зависит от вас. Вот то, что говорила мама Оли. Как маму Оли зовут? – Наташа. Что мы команда. Вот у вас сейчас должен пройти процесс команды.

*Е.Ф.: Вот ты сейчас объединила всех этим словом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Тела – это же мамы. Хорошо. Ну вот, теперь эту Мудрость направляйте по всем своим Аппаратам, Системам. И не просто формально – я эманирую, а включите процесс Жизни, Живы, Созидания и Творения Аппаратов, Систем в активации речи, слуха, зрения, тактильности или других видов и форм чувств Тела в Изначальности, встраиваясь физически в тонкость восприятия и эманации. И вот этой встроенностью, не пугаясь, физически насыщаясь, преображаемся. И, если смотрим, то видим. Если слышим, то слышим. Если ощущаем тактильно, то ощущаем. Не только физическое состояние, вот именно Физики Метагалактической, а и Изначального выражения ИВДИВО, где вы есмь сейчас пред Аватаром Синтеза.

И у вас идёт такая грань стыковки Ядер Синтеза в голове. Когда вы начинаете, ядра пульсируют и идёт состояние Владычества от Тела. А от Аватара Синтеза Кут Хуми идёт Аватарское Владычество. Вот у вас Владыка вашего Статуса эманирует, вспомните Служебный Статус. А от Аватара Синтеза – Владыческое выражение эманирует. И вот у вас идёт такое состояние сопряженности. И вот вы сейчас всем этим действием, вспыхиваете процессом Владения ситуацией и состоянием. И это результат. Вот вы в этом. У каждого сейчас складывается свой опыт. Но вот в целом по группе могу сказать, что вы очень физичны, что нас радует.

Теперь вам нужно только научиться там более решительно действовать. Вот есть действие, а вот есть такое состояние решительности, как физически вы можете ходить, вы можете говорить, вы можете синтезировать решительность. То есть, мастерство.

Ну и, в принципе, не засыпаем, там кроваток нет у Владыки в зале. Поэтому попробуйте констатировать факт произошедшего, как там: у кого какие состояния восприятия, как виделось? Только, вот, мы с вами на первых семинарах отстраивались, такие микро экзамены сдавали, помните, когда говорили Волей Владыки, Синтезом Владыки, да? Вот, обучались.

Вот, давайте сейчас, не продолжая экзамен, просто вспомнить состояние, как это – словом говорить – в данном случае у нас будет контекст синтезом Мудрости речью. И вы поймёте, насколько сложно подобрать контекст слов синтезом Мудрости. Это как, вот, знаете, не каждая одежда, или не каждый предмет может быть в контексте для того, чтобы быть в этом, в передаче, да? Вот, то же самое и слово, оно облекает, и оно несёт некий компакт или свойство.

*Е.С.: Если учесть ещё, что оно живое и творящее.*

*О.Ш.: И заряд несёт ещё.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, да, то есть видите, вот, много чего. Ну, что же вы можете сказать, ребята, ну, как вам? Как дышится, как осмысляется, как видится Владыка? Вот всё, что это «как» это, вот, состояние Мудрости вашей и владение обстановкой, ситуацией.

*И.Т.: Лёгкость, тонкость.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ещё проникайтесь. Вот, давайте, мы уйдём от категорий «лёгкость», «тонкость». Это всё категории, когда мы вначале нащупываем ситуацию. Вот, мы входим в тёмное помещение, мы не видим, что там и мы начинаем чувствовать лёгкость, тонкость. А представьте, что свет включился, это же Мудрость! И ты уже видишь конкретные картины, конкретную предметную среду, конкретную синтезную и огненную среду. И ты встроен в контекст среды. И, когда ты сопряжён со средою, не абстрагирован, между тобой и средой рождается состояние слиянности, то есть любви, и происходит рождение атмосферы между нами.

И, вот, уже в атмосфере ты – атма, да, это Дух, а Дух – это действие, тело, ты начинаешь видеть и воспринимать. Извините, Атма это физика Аматики. И, соответственно, ты видишь условия, ты видишь Синтез, ты видишь Огонь, ты видишь время, и ты видишь скорость тех событий, которые происходят. И, вот сейчас Мудрость, она как бы таким пахтающимся элементом в вас встраивается, вот, всё в тот событийный ряд, который происходит в зале у Владыки. Это вот событийный ряд. И она ловит, воспринимает, напитывается состоянием, которое ей привычно, знакомо. А, если вот, покорить привычку и встроиться, как вы вчера входили в состояние незнакомых контекстов улавливания. Останавливайте меня, а то я сейчас вам много могу говорить.

*Л.П.: А от Аватара Синтеза, тоже такое свечение такое идёт прямо вообще, вот, по залу.*

Глава ИВДИВО О.С.: Угу. Да.

*Л.П.: Сканируешь и проживаешь.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Ну, может быть что-то там Аватар сказал, Владыка сказал.

*А.И.: Их, допустим, контекстом как раз.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Да.

*А.И.: Просто, вот... Что есть привычные состояния контакта с Владыкой. Ты его ждёшь. И, если, как-то по-другому происходит, то, как будто бы его и нет. А это же тоже о Мудрости, привычки. И, вот, это привычки, как проживается контакт с Владыкой. То есть нужно выйти из этого.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, ты-то вышла?

*А.И.: В процессе. Я в процессе.*

Глава ИВДИВО О.С.: Выходи, давай!

*О.З.: Мы вчера говорили, что у нас голова, как синтез такой и головой, и телом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да.

*О.З.: Я вчера весь день, там, в каждом моменте работала на что, чтобы у меня тело вот дало…*

Глава ИВДИВО О.С.: Дало результат.

*О.З.: А голова …*

Глава ИВДИВО О.С.: Принимала.

*О.З.: Принимала, да, а голова принимала, да, то, что тело... И сейчас, когда вышли в зал, я понимаю, что ничего не вижу и не слышу, я опиралась на тело: что чувствует тело, что оно воспринимает. И потом уже поднимала это в голову, и голова начинала, там…*

Глава ИВДИВО О.С.: И включался головерсум, включались голограммы, начинали складываться мысли процессов. Умничка.

Вот, вспомните, что говорила Наташа, мы команда, когда один говорит, мы все воспринимаем и входим в это состояние. Вот, чем больше мы наговорим таких процессов и опытов, у нас появятся экспериментальным путём состояние исследования с результатом. Это экспериментальный путь. Не эксперимент, а именно путь достижения исследования.

Да, мой хороший.

*Д.Б.: Просто я хотел бы рассказать, также я начал проживать в этот раз не головой, а именно телом. Я первый раз, в зале Владыки, у меня такого не было, начал даже не щупать, а чувствовать гравитацию. Ну, то есть, я телом начинаю ощущать среду. Ну, хотя вроде бы так это банально, но так вот не происходило никогда с самого начала. То есть, когда мы отключаем голову, грубо говоря, и начинаем пробовать среду.*

Глава ИВДИВО О.С.: Угу. Сейчас! Голову мы отключать не имеем права. Небольшой контекст: в голове фиксируются самые важные Части. И голова есть цент…

*Д.Б.: Да.*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет. Я о том, что сейчас мы же все говорим… Вот, Оля сказала, она сказала в одном контексте. Вот, попробуйте наоборот сейчас поработать в зале у Аватара с тем, чтобы вы, не отключая голову, просто трансвизировали фильтр картинами мира, и ваша позиция Наблюдателя, который фильтрует на определённом уровне все контексты информации, просто поменяла дешифровку – чтобы Части работали.

Ведь, это же вопрос в том, чтобы Части работали. Вот это же очень серьёзный вопрос. Когда у нас есть Часть, спящая в потенциале просто компактифицированная, как Синтез и Огонь, она не работает, пока работает дешифровщик физического головного мозга. Как только вы выходите в преображение картин мира и начинаете стыковаться с Частью, каждая Часть несёт состояние аппарата и системы – через то присутственное выражение Метагалактики, где она живёт Домом Отца – и идёт включение, расширение границы позиции Наблюдателя и картины мира ракурсом этого присутствия. Вот сейчас просто вникните в этот контекст.

Вот, вы услышали? Как, всем понятно это состояние? А все ли видят это в себе? Вот это вот состояние картины мира, которую вы видите – начинайте воображать! Вот воображение не зря называется «ключ к высшим мирам». Когда вы внутри представляете, ваш Разум успокаивается, и для него это уже не опасно – инстинкты не включаются на защиту. Только, когда включаются инстинктивные защиты, рефлекс срабатывает, идёт блокировка: «Я этого боюсь, мне страшно, значит, я этого не вижу».

Как только вы начинаете напитываться в картине мира этими Частями, всё успокаивается, вы визуализируете, вы, пристраиваясь, адаптируетесь. И тогда включается Тело, которое даёт состояние проживания. Понятно, вот? Спасибо вам, ребята, вам за вопросы, или там за ваши комментарии, вы очень правильно говорите.

*А.И.: Можно ещё добавить?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да.

*А.И.: По поводу тела.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да

*А.И.: А, просто есть разные установки какие-то, мудрость она как воспринимается. Как тело – нужно голову отключить. Либо только голова, и тогда она, там перетягивает на себя и так далее. Ну, крайности, это, ведь, не полноценная, не цельная Мудрость?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Ну, крайности всегда это плохо, потому что крайности куда нас загоняют?

*А.И.: В край?*

Глава ИВДИВО О.С.: Нет, они нас загоняют в угол пирамиды. А пирамида – это символ наказания. Соответственно, мы как раз попадаем… Мы как раз попадаем в состояние деинтеграции, не развития. Вот, нам надо это самое сегодня продолжать – интегрироваться.

Ещё, пожалуйста. Давай, Лена.

*Е.С.: Мы, когда там стояли, у меня вот реально в мозгу, произошла такая вспышка, когда развернулось вот, через Картину, Аватар Служащего. Я мало того, что так не видела, у меня это именно произошло, как вспышка в мозгу. И я сразу, раз, увидела это по-другому и состояние, и форма поменялась. То есть, вот, цельность поменялась, но именно, вот, я говорю вспышкой такой вот и картинками в мозгу.*

Глава ИВДИВО О.С.: Угу. Спасибо. Ещё кто-то что расскажет?

*В.З.: Вот я там попробовала вздохнуть. И вот именно на этом, когда концентрируешься, вдыхаешь, и начинаешь в голове искать, а чем же тут пахнет. И оно вот так вот всё складывается сначала какими-то там, цветами, вкусной прохладой, а потом я почувствовала, что как будто бы запах от всех. Вот, он тоже, в этом запахе.*

Глава ИВДИВО О.С.: А он тебе был приятен?

*В.З.: Да.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Спасибо большое.

*Н.П.: А у меня хорошая проживаемость была, даже, когда сделалось всё, так жаром обдало. И после этого, прям, Картина мира вся – прям карту вот по кругу развернули.*

Глава ИВДИВО О.С.: И о чём это говорит?

*Н.П.: Ну, вот, как это по проживаемости, это карту Планеты прям развернули да.*

Глава ИВДИВО О.С.: Я понимаю. О чем это говорит тебе? Это просто факт.

*Н.П.: Об открытости, вот, ко…*

Глава ИВДИВО О.С.: Ко всем, ко всему, да?

*Н.П.: Да, ко всему.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо, хорошо.

*Из зала: То есть, получается это как бы, вот это вот, если показали вам вот эту карту, да, Планеты, получается, что Планета открыта для Мудрости. Ну, не только, наверно, для Мудрости, но и для всего остального, что даёт Отец. Как вариант.*

*Н.П.: На всё человечество.*

Глава ИВДИВО О.С.: Можно оставить это без комментариев, потому что источник мудрости был всю предыдущую эпоху, и Планета давно интегрированная и открыта. При всём уважении к вам, простите.

Нет. Давайте мы послушаем тех, кто не говорил. Вот, кто у нас является таким заядлым молчуном, и вот это «заядлое молчунство», оно влечёт к усыханию.

*А.И.: Можно сказать?*

Глава ИВДИВО О.С.: Что?

*А.И.: Можно мне сказать?*

Глава ИВДИВО О.С.: Конечно.

*А.И.: Мне Владыка сказал: «Включи свет». Я как нажала на голову, включился свет и там свет появился в зале.*

*О.Ш.: Для всех!*

Глава ИВДИВО О.С.: Настя, у тебя сейчас партийное задание, оббегать все головы и включить всем свет. Просто поприкасаться к вискам. Давай! Только я серьёзно говорю. Подойди и помоги каждому. Почему физически? Там, на присутствии, у Владыки в Изначальности.

Давайте, молчуны.

*О.Ш.: Ты поднимала руку?*

Глава ИВДИВО О.С.: Давайте.

*Из зала: Тело достаточно физично и не так легко, когда, мол, начинало там проживаться, ощущаться и действовать. И почему-то постоянно идёт координация с физикой. И вот ты это ловишь, и там свой процесс идёт, но он почему-то обязательно как-то вот с физикой координируется и происходит обмена. Хочется постоянно вот этого вот.*

Глава ИВДИВО О.С.: Мы этого добиваемся. Спасибо большое. Да?

*Ю.И.: Да, я тоже хотела поддержать именно это. То есть, вот, проникнувшись Мудростью, возникло такое состояние глубокого слияния двух тел – физического и вышестоящего. И одновременные действия. То есть, нет разбалансировки в действиях и восприятиях, в осознаниях. И вот это вот единство проживается с большой радостью.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. Ещё? Хорошо. Да.

*Е.С.: Вот как можно по-другому назвать: Мудрость, как озарение.*

Глава ИВДИВО О.С.: Или?

*Е.С.: Вот именно такая Мудрость, которая, помните, как «эврика», да? Вот Мудрость, как озарение. Как её можно по-другому назвать? Есть какое-то… Какая-то терминология?*

*Л.П.: Озарённый. Разряд.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот, да, наверно. Скорее будет либо разряд, либо озарение само по себе, как состояние.

Кто ещё у нас желает? Ну? Барышни! Ну, давайте. Да, пожалуйте, девушка.

*О.В.: У меня, честно говоря, вот прям, таких физических ощущений и проживаний больших нет, но у меня поток мыслей по поводу, как раз, офизичивания и применения этого в Служении, через МАИ и через МГК – Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Я синтезировалась с Изначально Вышестоящим Отцом и, направляя Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, и разряд Мудрости Изначально Вышестоящего Отца… Ну, естественно сразу у меня пошла блокировка, что я отвлекаюсь не на то. Но я проживаю, что сейчас нужна Мощь, что это нужно. Нужный инструмент для применения этого в жизни.*

Глава ИВДИВО О.С.: Угу. Единственно, небольшая такая поправка. Когда ты в подобной работе переключаешься на включение в служение, которым ты занимаешься непосредственно в Столпе, то это говорит о том, что ты перекрываешь состояние внутреннего роста. То есть, ты бежишь от работы над собой, над своим состоянием. То есть тебе проще удариться в работу, как любому трудоголику. Вот, я понимаю ваши «позывы» в кавычках на помощь другим в служении, чтобы это принимать, но вы упускаете работу над собой. И, если для тебя это норма и привычка, то её надо менять. Ты же чётко ограничиваешь, что 50% ты посвящаешь себе – то, что сейчас у вас происходит, и 50% ты уже потом можешь включить в служение. Хотя одно другое не отменяет, или не отрицает. Как бы, мне сложно судить, твое восхождение, но по факту лучше поработать сейчас с собственным состоянием. И…

*О.В.: Да.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо. Извини.

*О.Ш.: Вот, когда мы вышли в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми. И там, вот, развернулась, вот, Мудрость и было сказано, что, значит, мы не всегда можем расшифровать это. И у меня вопрос был к Аватару Синтеза, а как тогда, если мы не всегда можем? И развернулось какая-то алфавитная, вот, такая вот подсказка. То есть, буквально я там увидела, какие-то буквы и ключу, вот я потом уже расшифровала, что по ключу шесть-два, верней, два-шесть, вот, так сказать, включилось, благодаря какой-то новой алфавитной, вот этой вот связке, включилась Мудрость, с которой ещё не знакома.*

Глава ИВДИВО О.С.: Угу. Да. Вот, проживание состыковки и слиянность с объёмом Мудрости не свойственной, не характерной нам, даёт тоже, вот, правильное состояние в теле. То есть, когда ты внутренне готов, или сонастроен, воспринять то, что для тебя не характерно, или не знакомо. Абсолютно верно.

Пожалуйста.

*С.А.: Ещё Мудрость, когда это такое состояние: приобретение равновесия. У меня такое проживание.*

Глава ИВДИВО О.С.: Угу. Немного раскрой равновесие, чтобы мы понимали это не в плоскости физики.

*С.А.: А в гармонии, может, как-то увидеть. Которая... Но я знаю, что это звучит равновесие.*

Глава ИВДИВО О.С.: Равновесие, да?

*С.А.: Ну, как баланс. Ну, баланс.*

Глава ИВДИВО О.С.: Угу, хорошо, спасибо большое.

*Из зала: В добавление, да, к Светиным словам. У меня вот с самого начала было такое или видение, или проживание – течения Огня Мудрости, вот, командное такое, коллективное состояние, когда вся команда находится и, вот, как меняется вот это течение Огня, вот, со слова каждого, и мы входим какое-то равновесие между собою даже, вот, вот этим балансировкой или, я не знаю, выравненностью какой-то. И утверждается общая какая-то Мудрость.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. А, что скажут наши гости?

*О.Г.: Ну, я тоже самое, вот, равновесие, гармония какая-то, вот, внутреннего. Да, внутреннего и внешнего идёт стыковка. Вот, такое состояние было вот этой Мудрости.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну… Да, вот сейчас немного... Вы все сами, наверное, знаете такой принцип, но когда мы говорим о том, что «вот у меня также», это значит, что мы не... это я по поводу вас, это значит, что мы не говорим о себе лично. То есть, мы встраиваемся в условия, или в контекст другого. Да, понимаете? Вот в Мудрости это большая опасность. Тогда получается, что мы живём не своим умом, да? Или не своей мудростью, не своим Разумом, а живём другими. Чьими-то другими. И, если это будет Отец или Владыка, или Аватар Синтеза, это ещё... Даже не ещё, а это вообще прекрасно, да? А, если это будет коллега рядом, какой бы он там простроенный ни был, то это уже называется простым словом: зависимость.

И вот не умение держать собственное состояние Мудрости, разумения, точек зрения и позиций и не нарабатывание её внутренне. Это состояние зависимости, от которой нужно убежать. Почему? Потому что зависимость вводит нас в воссоединённость, и мы входим в религиозность. То, над чем мы вчера работали. Это как один из контекстов и получается точно. Видите, даже прямо всё цепляется за внешние условия очень и получается, что мы с вами подпадая под зависимость не выстраиваем светский контакт с Отцом, то есть мы встраиваемся в речь другого и начинаем этой же аналогией сканировать, а как у нас. А где тогда я? Я себя теряю, и тогда меня нет, и я эфемерен, я абстрактен, я не или мало проявлен так, или мало присутственен или явлен. Да?

*Л.Л.: Оля, но мы с другой стороны учимся работать командой. Может это и есть вот те искорки разума, которые складывают общую картину нашей команды.*

Глава ИВДИВО О.С.: Я согласна и с твоей точкой зрения. Но когда мы сейчас находимся в подобном состоянии, то наша индивидуальность она у нас идёт превалирующим фактором, когда мы, например, вот будем работать группой мелкой, нам нужно командное состояние, когда я проживаю тебя, и мы тренингом встраиваемся в что-то общее. Это да. Но сейчас у нас фактор превалирует над тем, чтобы мы сами по себе отстраивали состояние. Попробуйте вот это различить или ограничить. Да, давай.

*Л.Л.: Знаете ещё такое физиологическое действие произошло, вот когда Лариса сказала, что свечение Владыки было и тут сразу вот включилось восприятие и побежало, вот как Оля стала говорить Тело – Голова, то есть пошло раскрытие всего.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*Л.Л.: Это же тоже работа команды.*

Глава ИВДИВО О.С.: Давай тогда немножко поменяем, чтобы правильно поставить контекст. Когда в начале первые проживания у меня личные, а потом я сонастраиваюсь с кем-то из команды и через его опыт в себе это либо ищу, либо понимаю, что для меня это тоже реально, тогда правильно. Но когда я изначально строю свою речь со слова: А меня так, как и у этого, тогда это говорит о другом. Понимаешь? То есть вот это принципиально важные вещи. Вот это принципиально важные вещи. И ..., в общем, и последствия следуют.

*Н.Г.: Оля же перед этим же сказала: слово очень сложно будет воспринять. Вот здесь вот игра слов как раз, да, идёт.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, контекст.

*Н.Г.: Контекст он разный и как ты скажешь, так у тебя и идёт.*

*Н.П.: Вот в этом Мудрость как раз.*

Глава ИВДИВО О.С.: И это как раз Мудрость...

Хорошо. Я думаю, что мы не должны пройти мимо всё-таки возжиганием преображения от этого состояния, как бы высоко мы не взошли, вот в этом высоком вскрылся определённый какой-то контекст или пласт чего-то. Да?

И всё-таки предлагаю нам вернуться в состояние возжигания Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом Синтезов ИВО и всё, что было вскрыто синтезной и огненной речью Мудростью Синтеза и Синтезом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца возжигаясь, как бы знаете такие след или последы преобразить и вспыхнуть. Сжигая это состояние. ...

Смотрим на Владыку, спрашиваем достаточно ли, лично каждый сам. Как у вас состояние, достаточно ли для вас. Насколько вы возожжены, насколько вы усвоили всё то, что мы с вами в первой практики, не в практики, а в стяжании у Владыки возожгли, активировали. Подводим итоги и идём в следующую работу. ...

Глава ИВДИВО О.С.: Как хорошо, что Интеллект – это устойчивая позиция, которая накапливает свои состояния. Прекрасно. Работа завершена с Владыками.

*А.И.: Можно спросить про состояние, ведь это вопрос Мудрости тоже. Как иногда нужно различить: это моё, а это не моё.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ты вопрос слышала, что нужно было спросить у Владыки, нужно было допережигать принципы, потом спросить у Владыки: работа завершена? Усвоена ли ночная подготовка, выявлены ли состояния всего контекста, что мы до этого проговаривали? Если да, то мы идём работать с Изначальными Аватарессами Синтеза, Фаинь и Свет нас ждут. Да? Отлично.

Благодарим, Аватара Синтеза Кут Хуми, а теперь вот посмотрите на своё тело, Владыка сейчас не отпускает. Посмотрите на свои тела и увидьте, пожалуйста, что есмь огненная закалка для тел? Я вот не оговариваюсь, прям таким контекстом: огненная закалка для тел. Это Мудрость риторики или речи, которую мы физически или вышестоящим телом производим. Вот опять же, мы с вами пообщались и это было огненная закалка тел, то есть огненная закалка позиций Мудрости.

Вот то, что мы говорили в 9 утра: ваше состояние, позиция – какая она сейчас? Просто такой внутренний анализ: в каком состоянии пребывает ваше тело. Вот мы никогда раньше ни на каком ни синтезе, ни тренинге, ни практики не проходили эту тематику: огненная закалка тела. Огненная закалка с точки зрения Мудрости. Вот посмотрите, интересное состояние.

Вот к нам ещё интегрируют люди. Здравствуйте *(Приветствует входящего).* Скажите, что привлекло вас и привело на второй день?

*Е.И.: Что привело нас? Тренинг.*

*В.Ч.: Тренинг-Синтеза.*

*Е.И.: Автобус.*

Глава ИВДИВО О.С.: А какой именно контекст его, тренинга? Это огненная закалка тел, мы ж просто в вопрос вошли, подошли к вопросу огненной закалки тел.

Ну, близнецовое явление *(смех в зале)*. Что вам понравилось слово – близнецовое явление?

*А.И.: Близнецовое Пламя сразу представилось.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вопрос оставим без ответа, но тем не менее да вот встраивайтесь в состояние, мы сейчас очень много прошли и, чтоб вы ничего не упустили, потом прослушаете. Хорошо.

Возжигаемся этой огненной закалкой тел и возжигаемся состоянием синтеза в телах каждого из нас. Мы можем владеть этическими нормами, то о чём говорила Лена. Мы можем владеть нормами поведения. Но мы очень слабо владеем нормой телесной реакции. Вот сейчас, когда вы возожглись Огнём и Синтезом в теле, Владыка констатирует факт того, что это и есть владычество в вас над тем состоянием, которое внутри вас – называется владение, владычество. Вы просто послушайте себя.

И вот именно этим состоянием владычества, мы синтезируемся из зала Аватара Синтеза Кут Хуми 1790-й Изначальности с Аватарессами Синтеза Фаинь и Свет. И из зала ИВДИВО Кут Хуми мы переходим в зал Аватарессы Синтеза Фаинь здесь же в этой Изначальности 1792-й. Развёртываемся каждым из нас и собою Огнём и Синтезом закала тел. Прямо вот Владычица говорит, что именно так нужно ставить. Вот не просто тело вышло, а вы вышли тем состоянием закалки, которое мы собою начали нарабатывать или наработали.

И стали продолжая вмещать Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца явлением Аватаресс Синтеза Фаинь и Свет приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаресс. И мы стяжаем явление Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца владыческими началами в телах каждого из нас и возжигаясь вот здесь возожжённостью напитываем тело, так как Аватарессы – это материя, то мы напитываем тела как форму материи качественно новым началом Синтеза Мудрости возжигая и поднимая в материи Тел изначальности в каждом из нас все объёмы накопленной Мудрости, не просто которые были, которые вы стяжали, а которые реально работают, потому что не вся Мудрость рабочая, хоть мы вчера и преображали что-то, но вот сейчас по итогам просто поднимаем и насыщаемся.

Возжигаемся таким состоянием как Леночка говорила – озарение, а Владычица сейчас говорит: пробуждённость Тела на Мудрость. То есть вот само тело, напитываясь Мудростью, начинается всё, кстати снизу, с кончиков пальцев ног и поднимается плавно неспешно, несуетно сквозь всё Тело, перестраиваясь, снимая любые блокировки мудрствованных позиций в материи.

Вот смотрите, когда мы работали с Аватарами вчера у нас не было такой ..., потому что Мудрость была в синтезе и в огне. Сейчас, когда у нас идёт прямое явление с Аватарессами Синтезами – это материя ИВДИВО, её изначальное начало, сам структурный материал, то есть вот сами кирпичики, строительный функционал. То поднимая, продолжая аналогичную работу у нас идёт перестройка Тела, мы напитываемся.

У нас должен произойти эффект потом совместной телесной эманации, эманируем звучание Аватарессы Синтеза Фаинь Синтезом Синтезов Мудростью и прямо Владычица говорит: попробуйте выявить из Синтеза Синтеза накопленного Мудрости в теле и возжигаться Владычеством, и стоять проживать и всё: весь опыт, всё что мы обсуждали, делали, всё что есть в целом во всех тренингах ИВДИВО, всё что развёрнуто в общей коллективной атмосфере – мы принимаем все рычаги управления и инструментарии для активации в этом, выявляя владение Мудростью, стойте и встраивайтесь в это.

Попробуйте сейчас максимально сосредоточиться на этом, не отвлекаться ни на какие ... когда идём – состояние рая, да – красивых женщин, мужчин, слова, реакции, мысли, то есть ни на что ни отвлекаемся.

И встраиваемся в контекст звучания от Изначально Вышестоящих Аватаресс Фаинь и Свет вот в тонкость Мудрости Изначальной Материи. Она видится мне такой тонкой нитью. Вот есть у нас Нить Синтеза, Нить Мудрость – вот это вот состояние Нити очень тонкое, тонкое-тонкое, которое фиксируется на каждого из нас, и мы встраиваемся в это. Как раз напитываемся и именно повторюсь, встраиваемся в неё состоянием принятия. Как мы вчера говорили слово – не обобщение, а обрабатывание процесса.

И тоже самое потом в синтезе с Аватарессой Синтеза Свет возжигаемся Синтезом Мудрости и эманируем уже владычество из Синтеза Мудрости нами Телом, слушая себя, проживая свою состоятельность и проживая свою значимость. Нам важно быть услышанными – материи каждого из нас, то есть Телу важно быть услышанными. Проживайте. И начинайте, Аватаресса Фаинь говорит эманировать это состояние по всем своим частям, возжигая все виды и объёмы 1024-х видов Мудрости по всем аппаратам, системам, телам и вот когда это всё исполните, не выходя на физику, то есть оставаясь в зале, спросите у Владычиц: как они видят ваше состояние в Мудрости, ваше владение, какие будут рекомендации. Просто пообщайтесь. Применяем накопленное состояние Мудрости *(длительная пауза).*

Завершаем эту работу, фиксируемся групповым огнём. И Аватаресса Свет становится справа от нашей группы, Фаинь слева и вместе с Изначальными Аватарессами мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и выходим, и переходим 1792-й Изначальностью в 2049-ю Изначальность, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и синтезируясь продолжаем усиляться и напитываться всем собою и владыческим выражением Мудрости в телах каждого из нас пред Отцом напрямую.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем второе выражение, явление Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас стяжая суть и 1024 вида и объёма сути. Стяжаем явление в Изначальности 3072-х мерностей мерой сути Изначально Вышестоящего Отца и 5119-и мерностей метагалактическим явлением мерностей тел в материи нами и насыщаясь этим возжигаемся состоянием ***усвоения***, усвоением применения и эманаций разных контекстов мерностных, реальных, сутевых принципов Мудростью Изначально Вышестоящего Отца нами.

Ваша задача сейчас самая главная из этого мыслеобраза: грызть что угодно – это образно фигуральное выражение, но ввести Тела вплоть до физики в насыщение в мерностную Реальность. Будь то 5119 мерностей Метагалактики, будь то 3072 Мерности в Изначальности. Тела должны напитаться сутью мерностей по количеству распределяя и возжигая трансвизорное явление тел, распределяя и возжигая части, возжигая состояние Мудрости обрабатывания аппаратов и систем в частях Тел. И всё это происходит вами одномоментно в контексте и во времени Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред ним.

Сейчас может быть такое состояние, когда Тело поплыло. Может быть, не переживайте, это нормально, просто адаптируйтесь. И стяжаем все вместе у Изначально Вышестоящего Отца Огонь адаптации к сути мерностей и к явлению мерностей, зафиксировавшихся Сутью и Мудростью на наших телах. Вот это рост Владычества. И возжигаемся таким состоянием, которое есть фактор Мудрости – называется практичность, результативность и обработка, то есть то что вы обрабатываете.

Теперь в этом телесном пребывании, хорошо кстати звучит, телесном пребывании, и после огненной закалки, зарядки. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Владыкой Изначально Вышестоящего Отца и переходим в 2046-ю Изначальность, развёртываемся всем собою и всей нашей группой Телами и стяжаем фрагмент Изначальности Мудростью Изначально Вышестоящего Отца от Изначальной Ипостаси каждому из нас. Фрагмент идёт каплей на темечко с возжиганием головы и устремлением по телу. Впитывайте. Попробуйте найти вот именно такое либо видение, либо проживание. Оно у всех одинаковое, потому что работа идёт со всеми.

И насыщаемся, и теперь вот ваша задача суметь телом устоять на аудиенции пред Изначально Вышестоящим Владыкой. Открыть глаза, как мы это делали вначале у Аватара Синтеза Кут Хуми, сактивировать Тело, встроиться в среду, тренингом вписаться в условия ИВДИВО Изначально Вышестоящего Владыки Изначально Вышестоящего Отца. И вот стать принципом всего... всего во всем и в теле найти проживание присутствия Изначально Вышестоящего Владыки тем контекстом, даже не тем контекстом, а тем, чем вы реально владеете.

И вот вы видите правильно сидеть на тренинге, шуточно, конечно, но пример: вы владеете своим телом, вы умете правильно выходить к Отцу – вы владеете этим процессом. Вы подтвердили у Отца стяжание программы Омеги – вы владеете этим стандартом. И вот во всё это многообразие возможностей и всё, что у вас сейчас вскроется или развернётся, вот впишите присутствие Изначально Вышестоящего Владыки принятием этого в Теле проживания.

И вот теперь там попробуйте подвигаться, подышать, посмотреть, походить и вот в контексте этого союза Мудрости и Тела, Изначальности и Присутствия – это союз. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Владыки Изначально Вышестоящего Отца мерностное распознавание сути и возжигаемся 3072-я мерностными распознаваниями Сути и Мудрости, возжигая стяжая масштаб мерностного распознавания сути, напитываемся им. Возжигаемся концентрируемся позицией наблюдателя, разумением, умом – вот всем тем, что срабатывает у вас лично в этом. Посмотрите там на себя физически, гляньте на свои тела. Вот это состояние называется в процессе.

И далее мы стяжаем мерностное распознавание сути ракурсом 5119-и мерностей метагалактических начал и возжигаемся этим. Эманируя Телами стяжённое состояние мерностного распознавания сути и Мудрости и из зала Изначально Вышестоящего Владыки Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в 1790-ю Изначальность Аватарессы Синтеза Свет, становимся в её зале собою, вот прям в этом смысле слова – становимся собою. И продолжая Телом нести стяжённое мы синтезируемся с хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет, и мы стяжаем вхождение в среду живительной Мудрости и входим телами, такое, перед каждым из вас – небольшой комментарий – перед каждым из вас шар, сферичный, насыщенный как раз вот этим всем внутренним Огнём. Ну, мы его так для себя, чтоб было понятно, назвали живительная Мудрость. То есть это живая субстанция. Потом об её характеристиках поговорим.

И, возжигаясь явлением Света Аватарессы, телом делаете движение – шаг – в мерностном распознавании Сути в контексте мерности всем телом, всем объёмом владения Мудрости. И вот во всём этом многообразии и обогащённости вы входите в эту субстанциональную среду телом.

Пытайтесь максимально физически в это войти, чтобы Физика коснулась не через части, не через синтез-присутствия, а максимально физически этой среды. Преображаемся этим, можно даже сказать, рождаемся по итогам стяжания у Изначальной Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца всех тех элементов, сказанных в мыслеобразе. Рождаемся. Складывая собою силой Любви и Мудрости слиянность живительной среды в наших телах.

Сейчас сказать больше пока ничего не могу, а вы работаете, каждый самостоятельно. И когда процесс завершится, вы увидите, как ваши тела сами выйдут из сферы, сфера схлопнется живительной Мудрости, и вы будете вот стоять в обновлённом состоянии. Не теряйте момент, распознавайте, запоминайте, записывайте, что с вами происходит. Впитываем эту живительную Мудрость, она должна у вас в телах остаться. Вы должны её впитать, она должна стать вашей частью, живительная Мудрость.

Вот, не покидает такое восприятие, может у кого-то срабатывает такое состояние как в сказке про Конька-Горбунка, да, когда молоко парное, вот, да, но, именно вот восприятие омоложения живительной Мудростью. И когда, вернее, мы всегда молоды, пока мы активны Мудростью и ментальны. Пока функционирует головной мозг, мы молоды.

И вот соприкасаясь с живительной Мудростью, памятуя, что Аватаресса Свет – это контекст здоровья всего ИВДИВО и медицинское обеспечение, да, вот, всё, что касается с этой линией развития, то мы живительной Мудростью омолаживаемся в контексте владения тела, в контексте интеграции синтеза мерностей, мерностную реализацию Мудрости в каждом из нас телами.

И вот Аватаресса говорит: внутренне, вот физической силой, физическим потенциалом пробуждаете собою, силой Воли и устремлённости такую телесную мудрую прыть, активность, заряженность. Ну, может быть «прыть» – это я так лихо сказала, но вот такое состояние активности у вас должно сложиться. Заканчиваем.

Сейчас послушайте, чем звучит ваше тело. Такой групповой эффект звучания – это Зрелость, но Зрелость в положительном смысле. С положительной Сутью, Зрелость Мудрости. Вот, состоятельность. Да? Это вот состояние, которое обрело тело. Прислушайтесь к нему. И вспоминайте, Владычица Свет говорит, о том, что вы вчера стяжали Ядра Жизни, 1024-е. И эманируйте мерностную реализацию Мудрости зрелостью Сути живительной Мудростью по и в все сферы, направления вашей жизни.

Не забывайте подойти к этому вопросу эманаций принципом 4-х своих Начал и, соответственно, умножая 1024 вида Жизни на 4-е подхода, соответственно увеличивая в прогрессии количество живительной Мудрости, и у вас 1024-е направления жизни у вас, как у Ипостаси с эманацией живительной Мудрости и зрелости Сути. Делаем. Вот Владычица говорит: «Обретайте телом проживание». Вспоминайте, что вчера было сказано, что если вы физически не фиксируете словом весь этот результат, то хотя бы думайте ментально, чтобы вас было слышно.

Следующим шагом эманируем состояние 1024-х видов, по 1024-м видам жизни такую живительную Мудрость с точки зрения Служащего и зрелость Мудрого служения Служащим в состоянии концентрации Созидания зрелости Мудрости и Сути. Владычица Фаинь входит и говорит Владычице Свет, что ты их сейчас так перепотенциализируешь, что следующим действием будет в кроватку и спать, для усвоения. Прямо вот видно, что тела так «чпок» от пресыщения сейчас. И готовы барышни с молодыми людьми.

Далее мы возжигаемся в такой чувственной Мудрости в эманации по 1024-м видам жизни в активации насыщения здравости Сути с точки зрения Посвящённого. Вот здесь можете прибегнуть к возжиганию Живы в здравости Сути Живы. И даже больше скажу, тут включается контекст Изначального Посвящённого и, собственно, включается выражение Живы для вас. Тоже напитайтесь.

И вот как раз Посвящённый включается и говорит: «Возожгите вектор развития интеграции восхождения». Вот у вас Жива и здравость Мудрости интегрирована на восхождение. Почему? Потому что как раз Посвящённый сейчас занимается Академией Наук, а это восхождение Живой, и вы, познавая Синтез, как Философию-науку восходите во всех формах и видах своей жизни, взращивая здравую Суть. Вот эти слова воспримите не словами, а телом откликнитесь какой-то реакцией, чтобы у вас это нормой стало.

Люди Метагалактики! Изначально Вышестоящий Человек! Отэманируйте сильнее, «филонщики»! Вот с точки зрения Ипостаси и Служащего – ладно, но это уже Посвящённый. Будем учиться эманировать, ещё сильнее эманируем, ещё больше отдаём, вспоминаем Закон: чем больше отэманируешь, тем больше усвоишь. Эманируем вокруг собою, доусваивая чувственную Мудрость, здравую Суть, омоложение Тела этим в Изначальности в виде преображённости и восхождения.

Вот вам, кстати, Посвящённый говорит о том, что в Мудрости вы должны чётко поставить цель. Устремлённое восхождение: конкретно – куда, конкретно – зачем, конкретно – для чего? А когда нет этого, то жизнь замирает, тратится впустую, ну, и всё, что вы можете подобрать в контексте вашей распущенности этому смыслу (*смеётся*).

Ну же, ну же, люди! Сейчас будет Человек на подходе.

*Е.Ф.: Уже готов.*

Глава ИВДИВО О.С.: Прекрасно. Если Человек готов, мы выявляемся Владением Человека каждому из нас, вы сами сказали, выявляемся Владением Человека в каждом из нас, концентрируемся и напитываемся чувственной Мудростью Человеком Изначально Вышестоящего Отца, эманируя и синтезируя Владычество, как таковое, здравостью Сути в каждом, эманируя Жизни Владычеством и Владыкой собою по 1024-м видам Жизни Человеком, эманируя и сливая Жизнь с Жизнью Начал в сферах, как объёмы Синтеза и Огня. Концентрируя потенциал физики, то есть физического нашего выражения, распускаем каждый собою.

Прекрасно. Изначально Вышестоящий Посвящённый уходит. Изначально Вышестоящий Майтрейя просто передавал вам привет объёмом Жизни. О, как вы, такое состояние фигуральности, но образного присутствием, да. Благодарим Изначальную Владычицу Свет за подобную работу, и, Владычица вам говорит, что она вас ждёт, чтобы вы не смущались и сами выходили работать с Аватарессой Синтеза Свет. Она говорит, что вас мало на горизонте, она говорит, что нужно расти, Изначально Вышестоящий Человек с точки зрения мерностного тела, терпит убытки в вашем лице, когда вы не работаете в этом контексте. Но, это я так…

Итак, барышни и молодые люди, смотрим друг на друга физически. У нас сейчас будет страшное партийное задание. Смотрим друг на друга физически. И те физиогномии, которые Вам нравятся, вы вступаете с ними в конгломерацию и мигрируете телами друг к дружке, только состояние должно быть по сердцу. Не то, что я тебя вижу, и ты мне приятен, а Сердцем и Мудростью, здравостью Мудрости притянитесь к тому, кто вам, ну, грубо говоря, мил. Вы соединяетесь либо пара в пару, если будет кто-то там один, значит три человека будет.

Поэтому смотрим, интегрируемся в контексте групповой динамики, и находим близкую Мудрость *(идёт процесс соединения в пары/тройки).* Ищем пару. Почему полубоком, сядьте лицом к лицу.

# Задание на работу в мини-группах в активации Владыческой Мудрости

Глава ИВДИВО О.С.: Соорганизовываемся, где ваша пара, лицом к лицу. Пары лицом к лицу. Места хватает. Можно втроём. Поворачивайтесь *(шум, все рассаживаются)*. У вас места достаточно. Вот свободные два места. Вот здесь свободные два места.

Ребят. Вот теперь фокус… Ребята! Фокус на слова. Фокус на слова, Толик. Фокус на слова. Восприятие фокусируем на суть слов.

Ваше задание: сейчас в 1790-й Изначальности так же встать друг напротив друга: пара на пару или тройка между собой. Или четвёрка. Ищем там телом в зале. Пред Владычицей Свет, Аватарессой Свет.

Подойти к друг другу, встать. Извините за жёсткость, но вы сейчас слишком в чувственной мудрости повелись на чувства. Попадёте в астральность, потом хрен вас там найдёшь. Поэтому держимся сутью. Это я вам сказала языком, где хрен кого чего-то ищет *(смех)*.

Держимся сутью. Держимся сутью. Я знаю, вам очень нравится, поэтому вы ходите к нам.

Держимся. А теперь, видя друг друга там, попробуйте максимально физически переключиться на состояние Вышестоящего присутствия и в*и*дения.

Ваша задача. Ваша задача: там начать вступать в диалог по поводу той работы, в которой вы сейчас были. В активации Владыческой Мудрости в вас. Поразмышлять, подумать, пообщаться. Но сложность в том, что физически мы сейчас пойдём на перерыв, а вышестоящие тела должны будут общаться между собой в Изначальности на эту тематику. Прям вот в тех парах или в тех тройках, или в тех четвёрках, в которых вы физически друг друга видите. Понятно? В этом сложность.

Поэтому они остаются там и там работают. Мы физически выходим на перерыв. Я знаю, что рано, но нужно. Нам нужно Физику отключить любой другой деятельностью на другой процесс. Потом, когда пройдёт минут 20, вы попьёте кофе, там чего-то походите, мы вернёмся.

И ваша задача! Ваша задача: физически осознать то, к чему вы пришли Мудростью Вышестоящих тел.

После перерыва эту формулировку я не вспомню. Вот извините. Поэтому запомните или запишите. Вам нужно будет прийти к осознанию той Мудрости, которой достигли за 20 минут физического времени. Там это произойдёт – скорее всего, часа три вы будете по тому времени общаться. Три–четыре часа, – там другое время по скорости. И вы там что-то будете делать.

Поэтому мы возвращаемся физически на перерыв, те тела остаются там.

Только друг с другом. Нет, Владычицы, конечно могут с вами общаться. Я имею в виду, что Физика с этой Физикой.

Всё, ребята, 20 минут перерыв, там мы работаем.

# 

# Второй день вторая часть.

# Расшифровка сложенного за время перерыва.

# Концентрация физичности в вышестоящих телах

Глава ИВДИВО О.С.: Заняли стратегические позиции. Возожгли топливо в виде активации Синтеза в телах. И вот этими заряженностями переходим и возвращаемся в 1790 Изначальность в зал Аватарессы Синтеза Свет. Концентрируемся физичностью на вышестоящих выражениях и вспоминаем цель, с которой мы ушли на перерыв. Физически пытаемся вначале услышать молча то, к чему мы там пришли. После, физически начинаем обсуждать, каждый делится своей точкой зрения, своим услышанным состоянием, восприятием, и потом группой приходите к какому-то общему знаменателю или цели. Работа пошла.

*(Работа в мини-группах в расшифровке Владыческой Мудрости и сложении мини-презентации каждой группы).*

Глава ИВДИВО О.С.: Выходим сюда. Всё начинается как обычно, на любом семинаре. Идёт презентация. Определяете, кто пойдёт первым.

# Презентации мини-групп по расшифровке Владыческой Мудрости

*Л.П.: У Аватарессы Свет мы расшифровали её направленность нашей работы по теме: Мудрость ракурсом тела. И вышли на то, что Мерностное Синтезтело Владыки развивается, растёт, становится активным мерой Владычества Синтеза Огня естеством Статусности.*

*У нас Статусами занимаются Владыки. И Статус – это... Каждый Статус определяется теми способностями, накопленными тобой. Это не, там, один сидит в кресле и управляет, там, всеми, – нет, – это один выше, другой ниже, там, какая-то гордыня. Нет. Это не те состояния.*

*Это равностность Статусная теми накопленными способностями, теми накопленными свойствами, качествами, которые ты применением, практиками, тренингами во внешней реализации сложил. Вот Статусность.*

*И Владыки Статусов, занимаясь вот этим статусным ростом, в конце концов выводят на развитие как Изначально Вышестоящего Ипостаси Владыки, так и …тела, которым занимается Аватаресса Свет.*

*Поэтому у нас по итогам сложилась такая Станца:* ***Мера Владычества Естеством Статусности****.*

Глава ИВДИВО О.С.: Прекрасно.

Как группе? Встроенность вот в применение Живительной Мудрости произошла вот этой команды? Как вам видится с вашей позиции? Давайте.

*Т.Я.: Мудрость, но не живительная.*

Глава ИВДИВО О.С.: А что нужно, чтобы было? Попробуйте… Откорректируйте, добавьте.

*В.З.: Ян пусть добавит. Ян.*

Глава ИВДИВО О.С.: Яня добавьте *(смех)*. Пустите.

*А.П.: Мы говорили о Статусности. Так вот, Статусность мы понимаем, как применение в реализации применения Мудрости действием, то есть Мудрость применимости Статусности.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну хорошо.

*Л.П.: Чуть-чуть разбавили.*

Глава ИВДИВО О.С.: Чуть-чуть разбавили.

*А.И.: … попросить вас телом отэманировать состояние. Потому что звучит очень потрясно, красиво. И хочет тело встроиться. Я сканирую и вышестоящим телом сканирую, а Физика – как-то вот... Эманации можно?..*

*Из зала: Может, просто не доходит. У меня очень, очень. Я просто близко сижу, прям телом проживается...*

Глава ИВДИВО О.С.: Замечательно. Прекрасно. Спасибо вам большое. Следующая группа.

*(Эта группа Служащих садится, выходит следующая)*

*Е.А.: При общении вышестоящими телами и при расшифровке мы увидели применимость именно Владыческой Мудрости в жизни. Как этим владеть и через что этим можно овладеть. И увидели, что это невозможно без развития в себе Позиции Наблюдателя. Именно в её такой динамике и динамичности. В постоянном изменении в ракурсе именно с точки зрения Отца и Владыки.*

*И увидели, как это развивается:*

*- если ракурсом Человека: при слиянности, насыщенности и развитости дееспособности Частей Человека;*

*- с Позиции Посвященного: это когда мы овладеваем Живой и используем какие-то варианты исследований, когда у меня включается процесс исследования и вспыхивает: «Эврика»;*

*- с Позиции Служащего: когда идёт процесс созидания. Когда нас, допустим, Отец или Владыка наделяют чем-то, какими-то возможностями, способностями, или созданы условия этой реализации, вот идёт процесс созидания, то есть есть возможность что-то исполнить;*

*- и с Позиции Ипостаси: когда мы ипостасим Отцу в ракурсе Творения.*

*Даже когда меняется наша Позиция Наблюдателя, вот в расширении по всей этой четверице: когда рождается какая-то новая мысль, смысл, какое-то новое видение или масштаб взгляда расширяется. То есть Творение – это когда то, чего ещё не было у меня во мне, и я сложил что-то новое.*

*И вот в ракурсе развития Позиции Наблюдателя своей, в рамках развития Владычества, владения Мудростью, живой Мудростью, в применимости как раз в общении с обычными людьми.*

*Добавляй.*

*Е.Ф.: И это позволяет нам сложить парадигму общения, увидеть цель этого общения, помогает сложить стратегию и определить тактику общения. И всё это в Воле Отца и Владык.*

Глава ИВДИВО О.С.: Посмотрите на состояние **старательности Мудрости**. Вот очень хорошо сейчас эманируется состояние **старательности**. Вот когда стараются, и Мудрость вкладывается руслом старания. Даже не устремлённости, а вот именно старания. Благодарим.

*(Эта группа Служащих садится, выходит следующая)*

*Н.Г.: Мы расшифровали, что Вышестоящие тела за это время обучались, как довести разрядные сетки до Физики. То есть мы вот проводим, а разрядная сетка идёт, а потом какой-то пробой, то есть она не доходит до Физики. И Владычица Свет обучила таким способом: что мы возжигаемся Нитью Синтеза, стяжаем её, Нить Синтеза Мудрости. Проводим её по всем телам, по всем 1024-рицам и, пропуская разрядную сетку, получается, она идёт по столпу, по этой Нити Синтеза, нужно достичь того, чтобы это пошло, не просто прошло до Физики, хотя это важно, а вот разрядная сетка вспыхнула и пошла в расширение по всем Частям.*

*Е.Б.: То есть, вот как Наташа говорит, мы все прошли тренинг за этот перерыв, и было очень чётко показан технологический момент явления Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Наталья сейчас говорит, что сначала, пропуская, по Нити Синтеза идёт Огонь и Синтез. Но нужна, как вот тут тоже уже звучала тематика, закалка тел. Вот эти 1024 должны принять, а для этого должна быть дееспособная разрядность или разрядная сетка на каждом из 1024-х, которые реализуют это исполнение. Поскольку разряды несут Огонь, Синтез и программы, то… ну, притчу, наверное, теперь...*

*Л.Л.: Нет, нет, можно ещё добавить? Мы видели, когда эта сетка проходит действительно, ты не договорила, что тело где-то пунктиром проходит и не принимает, то есть дееспособность тела, в том числе, физического... Потому что они валенком там стоят, эти тела, и не воспринимают. Вот они штрих-пунктиром пропускают через себя, и не «ау». А когда ты дееспособен всеми телами, вот тогда вот разворачивается эта сетка.*

И ещё. Что хорошо, мы говорим «сетка», да, и сразу Разум и Мудрость включается, но попробуй это удержать, то есть удержание – ноль целых, ноль десятых.

*Е.Б.: Речь идёт о том, чтобы выйти на разрядную психодинамику. То есть они должны не быть, – разряды, – они должны работать. Разряды должны работать. Когда мы проверяли 1024, там разрывы, то есть в индивидуальной работе или в служении не должно быть. Должна быть Нить Синтеза, да? И реализация разрядной качественной такой психодинамики, которая выводит на…*

*Н.Г.: …прозвучало «преумножение». Мы стали уже так ментально рассуждать: а что есмь преумножение?*

*Л.Л.: А что Мудрость даёт?*

*Н.Г.: Что вообще даёт, что такое, зачем это вообще всё делается? И с позиции Владения при чём здесь преумножение? Всплыла притча из Евангелия, что Отец, уезжал и дал трём сыновьям семена. И он сказал: вы сохраните их. То есть он отдал им во владение. Один в землю закопал, – я не помню сейчас точно. Помню, что сделал один из них: он посеял. И таким образом, когда Отец вернулся, у одного они сгнили, один там продал что-то, а этот преумножил. Он показал ему целое поле цветов. Но он это всё реализовал своей Мудростью.*

*Поэтому, получается, Владение должно вести к преумножению. Каким образом: через созидание включается творение. Ты же созидаешь в этот момент, творишь, живишь.*

*Г.К.: Не только преумножает, меняет качество и жизни, и Частей, и проживание телом. Вот Физика должна это тоже ощущать.*

*Е.Б.: А технологически как это реализовать? Вот умение работать разрядами, разрядной сеткой. И телесность должна быть закалена на Огонь и Синтез… Чтобы это работало.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

Маленький комментарий, без замечаний. Девчонки, особенно обратите внимание: в Изначальности в зале от них очень корректная и качественная была эманация Мудрости. Она прям вот накрывала нашу группу, и они смогли это передать. Поэтому хвала вам. Молодцы. Спасибо вам большое.

*О.З. Мы работали с мерностными Синтезтелами, и вот как раз: как встроиться в эти дееспособности разрядной сетки. Мерностные тела у нас строятся синтезом минимум 32-х Частей, которые, обрабатывая Мудростью, вскрывая суть и оперируя сутями, нарабатывают новые свойства, качества, свои достижения, позволяющие им жить и действовать на присутствиях. И вот нарабатывая множество сутей, складываются как раз разряды, из них – разрядные сетки, и мерностные тела и Части, собственно, начинают этим дееспособить и реализовывать ту Мудрость, которой мы напитались. Она входит в реализацию уже через Любовь субъядерным состоянием, когда она становится, как вот, – у нас такое слово возникло, у Оли, – «бульон», у меня – «суп», в котором организуются мерностные Синтезтела и наши Части. Вот. У нас возник такой вариант, такая технология реализации Мудрости.*

*О.Ш.: Субъядерная субстанциональность Мудрости, в которой вот эти вот ядра сути, которые активируют разряды. Ещё мы увидели, Оль помнишь, мне сложно говорить просто…*

*О.З.: Почему мы начали о мерностных телах говорить. У нас в 1024-рице Частей Человека, в каждой 256-рице, отвечающей за Части, за Посвящения, за Статусы, за Ипостасность, обязательно в базе мерностные тела, но развиваются они синтезом других Частей, Посвящений, Статусов. Вот это… накоплением сути.*

Глава ИВДИВО О.С.: Минуточку не уходите. А мы включаемся в видение в Изначальности, и посмотрите, насколько струйно, – вот другого слова не могу подобрать, – девушки стоят в тех телах и физически, то есть у них нет экспрессии, они вот слабоэмоциональны, и это хорошо, но они очень чётко встроены Физикой в Изначальности в зале в вышестоящее тело. Молодцы.

То есть это вот то, чему вы можете поучиться. То есть каждая группа нас обучает ещё и телесной передаче Мудрости. Здесь такой контекст, и он для нас этим хорош. Спасибо вам большое.

*(Эта группа Служащих садится, выходит следующая)*

*Ю.И.: Мы увидели, общаясь с Владычицей Свет, преображение жизни в её основных четырёх аспектах: это Ипостасное, Владыческое и Человеческое, и Посвященческое. Мы увидели новые возможности в реализации всех этих направлений каждым из нас, и…*

*Е.Л.: Этой Мудростью…*

*Ю.И.: Да. Ипостасная жизнь. Мы увидели вот теми возможностями, которые нам дали 2048 разрядов, и вот те условия, которые мы получили за счёт разрядов мерностной сетки, вот это усилило наши возможности потенциально и сутево. И мы за счёт этого можем являть Владык на другом уровне, более глубоким качеством выражения их собой.*

Глава ИВДИВО О.С.: Можно? Один интересный взгляд. Посмотрите, как очень интересно Дух встраивается Телом в Мудрость. Вот на этой группе. **Дух встраивается в Мудрость Телом**. Редкое явление. Редкое явление по факту. Но вот эти барышни смогли достучаться до этого состояния. Это больше видится в зале. Поэтому вот настройтесь на реальностное видение коллективно, и с точки зрения Ока пообучайтесь это видеть. То есть, есть некая сложность в передаче знаний, но это говорит о том, что как раз включается Дух, и он встраивается и интегрируется в Мудрость Отца. Поэтому вот… Спасибо вам. Продолжайте.

*Ю.И.: Владычество мы тоже увидели немножко по-другому. То есть вот те возможности, которые мы получили вчера–сегодня – вот это… глубины преображения – оно дало большую вариативность в выборе деятельности Служения. То есть в выборе направлений и качестве исполнения этой деятельности, глубины осознания, мотивации, перспективы деятельности, реализации, да. Реализации более масштабной, более осознанной и значимой – значимой не для себя, а для окружающих. То есть: изменись сам, и ты изменишь собой весь мир. То есть это по тому, какие мы можем использовать методы, и как мы можем воздействовать на окружающую среду, от этого будет зависеть скорость преображения материи планеты как таковой.*

*Е.Л.: Чуть-чуть уточню. Просто мы увидели, что вот этой новой Мудростью, – да? – идёт… –она в нас вошла, и мы начинаем преображать материю собою. И не только материю, но и, неся свою…, доведя её до Физики, входя в эту новую Мудрость, мы начинаем, ну, как бы, делиться ею с окружающими. То есть получается, что и материя преображается, и окружающие…*

Глава ИВДИВО О.С.: Наивные *(смеётся)*. Спасибо большое.

*Е.Л.: …это масштабно… но процесс начался.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо вам большое. Следующие.

*(Эта группа Служащих садится, выходит следующая)*

*Т.Я.: Мы с ней вдвоём, третий и Свет.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Прекрасно. Четверо. Туда. Аудитория там.

*Д.А.: То, что мы своей командой смогли расшифровать… Ну, так у нас сложилось, то, что мы увидели. Мы увидели, что каждый свою… не свою, а Мудрость Владычицы и Владык может передать так, как он может… в жизни. Но с одной стороны это… как бы, в этом есть своя красота и преимущество…*

*Т.Я.: А с другой стороны это надо принимать. Я вот… Мы… Извините, что я сравниваю. Это конкретно моя, мой вклад, но мы не готовы раскрыть вот так красиво – красивыми словами. Мы увидели простую Мудрость женскую телесную. Когда женщина входит в помещение, в пространство, и оно преображается. И то, что ей нужно было бы сказать словами, она не говорит. Просто самим своим присутствием преображается это пространство. И это есть специфически женская Мудрость. И это есть Мудрость… Вы знаете, как бывает, когда она переходит как бы в свою противоположность. Когда Любовь переходит в свою противоположность, она перестаёт быть связью и становится свободой. Когда Мудрость переходит в свою противоположность, она становится естеством.*

Глава ИВДИВО О.С.: Сейчас сижу и ищу явное в*и*дение того, что пытаются нам передать коллеги. И очень качественно было передано состояние вхождения. Вот попробуйте настроиться и увидеть через эти слова вхождение не просто Аватаресс, а принципа Изначальных Ипостасей в иньском аспекте. Вот это вот состояние вхождения – когда в зал Отца, допустим, в какое-то явление входит Тело. И оно по сути, неся принцип Отца Ипостасной Изначальности, являет собой либо инь, либо ян. Вот это вот красота и благородство телесности. Вот девушки говорили там свою особенность, а вы вот встройтесь на в*и*дение Изначальной Ипостаси. Это будет очень полезно для телесной активации. Спасибо вам большое за простоту.

*(Эта группа Служащих садится, выходит следующая)*

*С.А.: Для того, чтобы развернуть Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, нужна действительно большая Любовь – Любовь Совершенного Сердца. И в этом помогает Нить Синтеза, которая… Оль, дальше продолжай… вот именно телесная выразимость Психодинамики.*

*О.В.: Собственно, мы попросили Изначальную Аватарессу Свет показать нам в голограмме те инструменты, которые, собственно, помогут нам войти в новую в Изначальную Мудрость. И первое, что увидели, это была Огненная Роза. И причём в Сердце, да, то есть как одна из позиций Совершенного Сердца. Второй образ был – Тело и процесс обновления, который происходит в этом Теле. Мы возожглись Огненной Розой Совершенного Сердца, вошли в процесс аматики, входя в новую Мудрость Изначальности, прожили фиксацию Нити Синтеза в Теле. И было чёткое проживание нового Пути…*

*С.А.: Живительный Путь сложился у нас Синтезом Мудрости Изначальностью. Так вот, у нас так прожилось.*

Глава ИВДИВО О.С.: Добавите ещё?

– Хотелось бы добавить, что вхождение в новый Путь идёт применением. Да? То бишь, от Любви мы новыми стандартами – аматикой – вошли в новую Мудрость и, применяя новую Мудрость в Пути, необходимо действие и применение.

*А.И. (из зала): А для этого нужна Любовь.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо. Спасибо большое.

Давай, любвеобильная наша, вперёд.

*(Эта группа Служащих садится, выходит следующая)*

*Д.Б.: В нашей команде была специфика иньского–янского выражения Мудрости и их взаимодействия. И причём мы зачастую видим иньско–янское, ну, в большинстве случаев… не в большинстве, просто видим, как гендерные какие-то принципы. Но здесь надо видеть, что принцип янского выражения и иньского выражения Мудрости – это, во-первых, принцип внешнего или внутреннего выражения Мудрости. Далее мы это можем видеть, как принцип дающего и принцип берущего, да, или принимающего, да. И в этом видении, и Владычица может быть янем, а мы – инем… инью.*

Глава ИВДИВО О.С.: Инь.

*Д.Б.: Инь, да. Русский язык, да.*

*И ещё какой момент: вот здесь главное, чтобы наступала всё равно цельность. Потому что Человек Изначально Вышестоящего Отца как явитель Мудрости – он целен. В нём соединяются, грубо говоря, иньское выражение Мудрости и янское.*

*А.И.: И ещё такое дополнение, такой ракурс: мне кажется, я здесь уже целую книжку на эту тему прочитала. Поделюсь такими важными моментами, этапами. Понятно, что то, что в каком-то оно настолько многогранно, знаете, то, что, например, на что ты смотришь ракурсом Служащего, видишь это как инь, допустим, ракурсом Посвященного этот же элемент тебя – это уже ян. И тут речь идёт именно о принципах иньского–янского в цельности, как сказал Дима, но вот из прикладного… Сейчас я попробую это выразить.*

*Если, например, есть взаимодействие между нами, ну, вот как даже между Служащими, между человеками, и у нас постоянно, даже в процессе разговора, включается принцип иньскости или янскости – по очереди, по очереди. Если мы оба находимся в янском состоянии, то не происходит стыковки. И так же, как когда мы каждый выходим к Отцу, мы на самом деле в иньском принципе находимся, будучи готовы принять то, что неведомое, да? … И так же в разговоре: если мы готовы быть в цельности иньскости–янскости, то мы успеваем и принять – Мудрость воспринять, и отдать. И всё это происходит очень быстро, органично. Если, например, дальше я зависаю, допустим, только в иньскости и говорю: давай… – вот, да, и во внутреннем состоянии, да? – давай войдём в цельность, я буду только иньскостью, ты будешь только янскостью, то я могу потерять взаимодействие какое-то с Отцом, потому что Отец – это цельность иньского–янского во мне. И в этот момент происходит вот смещение этой центровки. А чисто по-женски, например, вот во взаимоотношениях мой собеседник может почувствовать давление от меня. А я, допустим, думаю: ну, всё ж правильно… И в тот момент, когда я начинаю думать, а как бы Отец это сделал, и проживать вот эту цельность через Отцовскость, какой-то совсем другой принцип взаимодействия получается.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот смотрю я и думаю: мы сейчас где?

*А.И.: Тут.*

Глава ИВДИВО О.С.: Тута, да? Тута. А тама?

*А.И.: Да.*

*Е.Н.: Можно своё видение? Там перекосов нет никаких. Там всегда идёт и тот, и тот процесс. Всегда есть. И отдачи, и приёма. Нет в Изначальности такого, чтоб кто-то только отдавал, кто-то только принимал.*

*А.И.: Нет линейности. По очереди: сначала отдают, потом принимают. Должно быть цельно.*

*Е.Н.: Я вижу, что буквально вы держитесь за руки, и этот процесс идёт постоянно. И нет такого, чтобы…*

*Т.Я.: Это большая роскошь – стоять на «лобном месте» и выражать себя, а не просто Владычицу. Она же говорит и своё тоже…*

Глава ИВДИВО О.С.: Прости, пожалуйста. А я разве что-то сказала?

Я, по-моему, наоборот, подошла к роскоши, внимательно в глазки, настроилась. Приятно стоять. Прям вот сопряжённость пошла. По-моему, я сама на «лобном месте» вместе с ними перед вами.

Я просто хочу вам показать состояние… Не то, что ребята что-то там говорят. А то, что: как сложно передавать глубину тематики, которую вы восприняли в Изначальности. И вот это может быть какие-то паузы не для того, что я хочу что-то там показать, а наоборот – что как сложно ребятам это передавать. С учётом их возраста, их устойчивости в этом поведении даже. Поэтому, спасибо вам большое...

Спасибо.

*(Эта группа Служащих садится, выходит следующая)*

*Е.Н.: Мы сделали вывод…*

Глава ИВДИВО О.С.: Подождите. Вот вышли три выразителя Мудрости. Как вы думаете, их телесное положение здесь корректно сейчас? Вот они телом сейчас правильно стоят? Телами между собой? Как нужно встать? Как нужно встать, чтобы потекла Мудрость? *(Участники группы меняются местами)* Замечательно. Вот почувствуйте другое перетекание состояния Мудрости. Правда ведь, совсем другое состояние? Ну, а теперь вещайте.

*Е.Н.: Пришло осознание того, почему ты сказала в самом начале выбрать пару по Сердцу. Потому что, действительно, без открытости и слиянности дальше – Мудрость никуда. Вот поэтому. И действительно, мы увидели, что Мудрость не какая-то замершая, статичная, что она вариативна, и в этом, в общем-то, то есть она требует единства нашего и всеединства даже, чтобы вот эту вариативность каждым из нас являть. И тогда мы увидели, как каждый из нас являет Мудрость. И это замечательно. И сформировали, собственно, некие варианты явления Мудрости Отца:*

*- явление внутренней тишины и взгляд вверх, всё время черпание в вышестоящем, постоянно в процессе;*

*- взгляд вниз и, стоя достаточно высоко, постоянное офизичивание Мудрости;*

*- и постоянный оптимизм как безусловное доверие Отцу.*

*И именно в единстве… то есть мы видим, что, конечно, да, вот эта развёртка и явление Мудрости Отца, естественно, в условиях Дома, сферы Дома. И когда сфера Дома… То есть, важна открытость каждого, чтобы не только принять другой путь, чужую вариативность, но и отдать – тоже открытость нужно.*

*Из зала: Вот и отдайте что-нибудь.*

*Т.П.: Ну, вообще, Мудрость – она нарабатывается. И, просто из личного опыта, мы сейчас вот, вскрылась моя проблема благодаря этому. То есть, вот, Мудрость – она всегда даётся в каких-то ситуациях, и, соответственно, уже берёшь вариативность, входишь в Отцовскость и проявляешь его. И… Мудрость – она обязательно связана с Неотчуждённостью. Мудрость – она ещё проявляется как некая сфера вокруг себя. Если вдруг ты в жизни начинаешь мудрить, да, думаешь, что Мудрость твоя – это дать возможность другому человеку поступить, а это великое вообще право, дать другому человеку поступить, как он считает нужным, а не давить на него – это Мудрость, вот-вот-вот, Физики. И ты начинаешь, как уже владеющий Синтезом, определённый Дом вокруг себя, сферу выстраивать, и эта сфера – она должна, в принципе, спокойненько варьироваться и в жизнь вживаться. А, допустим, моя сфера, когда я себя строю, я её построила такую, совершенно такую чёткую, и отгородила себя заборчиком, и такая думаю: «Я такая мудрая! Я ни к кому не лезу в жизнь, даю возможность…*

*Е.Н.: Никому не мешаю, – да? – своей мудростью…*

*Т.П.: …жить и идти, куда идут». Это неправильно, потому что вот эта Мудрость – она безусловна, как и Любовь, как составляющая Мудрости, получается, но она должна быть неотчуждённой, и она должна быть просто вот растекающей…*

*Е.Н.: Через неотчуждённость и видение в каждом Отца. Только тогда мы можем вот эту сферу сделать открытой, но без насилия.*

*И ещё мы замечательное сложили такое видение, что настоящая свобода Воли – это выбор Воли Отца, и тогда ты вот этой Мудростью действуешь в своей свободе Воли.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо. Скажете что-нибудь?

*В.О.: И тогда вот эта вот Мудрость, которая в каждом из тел, естеством жизни, свободой принятия Воли Отца, – эта Мудрость становится Изначальной Мудростью.*

*И ещё хотелось бы такой акцент, что вот на все вот эти выводы, на которые Аватаресса Свет позволила нам войти, мы вошли благодаря осознанию Сердечности Мудрости, которая включилась в начале работы нашей группы.*

*Т.П.: И желание услышать…*

*Е.Н.: И желание услышать другого и увидеть другого. Да.*

*Т.П.: Ещё такой вопрос. Оль, вот раньше, раньше, так скажем, полгода назад в Мудрость не входили, она нарабатывалась. То есть было утверждение: Мудрость нарабатывается. Поэтому иерархическая компетенция – она относится тоже к Мудрости, она нарабатывается. А сейчас как? Всё-таки её нужно стяжать Мудрость уже сейчас?*

Глава ИВДИВО О.С.: …и потом мы нарабатываем разработкой.

*Т.П.: …мы в неё входим, мы её ситуациями своими мы её нарабатываем и отдаём её в свой Дом, как кладезь…*

Глава ИВДИВО О.С.: Выходя в следующую Изначальность, мы стяжаем Мудрость этой Изначальности. Становясь уже в этой Изначальности, Мудрость, которая является нашим фактом стяжания, мы её разрабатываем применением, входим в результат сразу в обязательном режиме.

*А.И.: А можно ещё вставить комментарий? У нас есть Часть, единственная, которая из Света умеет считывать Мудрость. Есть такая Часть, надо её разрабатывать, Интеллект называется (смех).*

Глава ИВДИВО О.С.: Хм. Благодарим. Спасибо большое.

*(Эта группа Служащих садится, выходит следующая)*

*В.Ч.: Мы говорили о мерностях. Предлагаем вам тоже возжечься мерностями, и сначала вспомнить те мерности, которые мы уже имеем опыт освоения. Присутственные.*

*И вот Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Свет нам показала, что наше полное овладение этими мерностями происходит тогда, когда мы можем их почувствовать на кончиках пальцев.*

*Помните, как-то на Синтезах расшифровывали вот этот вот корень «кон» как пик возможностей. Вот у нас кончики пальцев… Вот нам кажется, что надо всё тело возжечь, там, эманировать, но это даже зарегистрировать сложно. Когда у вас на кончиках пальцев… я думаю, может быть, Свет привела этот пример потому, что она лекарством занимается, и руки у нас, руками издревле лечили.*

*Вот этот принцип как включённый как часть, в новой эпохе он никуда не делся. И присутственные мерности можно регистрировать на кончиках пальцев. Но довести их можно, вот если нужны технологии, Объёмами Жизни, которые… То есть только применимостью. А мы жизнью применяем эти мерности, потому что у нас* ***живёт*** *6-я раса присутствиями. И* ***овладеть*** *ими телом можно, возжигаясь и применяясь Объёмами Жизни.*

*Совершенно иначе дело обстоит с Изначальными мерностями. Присутствия у нас вовне, а Изначальность пока у нас внутри. Ну, для тех, кто стяжал Изначальные Части и Изначальные Тела, может быть, ситуация иначе, но пока что мы имеем…*

*Е.С.: … нет ещё пока…*

*В.Ч.: …в перспективе. Да.*

*И Изначальность характеризуется тем, что мы её можем взять только цельно. И поэтому там идут совершенно другие процессы. Это… Вот Изначальную мерность практически невозможно так почувствовать, как присутственную, и не надо ждать так похожего проживания. У нас тот Синтез, который Изначальными мерностями разворачивается, у нас в принципе физическое тело может взять только мозгом и спинным мозгом в позвоночнике. В позвоночнике Ядра Синтеза.*

*Ну, может быть, кто-то сейчас попробует прожить Ядра Синтеза в позвоночнике. Ну, достаточно зыбкое по проживанию, незнакомое такое проживание.*

*Поэтому, во-первых, – очень странное сейчас заявление будет, – надо* ***заниматься******Синтезом****. Очень странный такой вот… словосочетание. Да. Если мы не научимся* ***заниматься*** *прям Синтезом… Именно. Мы Огнём умеем заниматься, Духом – вообще очень хорошо умеем заниматься: куда-нибудь пойти, чего-нибудь сделать – в принципе, это у нас наработано. А вот заниматься Синтезом, генерировать Синтез, не читать Синтез, а прям заниматься Синтезом, вот тогда мы вот это проживание у нас будет естеством нашим.*

*И для этого у нас есть, во-первых, Инструменты, а во-вторых…*

*Из зала: Лена Соколова (смех, комментарии).*

*В.Ч.: …переключитесь сейчас на другое восприятие.*

*Е.С.: Для этого у нас есть команда. Мы все – одна команда. Поэтому…*

*А.И.: Эгей! (смех)*

Глава ИВДИВО О.С.: Сказал Интеллект *(смех).*

*Е.С.: Дело в том, что нельзя действовать одним Интеллектом. Это одна из 1024-х Частей.*

*В.Ч.: Настройтесь на цельность...*

*Е.С.: Настройтесь на цельность, пожалуйста.*

*(смех, комментарии)*

*Е.С.: И у нас есть такая теперь Часть – Мерностная. Поэтому по закону «всё во всём» у нас идёт матрица 1024 на 1024. Значит, эта Мерностная Часть – она включается во всей вот этой вот матрице, в синтезе всех Частей.*

*И у нас… извините (берёт фломастер, подходит к доске) … идёт цельность Аватарства. Да. Потому что у нас Посвящения, Статусы – это действие уже вовне, а вот Аватарство, – да? – и Отец – Отец внутри. Каждый из нас, множество Аватаров, является Аватаром. Аватаром чего? Вот Владычица – Аватаресса Синтеза. Да? Ну, очевидно, там есть Аватарессы Огня, которые владеют применением этого Огня. А мы? И мы увидели, что каждый из нас – Аватаресса по Статусу. Соответственно, я – Аватаресса Служащего, она – Аватаресса Ипостаси, и вот этим мы применяемся вовне. Мы этим владеем. И обучаясь, и владея, но только обязательно в синтезе цельного тела, в синтезе вот этой вот цельности Жизни. Да? Вот этого вот Объёма. Который даёт нам телесность. Каждому из нас.*

*Потому что если мы начнём вот это различать, это опять будет: один в одну сторону, другой – в другую сторону, да?*

*Мы не настолько наработали там 1024 Части. Отец нам их включает. Но наша задача – вот этой цельностью действовать и применять вовне. Статусами, Посвящениями.*

*В.Ч.: Маленький комментарий. Среди Инструментов у нас есть замечательный Инструмент Владение Синтезом. Вот его разработка поможет нам овладеть Синтезом и овладеть соответственно мерностями, в первую очередь – Изначальными.*

*И ещё у нас вот Часть Мерность, про которую упомянула Лена, вся… Если мы будем заниматься разработкой одной Части Мерность, у нас не будет ни цельности, ни мерности. Только то, что она действует во всех Частях, в каждой Части она должна быть дееспособна, вот тогда эта цельность будет. Потому что Изначальные мерности можно прожить только цельностью.*

*И третье, о чём, собственно, Лена упомянула. Смотрите. У нас наша Изначальная жизнь, полноценная Изначальная жизнь возникла только сейчас, с переходом Владык в Аватары. Вот проанализируйте то, что Лена сказала. Да? Аватарство…*

*Е.С.: Аватарская цельность. И действуя, обучаясь быть Аватарами, соответственно мы… применяться Аватарской цельностью.*

*И ещё. Вот у нас есть Части. Они копят Огонь. И наша дееспособность зависит от того, сколько в объёме Огня накопили наши Части. Но Изначальный Огонь для нас точно такой же новый. И когда мы копим мерностный Огонь, он нам помогает, – да? – значит, Части насыщать и заполнять Огнём. А как применять мерностный Огонь? И вот Часть Мерность – она даёт нам возможность не только накапливать, но ещё и применяться. Мерностями.*

*Т.П.: Про Мудрость можно?*

*Т.Я.: А это не Мудрость?*

*Из зала: Считывайте с тела.*

*Е.С.: Команда! Мудрость в нас всегда это командность.*

*Из зала: … удивляемся…*

*(смех, комментарии)*

*А.И.:. Важно. Прошу прощения. Комментарий, наблюдение, что я сейчас вижу. Просто я пыталась увидеть, почему было так сложно состояние передать, да? … может быть, что-то подобное происходило. Я пыталась запомнить процесс прихода к тому состоянию, и в итоге, когда я вышла, то… по сути… квинтэссенцию того, что сложилось… Может быть, два кусочка, три слова. Мне так было важно вот этот весь процесс, как это всё складывалось… И почему-то мне казалось, что у всех так же должно было сложиться. Вот. И если, наверное, мы переключимся на здесь и сейчас… цельность передачи состояния как сейчас у них есть, может, мы в него легче войдём тогда.*

*Е.С.: И ещё. Можно наблюдение. Мы, когда там сидели, вот разница. Когда ты там сидишь, ещё не приходил сюда, мы всё равно как-то вот отдельно немножечко командой. Потому что у нас задача определённая – там, концентрировать, и так далее. А когда вы уже… Мы почему последние вышли…*

*Е.Ф.: Не последние.*

*Е.С. Почти последние. Да. Мы специально подождали, чтобы все закончили. И та команда – она проживается и нами, и вами, – да? – во взаимодействии. И вы тогда открылись, у вас уже свои задачи здесь исполнены, и вы вот включились вот в это общее действо. А мы все работаем на вот эту вот общность. Поэтому, да, вот и Теургия Мудрости, и вот эти возможности, Стратагемия, может быть. Да? Такой вот, общий.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*Е.С.: И выявление из парадигмы Мудрости…*

*Т.Я.: … сказали сначала что? Что нам Владычица Свет сказала, что проявления Мудрости могут быть самые разнообразные. Что мы сейчас и увидели.*

*И второе, на что я хочу обратить внимание. Что когда Вера сказала про кончики пальцев, я хочу напомнить, что мы были не у Аватара, а у Аватарессы, и что мы говорим об иньском управлении материей, и что есть такое понятие «руками и ногами человеческими», и что руки выше ног, и что они нежнее ног, поэтому это женский атрибут. А кончики пальцев – это вообще красотища. И фактически на кончиках пальцев – это женское управление материей.*

*(комментарии из зала)*

*Е.С.: …и ещё вспоминаем… лечение… те, кто концентрировали энергетику свою собственную на кончиках пальцев… Таким образом… (комментарии, смех)*

*О.В.: В Психодинамике есть как раз отдельный ряд упражнений, как раз работа с кончиками пальцев. Потому что у нас не только это касаемо иньского ракурса, если даже физически посмотреть, у нас больше всего нервных окончаний на пальцах ног и пальцах рук. А так как Синтез изначально ментален, – да? – то есть как раз активация пальчиков синтезтелесно у нас вот приводит к более высокому результату…*

*Е.Ф.: А у детей развивают моторику.*

*Г.К.: На самом деле, извините, я уж тогда тоже добавлю, дело в том, что развитие мышц пальцев и у молодых, детей, и у взрослых, – это напрямую связано с интеллектом. Не только с интеллектом, а с деятельностью головного мозга. И поэтому вот эти все мелкие движения нужно делать и малышам, и взрослым. И поэтому кончики пальцев – они самые чувствительные. И они передают информацию по всему телу, это активность тела и синтеза тел, здесь очень всё глубоко.*

*И.Т.: И поэтому в центральной извилине мозга большущая площадь отведена именно кончикам пальцев ног и рук.*

*А.И.: Я к вам тоже сегодня прикасалась кончиками пальцев.*

*И.Т.: Да. В центральной извилине.*

*(Эта группа Служащих садится, выходит следующая)*

*И.Т.: Значит, мы хотели вспомнить о задаче, а задача была: к чему мы пришли в осознании мудрости физических тел?*

*Мы, как нам было рекомендовано, должны были прийти к этому через чувственную мудрость, здравую суть и омоложение тела. Ну, мы вошли в новую материю Владычества, и теперь мы своими телами должны как-то работать в материи Владычества. Ну, мы же пришли первый раз к Владыкам и Владычицам, которые уже прошли этот путь. Им интересно посмотреть нас, нам интересно поучиться у них. И мы обе прожили, что у нас Сердце начало работать. Вот. Было интересно смотреть, как они на нас смотрят – они просто смотрят, но они видят не то, что мы внешне из себя представляем, но и внутреннее со всеми нашими наработками и… наработками в будущем.*

Глава ИВДИВО О.С.: Обстоятельствами жизни.

*И.Т.: Да. Но мы же помним, как нам говорили, что Ученик узнаётся по позе, взгляду, походке, да? Ну, мы старались прийти с достоинством, выражая всё то, что мы наработали в наших воплощениях, в наших жизнях и сейчас. Вот. Это наше первое светское участие в мероприятии и знакомство. Самое главное, вот, не нарушить своим появлением то, что у них сложено внутри и, вот, как я проживала, чутко и бережно относиться. Не влезть своим диссонансом, как могло бы быть у кого-то или у каждого нечаянно, по неопытности. И довести до Физики, над чем мы работали.*

*Служащий: Да, там Изначальная Мудрость, войдя в нас, каким образом тело, вот, преображалось, менялось. Риторика. Нам давали именно вот звучание, риторика – это вот даже Алфавит, даже буквы, звуки, они совершенно другой смысл и сутевой какой-то несли, новое совершенно. И вот представилось то, что риторически там мы разговариваем, и настрой вообще, идёт… опять же, я скажу «камертон», он совершенно другую имел значимость, как Изначальность, которая даёт, как пульсация, как ритм, как абсолютная… Вот, есть «чистота», есть «частота», то есть, слово частотность вот абсолютная, которая Изначальность даёт, и когда мы произносим, вот именно тело начинает меняться. Потому что – чем Мудрость выражается здесь, меняет наше тело? Тогда, когда мы её выражаем риторически, словами.*

*И.Т.: И Изначальность как камертон, который нас подтягивает как скоростью обработки, так и частотой звучания. Ну, и Станца у нас получилась: «Владычество Достоинством Мудрости».*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо вам большое.

*Е.Н.: Оля, а ты можешь, вот, должна быть какая-то причина. Вот Ира, действительно, второй день, «камертон» вот сейчас прозвучал, вчера ноты нам… Есть причина какая-то?*

Глава ИВДИВО О.С.: Конечно же, есть.

*Е.Н.: Личная, или это...?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, Насть.

*А.И.: Я могу добавить про камертон, не могу молчать, что называется. Нам, вот, на прошлой Школе Интеллекта Владыка показывал принцип и… сказал, что называется камертон, когда ты настраиваешься на частоту, на вибрацию, на резонанс мозга Владыки. И даже зная уже, что есть всякие альфа, бета и так далее, ритмы мозга, и у каждой своя частота некая, физически уже выраженная. Камертон – это музыкальный принцип, да? Например, гитару ты настраиваешь, он по принципу вибрации, частоты. То есть, короче говоря, для Мудрости это крайне важно. Ты должен войти в сопряженность с Мудростью Владыки, как бы настроившись на его вибрации, нырнуть в эти волны Мудрости Владыки.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо, спасибо большое. И итоговая наша точка.

*(Эта группа Служащих садится, выходит следующая)*

*Н.П.: Нам Владычица, Аватаресса Свет показала, как иметь нужно базу. Базу как многоприсутственных присутствий всех метагалактических, так и изначальных. И изначальные присутствия мы можем наработать только тогда, когда в синтезе будем Синтезтел Аватаресс. Не только, ну, всех Аватаресс, а нарабатывать. И тогда только можем развернуть эту Изначальность на Физике. И включилась, как бы, такая практика, что мы всем возожглись за два дня работы здесь: синтезом 1024-риц жизни, Мудрости и Мудрости по присутствиям, которые мы вчера осваивали и в ночной работе, и в индивидуальной работе. Возожглись и, чётко стоя в 1790-м изначальном присутствии, развернули на Физику.*

Глава ИВДИВО О.С.: Всё?

*Служащий: Ну, в общем, по применению, да, философии… ой, философии, Мудрости Синтеза работу с Владычицами мы прожили, вот, именно, работа с Владычицей Свет и работа с Владычицами по Служению, к которым мы непосредственно, каждый относится, к какой Организации, да. И наработка своих 1024-риц, вот, непосредственно работа с ними на присутствиях Метагалактики.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо вам большое.

*Служащий: Развёртка там Мудрости и Мудрости жизни.*

Глава ИВДИВО О.С.: Благодарим. Спасибо большое. Присаживайтесь.

# Задание для мини-групп по итогам презентаций

Единственное что, из всех групп, двенадцати, только две группы выразили станцу по итогам своей работы, а можно было бы напрячься и сложить всем двенадцати. Итогами вашей деятельности станцу по служению. Вот именно того служения, чем вы занимались. Почему? Потому что вспомните: вчера в самом начале Владыка вам дал физкульт-привет, когда сказал: «Ребята, в подготовку перед Школой вы складывали станцу в подготовке к Мудрости». Да?

То есть это, как бы, не обязательно, но это является одним из показателей или состояний итогом выхода. Поэтому, случайностей не бывает, вот эти десять групп, которые не отработали станцу, у вас сейчас есть две минуты на то, чтобы сделать станцы. Те две группы, которые станцу сложили, вы эти две-три минуты отдыхаете. Пожалуйста.

*(Группы работают над сложением станц)*

Глава ИВДИВО О.С.: А можно ещё сейчас небольшой комментарий. Вот вы сейчас складываете Станцу, и в подготовке к сложению станцы Мыслеобраза, войдите в сопряжение, чтобы станца была созвучна Мудростью Аватаресс Синтеза и Мудростью Аватаров Синтеза, чтобы станца была срединностью Мудрости, и могла применяться как Аватарами Синтеза в вас, так и Аватарессами Синтеза в вас. Вот эти вот две группы, которые выявили станцу, вы посидите и подумайте: ваши станца сонастроена на Аватара и Аватарессу? Понятно? Давайте.

Кстати, ещё Владыка у вас спрашивает: откуда станцу расшифровывать будете?

Помните, мы вчера с вами стяжали Ядро Сути. Все помнят? Станца всегда расшифровывается из Ядра. То есть вы сейчас возжигаетесь Ядрами Сути, каждый своим Ядром Сути, которое вчера мы стяжали. Ядро Сути сфокусировано на Часть, которая называется Истинная Суть. И фактически из Части Истинная Суть или Истинность Сути, является Ядро Сути, и из неё выявляется станца вашей Мудростью. Ясно? Вот такой алгоритм действия. Поехали, как сказал Гагарин, полетели.

Может быть, и больше времени, не две минуты.

# Завершение работы в группах по сложению Станц. Проявление цельности сложенных станц

Глава ИВДИВО О.С.: Люди, ау, люди! Люди вы или не люди? Замечательно.

Вот когда вы, как некоторые высказываются, здесь вот стояли на бог весть чем, или на чём, это была одна фиксация Мудрости. Теперь давайте выстроим такую линию. Вот мы все говорим, что Мудрость перетекает, она течёт. Давайте попробуем встроиться в процесс станцеобразования нашими группами, когда один говорит, не команда, а один говорит, следующий за ним говорит, и у нас пойдёт течение, перетекание Мудрости, Синтеза Мудрости из станцы в станцу, и все 12 явлений Мудрости каждой группой сложат один контекст течения Мудрости Огнём. Вот это будет, наверное, очень правильно и важно.

То есть вы почувствуете телесность перехода и здесь физически, и в зале Аватарессы Синтеза Свет. Поэтому вот, да, это будет интересно. И очень креативно. И вообще здорово. И с точки зрения внутреннего запала и какой-то динамики это будет практично, потому что вы не просто будете воспринимать практику, а вы будете участвовать руками и ногами в практическом действии течения Мудрости Телами. Здесь и там. Поэтому, пожалуйста: один выходит, следующий – на подходе. Как – вы уже распределитесь сами. *(Шум в зале)*

Только внимательно, попробуйте настраиваться на каждого. Ведь задача, чтобы не мы с вами все вместе поучаствовали, а каждый был частью того состояния Мудрости, которая передаётся нами. То есть важно участие каждого. Поэтому будьте в этом. Давайте!

*Н.З.: Мера Владычества естеством Статусности.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо. Следующие.

*Е.А.: Владение Мудростью Совершенством Позиции Наблюдателя Отцом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо. Следующий.

*Д.А.: Мудрость Изначально Вышестоящего Отца многовариативностью Мудрости Омег.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо. Кто следующий?

*Т.П.: Мудрость Изначально Вышестоящего Отца иерархической компетентностью каждого.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое.

*Г.К.: Владычество живительной Мудрости синтезфизически.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. Следующий.

*О.З.: Владычество Мудростью синтезтелесной сутенности.*

Глава ИВДИВО О.С.: Благодарю. Следующий.

*В.Ч.: Цельность жизни Изначально Вышестоящим Отцом Аватарством Статусов.*

Глава ИВДИВО О.С.: Благодарю. Следующий.

*И.Т.: Владычество Достоинством Мудрости.*

Глава ИВДИВО О.С.: Замечательно. Следующий.

*Н.Г.: Путь синтеза Мудростью Психодинамики.*

Глава ИВДИВО О.С.: Пожалуйста. Следующий. *(Выходят вместе Д.Б. и А.И.)* Это у нас единое целое.

*Д.Б.: Владычество Мудростью Человеком Изначально Вышестоящего Отца цельностью.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Следующий.

*Н.П.: Красота Жизни Мудростью Изначально Вышестоящим Отцом.*

Глава ИВДИВО О.С.: Те две пары, те две группы, которые уже говорили станцу, тоже сюда выйдите, скажите.

Из зала: …сказали.

Глава ИВДИВО О.С.: А ещё одна?

Вы сказали.

Из зала: У нас разные.

Глава ИВДИВО О.С.: Значит, две будет. Вперёд.

*Ю.И.: Преображение Жизни Изначальной Мудростью.*

*Е.Л.: Ну, тогда я то же самое хочу сказать.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну, прекрасно, скажи.

*Е.Л.: Преображение Изначальной Мудростью.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. Все станцы? Все, да? Все высказались. Хорошо!

**Практика подведения итогов проведённой работы**

Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет, вспыхиваем концентрацией итогами работы живительной Мудростью из Сути в каждом из нас. Благодарим за возможность физической работы и концентрации в столь долгое время в 1790-й Изначальности в прямом явлении Изначальной Владычицы Свет каждым из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, переходим в 1792-ю Изначальность, развёртываемся в среде Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, эманируя собой звучание 12-ти Станц каждым из нас. Эманируем.

И возжигаемся контекстным содержанием Сути явлением Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца всеми нами.

Вот все 12 Станц возжигаются контекстным звучанием ИВДИВО всеми нами, то есть тем состоянием команды, в которую мы сейчас вошли и организовались все вместе. Такое звучное состояние. Столпирование Мудрости в Телах. И эманация.

*Е.Ф.: Все Станцы горят.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Как раз 12. Очень хорошо.

*Е.Ф.: Красиво.*

Глава ИВДИВО О.С.: И теперь, возжигаясь явлением Изначальной Владычицы Фаинь, мы эманируем Владычество Мудростью каждым каждой Станцей, и 12 Владыческих эманаций каждой группы эманируем в Подразделение 1792 Изначальности, Москва. Эманируем Метагалактическими Началами по Планете Земля Метагалактика ФА.

Опустошаемся телесно, копя состоятельность мудрой реализации Сути в каждом из нас, эманируя, отдавая, одномоментно копим мудрую содержательность Сути или состоятельность Сути, лучше состоятельность, каждым из нас.

Практикуем это, практикуем. Это нужно напрактиковать эманации. То есть когда вы самостоятельно отвечаете за то, куда вы направляете это состояние, какие итоги по итогам получаются, какие результаты, и что мы имеем после того, когда эманация дошла до адресата.

Соответственно мы имеем ответный Синтез и Огонь Мудрости. И возжигаясь принятием ответного Огня, слушаем звучание Мудрости от ИВДИВО 1792 Изначальности Москва. Ответное звучание Мудрости. Слушайте. Какая она для вас по итогам того, что вы уже отстроили в течение двух дней. И то же самое – второй фронт Огня Мудрости – это Мудрость Планеты Земля Метагалактики ФА.

*Е.Ф.: Сегодня много музыкальных, да? – камертон, там, ноты. Мне как ИВДИВО прозвучала музыка сфер такая красивая, отзвук идёт, а Планета – гимном Советского Союза, вернее, гимном России.*

Глава ИВДИВО О.С.: Гимном России.

*Е.Ф.: Просто вот, знаешь.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

Благодарим Изначальную Владычицу Фаинь.

*А.И.: Вы знаете, я в зале увидела станцы как золотое кольцо… Они, когда сложились, сложились как золотое кольцо…*

Глава ИВДИВО О.С.: У вас, по-моему, тоже есть два «золотых кольца» вокруг Москвы?

*Из зала: Да.*

Глава ИВДИВО О.С.: А что-то я вас там не наблюдаю вашей физической фиксацией. Общей поездкой, я имею в виду. Туристическим выездом.

*В.Ч.: Планируется. В планах.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ура.

Благодарим Владычицу Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие. Благодарим друг друга за работу.

Вы хотя бы посмотрите друг на друга, а то у вас благодарность такая – умозрительная.

И выходим из данной работы и данного тренинга.

Аминь.

# Комментарии по итогам эманации и подготовка к продолжению работы

Глава ИВДИВО О.С.: С этим всё. Как у вас состояние? Всё понятно? Есть какие-то вопросы, предложения?

*Е.Н.: Ракурсом станцы, мне показалось, идёт ответный Огонь. Было такое?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, да.

*Е.Н.: Именно на нашу команду шёл, и я прямо эти же слова в ответ, как бы.*

*И ещё, когда на Планету, то началось с точки, с территории фиксации. Вот мы по Москве увидели, что… нашего Дома Отца Служения, и я увидела, что когда на Планету эманировали, то в первую очередь идёт на эту точку. Видимо, может, она у меня в сфере Дома Отца самая ближняя…*

Глава ИВДИВО О.С.: Наиболее значимая, чем все остальные.

*Е.Н.: …и обязанность туда…*

Глава ИВДИВО О.С.: Ну да.

*Е.Ф.: Оль, а знаешь, почему прозвучало «гимн Советского Союза»? – Конфедеративность.*

*Е.Н.: Гимн России.*

*Е.Ф.: Нет, именно Советского Союза.*

*А.И.: Вы знаете, не слышно того, кто говорит, потому что говорят все.*

Глава ИВДИВО О.С.: Правильно. Потому что мы сидим не правильно. Рассаживаемся правильно друг напротив дружки.

# Работа с книгой

Глава ИВДИВО О.С.: Так. Воспринимаем друг друга. Как вы сейчас друг для друга по проживанию, по восприятию, по видению вашего мира?

*Е.Н.: Родные, вот есть такое слово, прямо...*

Глава ИВДИВО О.С.: Родство чем?

*А.И.: Мудростью.*

*В.Ч.: Течением вот этим вот, которое через нас прошло.*

*Е.Н.: Мне кажется, Аватаресса именно даёт телесность и проживаемость больше, чем Аватар, у меня, во всяком случае, такое. Поэтому, может быть, мы так чувствуем это.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*Л.Л.: А материя? Ближе к материи...*

*Е.Н.: Материя нам понятней немножко.*

*И.Т.: Если материя, то... выскочило... Субъядерно Синтезом Мудрости.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Мы с вами начали одно дело и не закончили его: мы вначале у Кут Хуми Аватара Синтеза книгу-то получили на постоянное пользование, а в дом не отнесли. Давайте мы сейчас всё-таки вернёмся доделаем, чтобы не было за нами последствий или последов.

Возжигаемся физически, переходим... вот, послушайте у Владыки, куда мы книжку зафиксируем: в 1792-ю Изначальность в частное служебное здание или в рабочие кабинеты, или в зал... в рабочий кабинет перенесём.

*Л.Л.: Кабинет.*

*Е.Ф.: Да, кабинет.*

Глава ИВДИВО О.С.: В здании служения, да? У всех так, чтобы не было... Хорошо. Тогда мы переходим и развёртываемся в здании подразделения 1792 Изначальности на 1-м вышестоящем Изначальном присутствии. Фиксируемся сначала по кабинетам, подходим к рабочему столу. Кладём книгу «Изначально Вышестоящий Человек Изначально Вышестоящего Отца» и приложением книги к столу эманируем собою Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Мории. Перестраивая и структурируя, если есть что-то, что не соответствует этому Синтезу – Синтезу Мудрости, Огню Синтеза Мудрости и Сути – в вашем служении. Попробуйте даже посмотреть, что это, чтобы потом не допускать подобных действий, каких-то результатов, то есть вы уже не в том возрасте, чтобы бессмысленно что-то сжигать. А вы в состоянии и в том возрасте, когда вы можете по сути подойти к вопросу, увидев, что это, разобравшись и, сжигая, преодолеть, чтобы заново это либо не нарабатывать, либо минимизировать эти состояния. Сделали? Прекрасно.

Концентрируем собою всю явленную Мудрость, которую мы копили, преображали, насыщали собою, трансвизировались, из кабинетов выходим в залы, эманируем принципы служения Владыческой Статусностью каждого из нас служебным Статусом, тоже преображаем среду и атмосферу залов в новый контекст и состояние. Тут уже ваше индивидуальное действие самостоятельное. Выходим из зала в коридор, идём по коридору в холл, и с того этажа, где вы находитесь, по лесенке спускаемся на первый этаж, проходя и концентрируя собою, во-первых, развёрнутость Мудрости концентрацией и держанием всех 256-ти этажей, и качество Мудрости той специфичности, где вы являетесь профессионалом служебно. И переходя с этажа на этаж, взаимообмениваясь, насыщаетесь и усиляетесь движением тела, психодинамически включая процессы созидательности Мудрости, когда каждым шагом она усваивается телом с б***о***льшим вникновением вами, то есть становится вашей *(пауза).*

И на первом этаже мы стыкуемся с Аватарессой Синтеза Милославой, то есть, синтезируясь, возжигаемся её Синтезом Мудрости в явлении Изначально Вышестоящего Отца её Аватарской особенностью. Владычицу все видим, Аватарессу Синтеза? Невысокая хрупкая девушка. Проникаемся концентрацией Огня, её эманацией и, эманируя собою Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, соприкасаемся с Мудростью Аватарессы Синтеза Милославой, и послушайте, что рекомендует Аватаресса всем нам. Не частная рекомендация, а общая.

Что вы слышите, говорите физически, чтобы у нас было.

*Из зала: То, что мы очень много сделали и очень хорошо поработали, каждый внёс своё видение, и этим разработали. Вот в этом сила наша, в нашем разнообразии. Продолжать.*

Глава ИВДИВО О.С.: А к чему нас Аватаресса сейчас внутренне не просто готовит – это слово не совсем уместно, – а встраивает. К чему она нас своей Мудростью...?

*Т.Я.: Я слышу, она сказала, что мы должны научиться синтезировать своей Мудростью Синтез. То есть не стяжать, как бы не накапливать, а именно синтезировать.*

Глава ИВДИВО О.С.: Правильно, чем?

Глава ИВДИВО О.С.: Ещё предложения? Всё это учитывается, прекрасно. Мнение каждого есть залог спасения нашей жизни, вперёд. Следующий.

*Е.Н.: Я увидела, что лучше немного Изначальной Мудрости от Отца, чем много личной замудрённости.*

*Е.С.: Я тоже услышала: Воскрешённостью.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ещё. А к чему нас пристраивают. Вот то, что вы говорите – это ваш контекст, который резонирует с тем, что от Аватарессы идёт. А к чему она нас встраивает.

*В.Ч.: Я вижу, что от тел.... Тела в некой столпности, что ли, или фиксации какой-то, я это расшифровываю как статусную активацию.*

*А.И.: Я услышала, что нужно заполниться Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца ещё глубже. Увидела столп и увидела какое-то движение, как спираль, но это пока мы не в этом, но я расшифровала, что какая-то пристройка, что ли, ещё более глубокой Мудрости к материи.*

Глава ИВДИВО О.С.: Правильно. Да. Что?

*Л.Л.: Пристройка к Изначальной материи.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ещё кто-то что-то говорил.

*О.З.: Ещё я услышала, что нужно офизичивать те условия, которые у нас в здании. Изначальные условия...*

Глава ИВДИВО О.С.: Не услышала, Лен.

*Е.А.: Физичность Мудрости.*

Глава ИВДИВО О.С.: Физичность Мудрости. Ещё кто-то говорил, я не увидела, кто, но правильно говорил. Кто вот сейчас сказал почти шёпотом, но не сказал это голосом. Реализация Мудрости.

Да, да, я помню, память у меня, что вот оттуда. И все молчат. Партизаны, леса уже закончились, пора уже вылазить из окопов.

# Мудрость Аватаров Синтеза и Аватаресс Синтеза

Собственно, Аватарессы Синтеза, 128, они нас, первой Аватарессой готовят или встраивают в состояние Мудрости Аватаров Синтеза, то есть, вот в чём наша сложность, в том, что явлением одной Аватарессы через Образ Отца как раз в материю Изначальности и Мудрости, через Образ Отца, пошла фиксация 128-ми Аватаров Синтеза, причём это пошло физически вот здесь. Вы можете увидеть… как Владыку зовут… Аватара Синтеза зовут, кто здесь вышел? Вот здесь прямо рядом стенка Огня очень плотно стоит, я поэтому пересела сюда, чтобы вот здесь вот была фиксация свободная.

*Г.К.: Бонифаций.*

*Е.Ф.: Бонифаций.*

Глава ИВДИВО О.С.: Абсолютно верно, как раз Аватар Синтеза Бонифаций. Познакомимся. У нас сейчас будет очень сложный двойной режим, сложный для физики в удержании. Аватары Синтеза, 128, физически, от Кут Хуми до Бонифация, Аватарессы Синтеза в физике Изначального присутствия 1792-й Изначальности, от Фаинь до Милославы. Вот, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой, возжигаемся её контекстным Синтезом в координации Аватарского начала Образом Отца с Мудростью Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в лице и Бонифация. И у вас такой двойной режим видения: в Изначальности служения на этаже, физически. И насыщаемся внутренне Аватарессой, во внутреннем мире, внутренним выражением Мудрости, через и в преображении Образа Отца и всех Начал. Внешне – во внешнем выражении мира Мудростью – Изначальным Аватаром Бонифацием, тоже Образом Отца *(пауза).*

Что у вас получается? Ребята, это не практика, не молчите. Это тренировка, тренинг. Что по проживанию? Сейчас накроет так, что и двух слов связать не сможете.

*Л.П.: Милослава... перетекать стал сюда.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Ещё что замечаете? Вот, всё, что вы подмечаете любая мелочь, любое проживание – это значит...

*А.И.: Показывают: пространство, из него появляется что-то тёмное, из него буквально выворачивается другая материя.*

Глава ИВДИВО О.С.: Ещё.

*В.Ч.: Проживается прямо телесная связь этих Владык – Бонифация и Милославы.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*А.И.: Та среда, которая вот образовалась… пахтание.*

*Е.С.: Магнитность Образа и Аватара.*

Глава ИВДИВО О.С.: Правильно, вот, смотрите ещё, что мы делаем. Мы с вами все два дня стыковались с объёмами Мудрости либо Изначально Вышестоящего Отца, либо Изначальной Ипостаси и одного выражения Ипостасности, либо с Аватарами Синтеза двух выражений: Мория Кут Хуми. А сейчас нас явители Аватары Образом Отца подготавливают к концентрации 128-ми Аватарских принципов Мудрости. И вот как раз Образ Отца – это и есть то магнитное начало, помните, вчера магнитностью, разрядом, мы концентрируем, намагничиваем. Вот сейчас как раз Бонифаций и организует нас, чтобы разрядность сетки, сфера начала магнитить собою по подобию вначале те объёмы Мудрости, с которыми мы можем сконцентрироваться с Изначальными Аватарами. Вот пока сейчас по факту – у кого сколько получается с Аватаром. Вот, общение – это Мудрость. Спрашиваем, задаём вопросы, слушаем, физически транслируем то, что вы восприняли.

*А.И.: Можно я поделюсь своим проживание, оно некорректное, но я ничего не могу с собой пока поделать. Почему Владыку я воспринимаю как в костюме звездочёта.*

Глава ИВДИВО О.С.: Всегда имеют свойство Владыки зеркалить. Посмотри, в чём ты одета. У тебя уже такой перегруз, что кроме Звёздно-вселенского восприятия – везде звёздочки, везде искорки, у тебя Мудрость уже ничего не ловит.

Филиппов был? Хороший дядька был.

*Л.Л.: Владыка разворачивает психодинамическое какое-то действие, руками что-то показывает.*

Глава ИВДИВО О.С.: Но это он сначала голосом говорил, но мы слабо воспринимали. Потом начал жестикулировать, и пошли… именно телесная передача. Получается, что аппарат зрения более активный, чем аппарат слуха, то есть динамика улавливается быстрее в руках. Что-то ещё скажем или пойдём к Отцу.

*Л.П.: Я вот тоже проживаю, что Аватаресса Синтеза, она помогает нам вот это мерностное распознавание включает в каждом из нас. Активирует, и здесь развернуть живительную субстанциональность, которая в помощь нам, чтобы Мудрость Аватарскую зафиксировали.*

*В.Ч.: Из расшифровки, скорее, а не из услышанного. Нас сориентировали не идти снизу-вверх или сверху-вниз, а вот как один из методов – кольцо. Владыка...*

Глава ИВДИВО О.С.: 128 – один, да?

*В.Ч.: Да, вот таким принципом, и иньским…*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

*Е.С.: Мы выходим к Отцу по горизонтали.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо, хорошо, прекрасно. Всё, да?

Теперь сонастраиваемся с Изначально Аватаром Синтеза Бонифацием, им переходим физически к Милославе, Аватарессе Синтеза, на первом этаже развёртываемся. Попробуйте явиться Аватаром пред Аватарессой. Это уровень владения вами Образом Отца. Встали и проживаем такой контекст: пред нами Аватаресса Синтеза, за нами Аватар Синтеза. Мы есмь Образ Отца, и звучим Мудростью Образа Отца, и уже этим на первом этаже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 1792 Изначальности, проникаясь, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Мудростью Образа Отца в каждом из нас, и возжигаясь, пламенеем Мудростью Образом Отца, эманируя аппаратно системную координацию видами Мудрости Аватарами Синтеза нами. Имеется ввиду – этой парой, вот они Аватары Синтеза, парой для нас, Образом Отца. И вживаясь, Образ Отца начинаем воспринимать не просто Часть, концентрацию, Основу Отца, а её дееспособность, когда она уже здесь с нами, и мы Образом Отца что-то фиксируем собою или являем. Вслушивайтесь в этот процесс, всмотритесь.

Уровень скуки переведите на восприятие другого Огня. Вы привыкли к другому Огню. Сейчас Огонь Бонифация и Милославы не такой, как вы привыкли. Вы привыкли к Кут Хуми Фаинь. У вас может быть скука, поэтому интригуем себя, интригуем.

Познать Аватарский принцип Образа Отца в его физическом явлении Бонифацием и мерностным Синтезтелом Милославы.

*Из зала: заинтересовываем.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Я вчера вечером получила смс-ку, что «я на таком-то Синтезе, мне скучно, что со мной?» Там просто воспитание идёт. И я пишу: «к другому Огню привык», – «точно». Я говорю: «давай меняй подход, воспринимать нужно всех. Увидь, что ведёт Аватар Кут Хуми, не важно, кто физически вещает». То же самое у вас, интригуем себя, интригуем, заинтересовываем. Идём на результат. У вас просто уже на итоге двух дней динамика, понятно, что спадает и это хорошо. Вы начинаете приближаться к усвоению. Всё равно, внутренний какой-то запал должен оставаться. Без заставления, и вот это вот... сгибания палки, но с внутренним позитивом или подходом… Что? К чему приходим? Что для нас сейчас является Пламя Образа Отца Мудростью? Что мы считываем, слышим, воспринимаем?

Как раз сейчас Аватар подошёл к Аватарессе, они стоят вдвоём, мы напротив них. Мы есмь Образом Отца. Посмотрите, как эта Часть сейчас проявляется? Как эта часть встроена в Изначальность нами? Идёт ли изначальный рост этой Части нашим Служением? Вы так тоже никогда не работали. Запоминайте. Просто мы набрасываем вам предложения, даже если вы не констатируете итог, вы, задумываясь над предложением, приходите к чему-то. Вы этим разрабатываетесь. То есть, оно у вас потом знаете, как пробьёт? Когда произойдёт созревание, Тело встроится в этот процесс, и будет эврика! Как много раз сегодня девушки говорили, то есть должно пройти время. Да, чтобы ростки проросли, то зёрнышко, которое нам сегодня, про притчу говорили, произошло действие.

*Е.Н.: Я увидела по пламенению Образа Отца: именно оно мгновенно действует. Идёт из Образа Отца эталонность во все Части сразу, потому что не может быть, если это Образ Отца, то не может быть не… отражение эталонности во всех Частях сразу идёт. Именно пламённостью.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот. Это важно, хорошо, замечательно, а вот теперь задумывайтесь, во всех ли 256-ти вот таких базовых элементов Частей, которые могут быть сопряжены с Аватарами с Аватарессами, 128 плюс 128, есть состояние пламенения Начал Образом Отца. И выявления тогда Пламенем и Образом Отца в каждой Части **Мудрости**. Прям вот начинайте эманировать это на Аватара с Аватарессой. Есть, что сказать, или идём дальше?

*Т.Я.: Есть. Я сейчас попросила Милославу, что если можно мне сказать, сейчас скажут «есть, что сказать?» Я сейчас перехожу в преподавании на другой метод. Раньше мы изучали язык, как язык, но это скучно, и очень трудно держать мотивацию. А сейчас метод изучения чего-либо на языке, где язык не является целью, а является средством. И тогда человек мотивирован на выполнение какой-то, задачи, а язык он изучает незаметно. Вот, когда я сейчас вышла к Владыкам, я не просто с ними делала то, что нужно было делать. Я поставила какую-то конкретную задачу свою, и они стали под неё подбирать мне что-то. И мне совершенно не было скучно. Потому что это дело конкретно меня касается, и они тоже видят, что это меня конкретно касается, и они выполняют конкретную задачу по моему запросу, и никому не скучно.*

*Е.Н.: Они хорошо тебя знают.*

*Т.Я.: А тебя нет?*

*Е.Н.: Меня тоже. Мне тоже скучно не было.*

*Т.Я.: Это очень важный момент, между прочим, это – Мудро.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, и?

*Г.К.: Знаете, что у меня получилось, я… восемь верхних и восемь нижних,* *по ним пробежалась, потому что вчера они у меня активированы были. Теперь прошу, чтобы эта связь, на уровне ядер, наверное, установилась, чтобы это было цельностью.*

*В.Ч.: Можно ещё?*

Глава ИВДИВО О.С.: Да, пожалуйста.

*В.Ч.: Из разряда заинтересованности. На какое-то мгновение увидела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Бонифация как единственного, который несёт эталон Образа Отца. И вот такого больше нет, только Отец, но в Отце ещё выявить это надо. А Бонифаций вот этот Образ Отца эталонно даёт в полноте единственный. Поэтому у нас сейчас уникальная, можно сказать, возможность, этим возжечься и в каждой Части отстроить, например, Образ Отца. Только он один, заинтересовались? (смех в зале).*

Глава ИВДИВО О.С.: Заинтересовались. Молодец, Вера.

Е.С.: Образ и подобие всегда разные. И когда бы мы ни выходили взаимодействовать и проникаться Образом – это всегда будет другой Образ, поэтому естественно, что… эталонность…

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

А.И.: Тут же речь идёт, о ракурсе Мудрости Образа Отца, из того самого Образа Отца, из того самого эталона который несёт Владыка Бонифаций и больше никто, Владычица Мирослава и больше никто в цельности. И когда не рассматриваешь Образ Отца, вот так со стороны – ты есмь Образ Отца, квинтэссенция Мудрости, которая есть у Владыки Бонифация у Владычицы Мирославы, в тебе, ты являешься этим, то по проживанию Образ Отца не становится просто какой-то непонятной теоретической Частью. Образ Отца – это есть тот первичный, скажем не мостик, а по закону бинарности, по кольцу. И благодаря Образу Отца мы можем стоять перед Отцом и общаться с ним светски. Если проникнуться глубоко Образом Отца, прожить вот это богатство, не то слово, наверное, этот принцип, который нам даруется Образ Отца…

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо большое. А теперь условиями Дома Отца мы Образом Отца накопленной Мудростью выходим к Отцу с Аватаром Синтеза Бонифацием и Аватарессой Милославой. Вот Домом Отца и Мудростью Образа Отца выходим к Изначально Вышестоящему Отцу.

Сначала выходим в зал Отца в Здании Подразделения, становимся всей нашей группой. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 1792-й Изначальности, возжигаясь изначальной ипостасностью и условиями Дома Отца в каждом из нас, стяжая **рост Мудрости Домом Отца в Образе Отца.** И идём от обратного: не Дом Отца внешне, Образ внутри, наоборот: Образ внешне, а Дом – внутри.

И возжигаемся, чётко держа проживанием Тела вот такую позицию, когда Образом Отца в поддержке Пламени Милославы и Бонифация мы являем внутреннее содержание пламенности Образа Отца нами Отцом, а внешне поддерживаемся средой зала, внутри концентрируя Дом Отца. Содержанием Тела. Здесь эманировать не нужно ничего, просто будьте и послушайте Отца рекомендации. С точки зрения Образа Отца и Дома Отца – что рекомендует Отец в росте вашей Мудрости здесь и сейчас. Что слышите? То, всё, что слышите у Отца, запоминайте, записывайте, напитывайтесь, насыщайтесь. Это вам такая работа на несколько недель или на месяц, в зависимости от вашей скорости. То есть когда вы будете подходить к седьмому семинару, который являет Аватар Изначально Вышестоящего Отца, вы уже должны быть в состоянии сопряжённости всеми Началами с Аватарами Аватарессами телесно внутренне и внешне.

Хорошо. Теперь возжигаясь ипостасностью Изначальности Изначально Вышестоящего Отца 1792-го его Начала. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Аматической Цельной Реальности Подразделения 1792-й Изначальности, прямо так. Попробуйте почувствовать собою Мощь Дома позицией Жизни. И развёртываемся в Восьмой Аматической Цельной Реальности Изначально Вышестоящей каждым из нас пред Отцом всеми собою, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Отцом, вступаем в диалог Мудростью Образа Отца. Слыша Отца и говоря что-то Отцу.

Вот, сопрягитесь, чтобы отпустить физическую сознательность, и в простоте и свободе пообщаться с Отцом Образом в применении Мудрости. Задайте вопрос, послушайте, что у вас спрашивают. Если ни того, ни другого нет, стойте и обучайтесь. Насыщайтесь, впитывайте (*пауза*). Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

А теперь, в ипостасной явленности Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся в Изначально Вышестоящем Отце с 128-ю Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, от Аватара Синтеза Кут Хуми до Аватара Синтеза Бонифация, в Изначально Вышестоящем Отце. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 128 видов Мудрости Аватаров Синтеза каждым из нас и синтезом нас. И от Отца конкретно на каждого из вас идёт эманация с направленным действием Аватарского Синтеза Мудрости в явлении от Аватара Кут Хуми до Аватара Бонифация. Вот, кроме как вот так вот раскрыться и вот так вот всё вместить и распределить вертикально потом, никаких рекомендаций нет.

То есть ваша задача – напитаться Телом и взять всё то, что идёт от Отца. Просто вместить, распределяя по цельности Фа-выражения, по всем видам мерности, всем видам сути, всем видам Мудрости, стяжённым, применённым сегодня и вчера. В активации роста, целенаправленным действием. И внутренне утвердить взрастание этим.

С точки зрения ипостасности, Отец говорит: «утвердить рост той организации, где вы служите, по Служению». И возжигаемся. Только будет правильно, если вы начнёте, не начнёте, а продолжите эманировать Отцу Мудрость, напитываясь Аватарами Синтеза. И вот в контексте Силой слиянности и Синтезом между вами и Отцом будете выявлять Телесность видения Аватаров Синтеза перед вами. То есть они все вышли, стоят полукругом пред Отцом. Вот, наша групповая задача, по мере усвоения, быть сонастроенным с каждым Аватаром Синтеза. Потому ещё будет 128 Аватаресс Синтеза, и тоже мы этот объём стяжаем, возжигаем. Теперь что-то, может, по сути, услышать, какую-то рекомендацию действия, констатацию фактов физически. Несите нам её, несите, передавайте, передавайте.

*А.И.: Я увидела принцип действия Синтеза всего во всём. Когда я могу синтезироваться, эманировать Отцу, и просто, допустим, видеть, как физическая эманация в зале. Я как внутренняя эманация с Хум в Хум, а Синтез Отца везде как мелкие частички. То же самое и Синтез Аватаров Синтеза. Просто Огонь простраивается, получается соответствующий Синтез Отца, и соответствующий Синтез Аватара Синтеза в Синтезе всех этих Синтезов. То есть, настраиваясь на крупицы Синтеза и на этого Аватара Синтеза.*

*Е.Н.: Я бы сказала, что такое внешнее впечатление скорее от Огня. А Синтез, он внутри как бы возникает. И как ответ или соответствие какому-то из Аватаров потом возникает Синтез...*

Глава ИВДИВО О.С.: Сейчас… Можно к вам ко всем вопрос: а вы направляете этот Аватарский синтез Мудрости на рост Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца внутри вас? Вот констатирую: нет. Вопрос: почему? Вы не хотите им стать? Фи на вас. Ну, вот у вас там просто ступор. И чего дальше? Мы вам говорим: «Хотя бы это сделайте».

*Е.С.: Как раз хотела сказать про аматизацию. Там же происходит одномоментно аматизация Изначально Вышестоящей аматичности? Когда мы перестраиваемся и входим в другие варианты и виды и вариации огня. И Изначальности. И всех записей Синтеза.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вы можете задать всем 128-ми Аватарам Синтеза вопрос пред Отцом: что вам нужно сделать, что исполнить, как послужить Мудростью, чтобы достичь реализации Синтеза владычества ростом Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца. И услышать. 128 рекомендаций. Быстренько записать и ввести в план своих 1024-х видов Жизни.

*Е.С.: Можно записать в ядра Синтеза.*

Глава ИВДИВО О.С.: Конечно. В ядра Жизни можно записать. В виды Мудрости. В концентрацию Сути. В разрядную сетку, во все Части, во все Тела, во все условия Дома Отца на присутствиях… Конечно. Всё, куда у вас звучит. И всё вы вправе делать. Просто здесь важно то, на что вы способны. Что мы предлагаем, вы тогда… как бы у вас безвыходное положение, вы обязаны. А тут свобода воли. И это уже итоги. И это не начало, это уже завершение. Здесь по свободе воли вы сами слушаете и спрашиваете: «А сюда можно? А сюда? А услышать?» Потом между собой обсудили. Если Аватару Синтеза Кут Хуми надо, вам какая-то рекомендация незначительная, и вы дальше пошли. Вот это вот очень хороший стиль поведения, когда нет навязывания. Да, пожалуйста.

*Е.С.: Там вот включается аматизация Поядающим Огнём. И можно попросить вот это накопление Поядающего Огня, кроме аматизации, ещё его накопление там? Здесь и сейчас.*

Глава ИВДИВО О.С.: У меня вопрос ко всем: а вот вы сейчас все видите Поядающий огонь?

*Е.С.: Я его не вижу. Я спросила: «Можно ли»?*

Глава ИВДИВО О.С.: Нельзя. Просто в твоем вопросе я увидела утверждение. Меняй тональность.

Следующим шагом мы возжигаемся, включаемся в практикование стяжанием с Аватарессами Синтеза. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в выявлении видов Мудрости 128-ю Аватарессами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от ИВ Аватарессы Фаинь до Изначально Вышестоящей Аватарессы Милославы каждым из нас и группой Высшей Школы Тренинг Синтеза, напитываясь вышними процессами тренированности Синтеза Мудростью каждым из нас. И возжигаясь групповой динамикой явления в телах каждого из нас утвержденного мыслеобраза, напитываемся, развертываясь, воспринимаем Изначально Вышестоящих Аватаресс пред нами и пред Изначально Вышестоящими Аватарами.

И то же самое: эманируем, возжигаемся, сорганизовываемся, задаём вопросы, слушаем, встраиваемся, вкладываем состояние умножения материей Мудрости в росте каждого из нас, синтезированием данным слиянием владычества, прав, специфик, полномочий, должностных регулировок, эманируя, возжигая все виды и формы жизни каждым из нас этим. И вот ракурсом контекста Изначальных Аватаресс возжигаемся, по подготовке каждого из нас и по возможностям, преображением телесного состояния Мудрости. Вот, Мудрое Тело. Да, абсолютно верно. Телесное состояние есть... Мудрое Тело. Физика…

По восприятию в зале с Аватарессами Синтеза: утончитесь телом. То есть вы воспринимаете их, вы концентрируетесь, но есть такая некая грубая физичность, которая не даёт встроиться в утонченность. Да-да-да-да-да. Вот это… волевые запалы, «остановлю коня на скаку», – это уже прошлый век. Берем лаской, нежностью, телесностью, красотой синтеза, утонченностью мудрости, изяществом эманаций. Вот это вот все с точки зрения Мудрости и Синтеза.

Димыч уже грустит. Ты от Владык напитывайся этим. У нас просто… контекст. На лица посмотри.

И вот Аватаресса Синтеза Фаинь напоминает, что когда мы с вами говорим предметно на какой-то вопрос или тему, мы офизичиваем ту тематику, о которой ведём речь; и соответственно, физически мы это Изначально вводим, а в Изначальности мы офизичиваем физичностью нашей физики. Поэтому вот сейчас через координацию с 128-ю Аватарессами Синтеза включитесь в процесс сопряженности офизичивания в зале Отца состояний 128-ю видами Мудрости Аватаресс Синтеза, пресыщаясь ею, и физически насыщаясь явленностью физической мудрости Изначальности 128-ми Аватаресс Синтеза. И то же самое, если не делали, то с Аватарами Синтеза. То есть просто нужно насыщаться и, синтезируя Мудрость внутри, сложить 128 объемов Мудрости Аватаров Синтеза, 128 объемов Мудрости Аватаресс Синтеза... в телах. То есть должен пойти заряд и потенциал этой Мудрости.

Вот теперь как раз настал очень такой важный момент. Посмотрите во внутреннее состояние вашего тела в зале. Что вы там видите? Что выявилось на эту концентрацию? Предложения ваши любые, самые нестандартные. Ну? Что это за объем?

*Из зала: Как ядро видится.*

Глава ИВДИВО О.С.: Абсолютно верно. Это ядро Сути.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем истинность Мудрости Изначально Вышестоящего Отца величиной Сути аватарской Мудрости каждым из нас. Стяжаем неисчерпаемость чудодействия, сами окончание подберите; вот есть «чудо» и «действия»; чудодействия… «сти» нам не нужно, у нас должно быть «действия». И транслируем концентрацию контакта с Отцом светсткостью общения из Хум на концентрацию явления контакта с Отцом с сопряженностью ядром Сути постоянно стабильным присутствием действия с Отцом. Вот такое слово еще есть «исконности». Хотя тоже немного сложно. Вот «чудодействия» больше подходит. Как неисчерпаемый источник.

И эманируем собою 128 Аватаров Синтеза в сферу вокруг нас по экватору от северного полюса до экватора, то есть верхняя часть – Огонь и Синтез. Эманируем, эманируем... из этого ядра Сути. И эманируем 128 Аватаресс Синтеза и Мудрость ниже экватора до южного полюса тоже в сферу. И насыщаем 2-мя видами 128-ю вариациями Мудрости Изначальных Аватаресс и Изначальных Аватаров Изначально Вышестоящего Отца условия ИВДИВО каждого и нас, звуча внутренне ядром Сути Изначально Вышестоящим Отцом. Посмотрите на это состояние – оно вот именно чарующе красиво, яркое. И заливаем из ядра Сути сопряженностью явления Отца, разливая явленность Изначально Вышестоящего Отца ядром Сути, в концентрацию Аватаров Синтеза в Мудрость, сопрягаясь с Отцом, и в явлении Аватаресс Синтеза Мудростью, сопрягаясь с Отцом, и возжигаемся пахтанием, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 256 оболочек Мудрости ядра Сути истинности Сути Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И вспыхиваем данным стяжанием, возжигаемся стабильностью цельностей стяжания. И вот оно встало, это состояние ядра Сути. Вы есмь внутри ядро Сути Отца и 256 оболочек – 128 Аватаров Синтеза Мудрости и 128 Аватаресс Синтеза. Аватарессы – внутренний круг. 128. Аватары – внешнее выражение круга. 128. И звучим этим. Преображаясь всем телом, всем собою, эманируем это состояние, встраивая в ИВДИВО каждого, преображая условия Дома каждого из нас. Практикуем. Тренируемся. Все, что замечаете, слышите, отстраивайте внутри. Записывайте. Запоминайте. Пристраивайтесь. Встраивайтесь. Эманируйте, достигайте применённостью, применением. Аватарессы ещё с вами работают, а Аватары вас поздравляют уже. То есть, с точки зрения Мудрости Аватаров Синтеза работа завершена. Вас Аватары поздравляют. С точки зрения Аватаресс тоже работа завершилась.

Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза. Продолжаем присутствовать в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца всеми нами в Аматической Цельной Реальности Изначально Вышестоящей. Мы из зала Изначально Вышестоящего Отца стяжаем… В зале Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 256 оболочек Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля Метагалактики Фа. И из зала эманируем принципом подобия эманации собою и своих 256-ти оболочек Ядра Мудрости и Ядра Сути по планете Земля, встраивая и интегрируя Суть и Мудрость Изначально Вышестоящего Отца правом Владения Аватарами Синтеза и Аватарессами Синтеза Условиями ИВДИВО на планете Земля, во всех её оболочках и принципов становления Мудрости Отца. И устанавливаем Ядро Сути с оболочками 256-ю, включая все права регулирующих элементов вокруг Планеты Земля для взрастания Ж***и***вой Материи Метагалактики на планете Земля в её Изначальности.

Спрашиваем у Отца: Получилось? Что-то ещё нужно или достаточно? Как вам, как материально ответственным лицам, живущим на этой Планете?

*Е.Н: Когда ты произнесла «в Изначальности», пошёл ракурс не внешнего преображения, а из Основ и Начал.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. А у остальной команды компетентность тишины?

*В.Ч.: Интересное проживание, что 256 оболочек – это как- будто, моё тело. Ну, я думаю, что это сопряжённость. Но, какое-то единство проживается, что это моё! Моя оболочка.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо*.*

*В.Ч.: Поэтому ты, наверное, сказала: «материально ответственные». Цельность, что ли?*

*Е.С.: Ответ. Тело дало ответ.*

*А.И: Такое проживание, правильно, нет… Оболочки, они насыщены этой Мудростью, а Аватары Синтеза и Аватарессы Синтеза, которыми мы насыщались, сейчас, в том числе нами в команде, эти оболочки насыщены… Аватара Синтеза.*

Глава ИВДИВО О.С.: Вот что они сделали.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И мы стяжаем координацию условий Домов Отца Аватаров Синтеза и Аватаресс Синтеза Синтезом и Огнём с каждой из оболочки по ответственности и вписываем Ядром Сути Мудрость Аватаров и Аватаресс Синтеза, прося зафиксировать в каждую оболочку сферу Дома Отца с Стандартом Изначально Вышестоящего Отца, Законом Изначально Вышестоящего Отца и глубиной условий Дома Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца, контекстом Мудрости Аватаров и Аватаресс Синтеза. Аминь.

И вот здесь хочется сказать: «Вашу же!» Вот всё, и всё ниже! Вот, послушайте состояние. Вот под этим состоянием: «Всё!». И всё – ниже. А вот вы – вот в этом! Послушайте. Это я просто контекст реакции с Планеты. Ну, неудобно! Таня ж сказала: «всё будем публиковать». Поэтому я – три точки, – и всё, что хочу сказать от них. Да. Поэтому «и всё ниже». И называется: «Ура!» И вот здесь вот это состояние напряжённости, как струна лопнула, и пошло попущение и лёгкость. То есть Условия Дома. И Мудрость - стала Домом и в Доме. На Планете Земля!

*Л.Л.: Такая красота развернулась Мудростью. Все сопричастны – Владыки и Владычицы, Аватарессы и Аватары. И просто игра красок и индивидуальность такая у всех. Общности красотою.*

*Е.Н.: Я бы сказала, что есть отражение на сфере Дома Отца служения, потому что Владыка, ну, Аватар является в нашем служебном Подразделении в сфере Дома.*

*Е. С.: И у нас новая сфера, пошла сопряжённость всех сфер.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да. Да. Да.

*Из зала: Планета, конечно, новая стала.*

Глава ИВДИВО О.С.: Да*.* Да, потому что условия материи, как раз вот Законы, о которых вы говорили, они начинают двигаться с учётом Мудрости из Условий Дома. И поэтому – да. Теперь вопрос скорости офизичивания. Кто-то там вчера говорил об офизичивании. Вопрос скорости офизичивания. А это происходит от Силы Ментальности и Силы Мудрости тех процессов, с которыми вы работаете. Главное, чтоб они были корректно и Волей Отца применимы. Ну, или как-то дополните, как вам слышится сейчас или звучит*.*

*Т.Я.: Мне кажется, я увидела очевидно, что ИДИВО выше, чем Планета и это не есть хорошо. Значит нам нужно… я рада тому, что вы нашим дружным коллективом как бы выравниваете классы… И это очень важно. Здесь же живут, и мы живём здесь. А второе, что я хочу добавить от себя: я глубоко изучала 7-й Профессиональный Политический Синтез. Для того, чтобы успешно офизичить, надо сделать привычкой любое действие делать Теофой****,*** *любое действие. Тогда меньше промашки будет. Потому что ты будешь участвовать там не один.*

Глава ИВДИВО О.С.: Спасибо за взгляд. Благодарим. Да.

*Т. Я.: Наверное, не услышали. Сказали «какое-то правильное слово произнесла», да и всё. А на самом деле это очень важно…*

*Е.С.: Практика была проникновенной вглубь Планеты. Не берусь судить, что до центровки, но, может, и до центровки и именно вглубь Планеты – вот это очень идёт. Хорошо.*

*А.И.: Скорость офизичивания, вообще, как процесс сопряжённости – это красота Изначально Вышестоящего Отца, только Мудростью. И скорость офизичивания зависит от глубины явления этой Красоты Изначально Вышестоящего Отца Мудростью нами, вот.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо. Спасибо большое. Танюш, я, по-моему, на все комментарии говорю «хорошо». Всё это будет учтено. Хорошо! Спасибо большое.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и Аватаресс Синтеза. И попробуйте сейчас себя словить на состоянии в благодарности, когда вы благодарите не просто личность, а тот Синтез, который развиваем от Отца данным Аватаром. Тоже так никогда не видели. Вот, сам объём Синтеза, который развиваем данным Аватаром.

*Т.Я.: Мне, прям, рвётся сказать, что, наверное, мы делаем очень важное дело, потому что такое большое количество Иерархов могут участвовать через нас вот так, как мы по-другому туда не принесём. Очень трудно.*

Глава ИВДИВО О.С.:Танюш, а всё происходит, вопрос, как ты это видишь.

*Т.Я.: Успокойся, да?*

Глава ИВДИВО О.С.:Успокойся. *(Смех).* Успокойся, успокойся. Физические судороги будут привлекать ненужных существ. Тебя услышали. Не переживай! Мы не одни на этой планете. Тише едешь – дальше будешь. Тише. Спокойствие. Да.

*Е.С.: Проникновение данным Аватаром на весь Дом. И вот, и каждым Аватаром на весь Дом, вот состояние просто… проживаемости, видения, глубины, объёмности, возможностей.*

Глава ИВДИВО О.С.: Хорошо.

Вот, чтобы ваше запредельное мечтание было ещё больше феерическим. Мы сейчас пойдём к Изначальным Ипостасям. И будем стяжать 256 видов Изначальной Мудрости. И сложность будет в том, что потом вашей группе нужно будет по итогам стяжания всего объёма выстроить путь роста именно к той Изначальной Ипостаси, куда вы должны быть интегрированы служением. Понятно? Вот мы стяжаем весь объём. Потом войдём в некую Цельность. И потом какое-то первостепенное или первоважное явление Мудрости Изначальной Ипостаси выведет вас в путь к концентрации к этой Изначальной Ипостаси. И вот из этих 256-ти Основ вы должны будете взять своё какое-то Начало. И, естественно, хотите, мы можем сделать пять минут перерыв и потом… *(шум в зале).* Минуточку. Минуточку внимания. С уважением к процессу, остаёмся в зале у Отца, подготавливаемся к данному мыслеобразу. Физически возвращаемся в физическое присутствие. Десять минут перерыв. Спасибо.

# Мудрость Изначальных Ипостасей

Осталось последнее действие – это стяжание 256-ти видов Мудрости Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и напоминаю после стяжания перейти в зал Изначальной Ипостаси по компетенции своей Мудрости в том Пути, которое вам предопределено ростом и развитием Служения, в такой формулировке. Возвращаемся физически в зал Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящую Аматическую Цельную Реальность, выходим всем собою, фокусируемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на стяжание, усвоение и адаптацию Мудрости Изначально Вышестоящих Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с хум Изначально Вышестоящего Отца, встраиваемся в Условия Изначально Вышестоящие Аматической Цельной Реальности, прямо вот переходим из Изначального взгляда в Изначально Вышестоящую Аматическую Цельную Реальность.

Вот оно немножко так может сфокусироваться изменения мерности в Изначальности, и после так – раз – и стабильность пойдет. И перед вами – вы можете видеть – 256 Изначально Вышестоящих Ипостасей. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у 256-и Изначально Вышестоящих Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца 256 видов Мудрости сопряжённостью с контекстом роста и Служения каждому из нас в активации Пути, преумножения, роста в Изначальной Материи каждого из нас Служением Изначально Вышестоящим Отцом и ИВДИВО, и, возжигаясь Мудростью Изначально Вышестоящих Ипостасей, насыщаемся всеми 256-ю ее видами, возжигаясь, усваиваем, распределяя внутреннюю концентрацию из объемов Мудрости на сопряжение с Изначальностями, откуда идёт эманация Мудрости того или иного выразителя Изначально Вышестоящего Отца.

И, вмещая это собою, вспыхиваем компетентностью Мудрости в каждом из нас по принципу Пути и соорганизации с Изначально Вышестоящей Ипостасью, и переходим, распределяемся только к той Изначально Вышестоящей Ипостаси, где выстроен внутренний Путь Жизни и Служения по компетенции нашей Мудрости. И переходим в ту или иную Изначальность в зал Изначально Вышестоящей Ипостаси, становясь один на один в – такой контекст, Отец говорит – просто в естестве принятия от этой Ипостаси Мудрости на вас, ничего сложного, принятие. Значит, в вас есть какой-то потенциал, который стимулируется данной Мудростью в развитии компетентности, профессионализма, а главное – устремлённого роста. Попробуйте узнать номер Изначальности, Изначально Вышестоящую Ипостась, запомнить это состояние Синтеза Мудрости, возжечься, попросить активацию Владычества Мудрости в вас, Владычества Статуса, роста Изначально Вышестоящего Человека, роста Мудрости Аватаров Синтеза, Аватаресс Синтеза в вас, повышение профессионализации Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, линией Любви, Ока, телесности в этом. Сейчас попробуйте задействовать любые ключи управления, инструментов, пока вы стоите в аудиенции. Не на аудиенции, а в этом состоянии, пока на вас включается напрямую Изначальность.

И слышу от Изначально Вышестоящего Отца, он говорит: каплей Изначальности напитываете, чтобы к следующему месяцу у вас была сформирована Аватарскость, и тут больше принцип Воли и Духа. Потому что Изначальные Ипостаси – они как раз и концентрированы, и им важно выявить Путём рост Духа в Изначальности, Синтеза вот этой обособленности Духа взрастанием Отца и взрастанием Отцом. И возжигаемся этими условиями.

На записи те, кто будут… или читать этот текст, вы знайте, пожалуйста, что мы не гарантируем, что у вас лично получится войти в эту практику: эта практика только для этой группы, вы можете воспринять как информационное знание, и просто устремившись, войти в состояние. Но нет гарантий на данную реализацию. Прямой ответ – нет компетенции Огня Школы, там вопросы будут. Нет компетенции Огня Школы.

Всё, общаемся, ещё одну-две минуты напитываемся. Теперь увидьте, насколько трепетно к вам относится Изначально Вышестоящая Ипостась, вас нежно так присобрали, и с вами перешли к Аватару Синтеза Кут Хуми в 1792-ю Изначальность, и вас поставили телом, фактически, телом ещё и стал ваш Путь в ИВДИВО, то есть, вы стали этим. Могу тут сказать: будьте благодарны, поблагодарите Изначально Вышестоящую Ипостась. В принципе, не просто контакт установлен, а Синтез Мудростью сопряжён с данной Ипостасью у вас по компетентности Мудрости и Пути восхождения. Поэтому, в принципе, периодически вы можете стучаться, чтобы какая-то активация или поддержка была. Но всё, если Владыка, Аватар Синтеза Кут Хуми разрешит, то есть, понятно, что всё – с запросом к Аватару Синтеза.

Синтезируемся с Изначальным Владыкой Кут Хуми, стяжая Синтез Синтезов ИВО, и возжигаясь, преображаемся Изначальной Ипостасностью в каждом из нас. Не могу промолчать – Аватар Синтеза – Синтеза Синтезов – делает записи в ваших книгах Жизни и Служения о том, что на вашем жизненном Пути состоялась такая встреча, его Изначальной Мудрости, ну, это считается встречей.

Благодарим Изначальных Ипостасей, и, синтезируясь с хум Изначального Владыки Кут Хуми, стяжаем итоги Высшей Школы Тренинга Синтезом, 6-го его семинара, спрашиваем у Владыки рекомендации, и прося максимально адаптировать каждого из нас и синтез нас группой на реализацию Изначальной физичности всего стяжённого, возожжённого, применённого и достигнутого нами в физической активации в группе за 12 часов в дневной подготовке и ночной подготовке нами. Слушаем.

В целом для всей группы звучит одно слово: «Прошли». Пояснения, я думаю сами сейчас обмозгуете, если считаете нужным и важным. Аватар Синтеза Кут Хуми говорит: теперь эманируем всё стяженное и возожженное преображением разных видов и уровней материи Мудрости телесности нами в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманацией индивидуализируемся в Огне Школы, выходя из коллективности Огня и тренинга, эманируем в Подразделение ИВДИВО 1792-й Изначальности, вписываясь гармонично в условия Дома Мудростью Аватаров Синтеза и Аватаресс Синтеза в явлении Изначально Вышестоящего Отца и Мудростью и Путём восхождения Изначально Вышестоящими Ипостасями.

И вот здесь отэманируйте не просто «здесь был Вася», а достоинство того-то, того-то, что вы были в этом, и вы продолжаетесь этим. А то у вас включается привычка: вы сейчас вышли из коллективности Огня, и включается собственное состояние привычек, особенностей, специфик. И вот теперь важно – всегда Отец проверяет после преображения ситуацией – вот сейчас ситуация: и важно перезаписать иным действием, которые вы нарабатывали как факт, перезаписать. Потому что всегда будут проверки: вы что-то преобразили, от чего-то отошли, а потом вариант – задача с неизвестными, и ваша реакция, через перезаписание, перезаписывание. Эманируем. Эманируем теперь в ИВДИВО каждого из нас. И после мы эманируем 4-м фронтом эманаций Синтеза и Огня – это на планету Земля, Метагалактику ФА, по планете. Вписываясь в Условия Жизни ИВДИВО собою, и уже вот здесь вот итогом возжигая физичность Сил Мудрости 1024-х видов Жизни в каждом из нас.

Сейчас немаловажно увидеть нам, что все стяжания, все достижения нашей группы в течение двух дней, какие бы высокие они ни были, они реальны. И наша задача не забыть это и где-то там спрятать в анналах глубинной памяти, а максимально развиваться этим и выстраивать Путь развития этой Мудрости условиями тех достижений, в которые вы самостоятельно в поддержке Аватара Синтеза Кут Хуми вошли Школой. Просто увидьте, что это реальность. И Мудрость – это реальный Инструмент применения и достижения результата. Вопрос Веры и вашей адекватности. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, выходим из Огня Школы.

Здесь же, в зале Аватара Синтеза Вышестоящего мы сдаём энергопотенциал в таком-то размере и количестве единиц за 6-ю Высшую Школу Тренинг Синтеза, сдаём. «Принято», «зачислено», «учтено» – варианты каждый сам слушает. Принимаем в руки шар обменного Огня, и просим Аватара Синтеза направить 50 % в и на явленность Воли и Мудрости Аватара Синтеза Кут Хуми для каждого из нас в поддержку и активацию, 50% самостоятельно распределите туда, куда считаете нужным. Сделали?

Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и итогами сдачи энергопотенциала мы стяжаем среду и атмосферу условий ИВДИВО в поддержке и защищённости на момент роста и активации каждого из нас. И возжигаемся этим эффектом, соорганизуемся в условиях поддержки Аватаров Синтеза и Аватаресс Синтеза на каждого из нас Материей Милосердия. Аватары Синтеза и Аватарессы Синтеза, они, материализуя условия сферы вокруг... Тут включается материальность, Материя в чистоте Изначальности, и Милосердие – это принцип Матери, она всегда милосердна, а вот Материя – это как раз и есть Мать. Вот пояснение этого процесса, чтоб была мягкая встроенная гармоничность процессов жизни во всех её направлениях. Спрашиваем у Владыки: Школа завершена? Все вместе.

Благодарим Изначального Аватара Синтеза Кут Хуми, благодарим друг друга, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс, благодарим Изначально Вышестоящих Ипостасей, в большей степени возносим благодарность Изначально Вышестоящему Человеку Изначально Вышестоящего Отца в явлении Изначального Аватара Синтеза Мории Свет, возвращаемся в физическое присутствие, эманируем всё стяжённое и возожжённое в условия ИВДИВО каждого из нас и физически уже в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, выходя из концентрации группового явления Синтеза и Огня Высшей Школы Тренинг Синтеза и 6-го её семинара. Аминь. Спасибо вам большое.

*Набор текста: Агафонова Ирина, Андроновская Елена, Александрова Светлана, Бирюкова Евгения, Бирюкова Марина, Вильховая Ольга, Габриэль Нина, Гайворонская Наталья, Дубинина Анна, Захарина Наталья, Захарина Ольга, Иванова Анастасия, Ильина Евгения, Ионова Юлия, Кокуева Галина, Лебедева Любовь, Леонтьева Елена, Олекса Вита, Павленко Анатолий, Павлова Надежда, Панина Лариса, Потёмкина Татьяна, Соколова Елена, Тарасюк Ирина, Ткаченко Ольга, Финогенова Елена, Фролова Елена, Чернышова Вера, Швец Ольга, Яновицкая Татьяна.*

*Проверка: Наталья Захарина, Ольга Захарина, Евгения Ильина, Елена Соколова, Елена Финогенова, Елена Фролова, Вера Чернышова.*

*Вёрстка и подготовка к печати: Финогенова Елена, Вера Чернышова.*